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TEMPO - Frente fria: negativo. Pressão
atmosférica média: 1001,2 milibares. Tempe
ratura média do dia; 31,8 graus centígrados.
Umidade relativa média: 83,1 por cento.
Estado médio do céu: de claro a encoberto,
com trovoadas esparsas e chuvas passageiras
no litoral e planalto no período vespertino.
Estado médio do tempo: estável. Previsão: A.
Seixas Netto.

PRORROGAÇÃO - A Delegacia da Receita
Federal informou que Q' regime especial de
que trata da concessão de astímulos às fu
sões, incorporação e à abertura de capital de
empresa, foi prorrogado até o próximo dia
31 de dezembro. Além da prorrogação atra
vés do artigo 1 do decreto lei 1.253, foram
introduzidas várias alterações no decreto
1.182 que trata da concessão dos estímulos.
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d'aterro hidráulico da

;''f�,Baía Sul já está

dando' defu'onstrações de
sua utilidade. O

problema de estacionamen
to dos veículos no

centro da cidade começa
a ser minorado, já

'

, que muitos

motoristas "descobriram"
que o aterro já pode

ser utilizado para
os carros serem

deixados enquanto seus

proprietários vão
para o serviço.

Para facilitar o estacio
namento, já foi

inclusive improvisado
uma rampa segura nas

proximidades do

Clube de Regata� Aldo

Luz. Enquanto
isso, a Comissão
encarregada da

Construção da nova

ponte - que também
é responsável pelas
obras do aterro -

reuniu-se ontem
com dirigentes do

Besc, quando ficou acer

tado que até o final
deste mês será

,

assinado o contrato de

projeto de

urbanização da área

conqu istada do Jiúlr.
A draga Sergipe, encar
regada de jogar a areia
no aterro, está' parada
há alguns dias. É que

os motores estão
sendo submetidos

, ........

a novos testes e
sendo substitu idas

, algumas peças,
evitando-se o surgimento

de problemas
técnicos mais comple

xos, segundo
informou fonte da

Companhia Brasileira
de Dragagem, empresa en

carregada da obra (Pág. 3).
"

'Saigon admite o
.

cessar-fogo
na sexta�feira'

.Juros·dos bancos,

·v80 'ser reduzidos
O Ministro Delfim Neto, da Fazenda,
comunicou ontem aos gerentes de bancos
de todo o País que as taxas de juros vão
sofrer uma redução entre 1,2 e 3 por cento
em todas as operações financeiras, de acor-

.

do Com decisão adotada pelo Conselho Mo
netário Nacional. A menor redução cairá
sobre o desconto de títulos com prazoinfe
rior a 60 dias, passando a taxa de 1,4% para
1, 3% ao mês. 'A maior incidirá sobre a re-

.

muneração dos depósitos a prazo fixo" cujo
limite baixou de 24 para 21 por cento ao

ano. Para o Presidente do Banco Central,
Emane Galveas, o CMN manteve inalte

radas as taxas' de juros reais, tan to na parte
de captação de recursos como na de aplica
ção, limitando-se a ajustar a parcela corres

pondente à inflação aos objetivos anuncia

dos no último dia 31 pelo Presidente

Médici (Página 5)

Tanto na Casa Branca, como na residência presidencial de
K�y Bíscayne, na Flórida os assessores do presidenteNíxon
receberam ontem, sem muito alarde, uma 'notícia proce
dente de Saigon informando que os Estados Unidos pode
riam decretar na próxima sexta-feira um cessar-fogo defini
tivo no Vietnã. Embora o Presidente tenha determinado
uma paralisação nos bombardeios contra o Norte, no Vietnã
do Sul a guerra contínua entre sul-vietnamitas e Vietcongs.
Segundo as fontes essas ações levadas a efeito por Saigon
destinam-se a reprimir novas conquistas comunistas antes

da trégua (Página 2).

Excedentes da
Udesc querem
mais40 vagas

Arena examina o
problema de Lages

Repetindo o que ocorreu em 1969,
70 e no ano passado, uma comissão
de estudantes, representando a maio
ria dos 80 candidatos não classifica
dos no vestibular recentemente realí
zado na Faculdade de Educação, de
flagrou campanhaem prol da abertu-

'

ra de mais 40 vagas no curso de Peda
gogia mantido pela escola. (i) movi
mento, integrado em grande parte
por�,professoras normalistas, tem o

apoio dos acadêmicos, mas segundo

A Comissão Executiva do Diretório Regio
nal da Arena esteve reunida ontem nesta

Capital, sob a presidência do Sr. Renato
Ramos da Silva, quando tomou conheci
mento oficialmente do, ato do Diretório

Municipal de Lages que deu por expulso
dos quadros' partidários o Prefeito Áureo
Vidal Ramos.

Antes de se reunira Executi
va Regional aguardou pela defesa' do Sr.
Áureo Ramos, que é acusado de ter pratica-

o professor Nilson Paulo, diretor da
Faculdade, a reinvidnicação é impos
sível de ser atendida. Alega o diretor
que o regiment.o.do estabelecimento
é bem claro ao estabelecer o, limite
de 40 vagas para o. cu rso de Pedago
gia. Para as excedentes, uma Faculda
de que oferece apenas quatro deze
nas de vagas "pertence a uma elite".

Se preciso for, elas pretendem pedir
a íntervenção do Governador (pag. 8).

O Secretário da Fazenda
informou que o Governador
já aprovou os estudos
e assinou o decreto
que reduz em cerca de
dois terços o ICM
incidente sobre a comercia

lizàção da carne.

A medida visa possibili
tar a baixa do produto.
O' Sr. Sérgio Uchoa
disse que o Orçamento do
Estado não será afetado
com a medida, já que
a União se

comprometeu a com-

pensar os Estados (Página 6)�

do atos de.indisciplina partidária relaciona
dos com a participação do Partido nas elei
ções do último dia 15 de Novembr o. Nada
transpirou da reunião dos dirigentes arenis

tas, a não ser que ficou designada uma co

missão- especial para analisar o assunto. Na
proxíma segunda-feira, segundo também fi
cou acertado, haverá nova reunião, mas em
Cabeçudas, na residência de veraneio do Sr.
Paulo Konder Bornhausen, Vice-Presidente
do Diretório Regional.

Dercy Gonçalves, às
vésperas de se

retirar dos palcos,
, chegará na próxima
semana em Florianópolis
para apresentar
"Os marginalizados"
no Teatro Ãlvaro de
Carvalho.
A comédia" de autoria
do teatrólogo Abílio
Pereira de Almeida,
permanecerá em- cartaz

no TAC no per í-odo, de
24 a 28 do corrente.

A direção do espetáculo
será de Fredi Kleemann.

Os passaqelros. não têm o�de ficar. Amontoam-se pelas calçadas. PO!s os poucos bancos e�istentes são ocupados pelos mais espertos, que sempre chegam cedo, garantindo o luqar,

Florian6polis
reclama uma

.. nova.estação
..

rodoviária

A total falta de conforto - um fato gri
tante: existente apenas um banheiro, mes
mo assim com horários determinados para
funcionamento - é uma das característi
cas do prédio onde está instalada a "pseu
do estação rodoviária" de Florianópolis.
Há nove anos ouve-se falar na construção
de uma nova.Muitas campanhas já foram
feitas, discursos na Câmara e na Assem
bléia proferidos, mas até hoje não se sabe

quando os poderes públicos se disporão a

contruí-la. (Página 1 do Caderno II)
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Vietnã: guerra pode
acabar na 6a. feira
o Departamento de

Estado norte-americano re-

, c eb e u on tem silenciosa
mente as informações so

bre uma possível cessação
do fogo na Indochina, que
seria declarada na próxima
sexta-feita. pelos Estados
Unidos e o Vietnã do SuL

O porta-voz Charles Bray
disse que "estou numa es

trita posição de não co

mentar nada sobre o

Vietnã". Outros funcioná
rios do Departamento de
Estado revelaram ter rece

bido instruções de não fa
lar sobre o Vietnam, nem
mesmo em particular com
os jornalistas. Todas as

perguntas dos repórteres
são dirigidas a Ronal Zie-.

gler, secretário de Impren
sa do presidente Nixon

que está em sua casa de ve-

raneio na Flórida. (

Entretanto, Bray disse
aos jornalistas que o Secre
tário de Estado William

Rogers tinha dito ao Comi
tê de Relações Ex teriores
do Senado e ao Comitê de
Assuntos exteriores da Câ
mara que deveriam esperar
mais um pouco para ele

responder sobre o Vietnã

e, que isto seria muito
mais proveitoso. Ambos os

comitês querem interrogar
Rogers sobre os bombar
deios de dezembro contra

Hanói e Haifong.
O senador democrata

Stuart Symington amea-

çou apelar para justiça ca

so Rogers continuasse ne

gando-se a atender as soli

citações do Comitê senato

rial.
A informação de

Saigon, com relação, a um

possível armistício desatou
em Washington uma onda
d e e speculações que se

chocaram contra o silêncio

sepulcral dos funcionários
do Governo. Fontes diplo
máticas disseram que pro
vavelmente Nixon tocará
na questão do Vietnã em

seu discurso na cerimônia
de tomada de posse no

próximo sábado. Acredita
se, entretanto, que a refe
rência será breve,' pois o

Presidente dedicará a

maior parte de seu discur
so para analisar questões
de política interna.

ESPECULAÇÕES
Em Saigon, al&uns por·

ta-vozes do Cbverno dizem

que' Nixon, aparentemente
convencido de que um

acordo definitivo de paz
para o Vietnã está a seu

alcance, dispõe-se a decla
rar uma trégua unilateral
como um gesto tendente a

conseguir a libertação dos

prisioneiros de guerra e

apressar a assinatura de um
tratado. Fontes sul-vietna
mitas disseram que salvo

alguns contratempos, de
última hora, o presidente
Nixon anunciaria uma tré

gua sem limitação de teme

po a partir das 23 horas de

VENDE-SE
Apartamento no. 12, Edf. GAIVOTÁ, em ltaquaç-r,
c/3 quartos, copa, cozinha, banheiro, living, área de
serviço e garagem - Cr$·1I6.800,OO . 86000,00 em
até 20 anos e saldo a combinar e/pequena entrada.
Tratar com SR. GASTA0 fones 4604 e 3164.

sexta-feira - hora de Saigon
- na véspera da tomada de

posse de seu segundo man

dato.
Os observadores disse

ram que o presidente
Nguyen Van Thieu "não
tem outra opção" que a de
acatar a decisão de Nixon.

Segundo as in formações,
Nixon fez saber a Thieu

que se havia conseguido
um acordo internacional,
p re sumivelmente com a

participação da União So
viética, é China Popular,
para garantir que o Vietnã
do Norte se absteria de

provocar novas hostilida
des depois de um acordo.
Fala-se que Nixon pediu a

Thieu numa mensagem
pessoal que "tenha con

fiança em mim".
'

GUERRA CONTÍNUA'
Apesar de todas as pers

pectivas de paz e a suspen
são dos bombardeios por
parte dos Estados Unidos,
intensas batalhas ocorre

ram ontem na parte Sul

enquanto os bombardeiros
norte-americanos apoia
vam as tropas de Saigon e

atacavam por sua vez, ou

tros objetivos.
O Vietcong acusou os

Estados Unidos de conti
nuar com seus "selvagens
bombardeios" no Sul ape
sar de ter suspendido essas

ações contra o Norte. Uma
emissora radiofônica do

Vietcong, disse que as tro

pas an ti-governarnentais
estão decididas a continuar
sua ofensiva terrestre para
"intesificar a, lu ta contra

os Estados Unidos e salvar
a Nação".
'Estas batalhas após a

suspensão dos bombar
deios por parte dos Esta
dos Unidos contra o Nor

te, são resultado da ação
sul-vietnamita para evitar

que o Vietcong ou Vietnã'
do Norte dominem novos

territórios antes da trégua,
segundo as fontes.

.filipinas aprova'a lei
marcial e a política

de ferdinandMarcos'
Os seis dias de votação na Filipinas,

resultaram na aprovação da política de
,

Lei Marcial e o presidente Ferdinand Mar
cos prometeu ontem pagar com qualquer
preço necessário para proteger a democra
cia. Num discurso durante um desfile na

esplanada presidencial, Marcos, de 55

anos, disse que tem sido multiplos os

atentados contra sua vida e contra a repú
blica desde 1965, Continuaremos enfren
tando essas ameaças, essas conspirações ...

firmes na convicção de que há esperança
para este país e para esta, república" -

afirmou,
Marcos tinha marcado para quarta

feira o anúncio de sua próxima política,
em reunião do Congresso Revolucionário
do Povo, composto' por 4.500 depu tados
de diversos setores da sociedade filipina:

Os resultados de 65' províncias e 58

cidades, ou seja de 95 por cento-das áreas,

Marcos: protegerei a democracia

onde se efetuaram assembléias, davam a

Marcos um mandato quase absoluto para
continuar sua atual política.

Transplante de coraçiio
pode'ocasionar o câncer

Segundo recentes pesquisas, os trans

plantes de rins e coração aumentam a pro
babilidade dê contrair cancero O Dr. Martin
S. Hirsch, membro do pessoal facultativo
da escola de medicina da Universidade de

Harvard, acredita que as pessoas que rece

bem esses transplantes "evidenciam um

acentuado aumento" na probabilidade de
contrair câncer. Assinala que já foram des
cobertos 96 casos de tumores malígnos em
pacientes que, em distintos países, recebe-
ram transplantes de órgãos. ,

As estatísticas disponíveis, diz o cientis

ta, indicam que "sarcomas de células reti
culares", uma forma rara de câncer, são o

tipo de tumor-mais comum nos recipiendá
rios de transplantes. Estes tumores na mai
oria das vezes estão localizados no cérebro
ou na medula espinhal.

.

Os dados estatísticos revelam que este'

tipo de câncer ocorre com frequência

4.000 vezes maior naqueles que receberam
enxertos de órgãos que no resto da popula
ção de idade similar,

Os especialistas dizem que em geral a

incidência do câncer entre os pacientes de

transplantes é de uns 4,5 por cento. Esta
cifra é considerada baixa e justifica a conti

nuação do emprego de transplantes como

forma terapêutica para pacientes muito gra
ves e em fase final de sua enfermidade, dis
se Hirsch. Manifestou que as drogas empre
gadas para evitar a rejeição do órgão trans
plantado podem ser consideradas parcial
mente, responsáveis pelo surgimento do
câncer nesses doentes.

O problema relativo a esta forma de te

rapia, disse Hirsch, talvez resulte do fato de

que o mecanismo imunológico tem algo a

ver com a defesa do organismo contra o'
câncer.

Noticiário internacional fornecido AP.

Pacto de Varsóvia
estuda segurança
o chefe do Partido Co

munista Soviético, Leonid
.Brezhnev, reuniu-se ontem

C0111 os ministrios de Rela

ções Ex teriores das sete

nações do Pacto de Varsó

via, depois de uma confe
rencia em Moscou sobre
assun tos de segurança
'européia. Um breve comu-

nicado da agência noti

ciosa oficial TASS, disse

que Brezhnev e os chance
leres haviam "mantido

conversações sobre proble
mas para um maior desen
volvimen tó e cooperação
dos países socialistas no

cenário internacional, in

cluindo o reforço da paz e

a segu rança na Europa.
À reli ri i

ã

o estiveram

presentes, com os chance
leres da Polônia, Bulgária,
H LI ngria, Checoslováqu ia,

Sean acabou com

a greve de fome
Sean MacSitofainn, o chefe da ala provisional do Exérc],

to Republicano Irlandês - IRA - pôs fim ontem em su

greve de fome de oito semanas, depois que o comando do
IRA determinou que se pusesse "em .condições", segundo
fontes oficiais.

O prisioneiro de 44 anos de idade, já bastante debilitado,
tomou "alimento líquido" no hospital do acampamento.mj
litar de Curragh e aceitou a pena que havia jurado combater
até a morte. Sua esposa foi quem lhe comunicou a ordem
do IRA.

Uma fonte médica do Exercito disse que MacStiofainn
passara gradualmente a uma, dieta de alimentos sólidos,
Quando foi detido' no dia 19 de novembro, MacStiofain
prometeu que não beberia nem comeria nada até o dia em

que permanecesse prisioneiro.·Dez dias depois tomou um

pouco d'água, quando um sa cerdote lhe advertiu sobre o

banho de sangue que ocorreria na Irlanda do Norte, caso ele
morresse.

A partir daí, manteve suas poucas forças ingerindo glicol
se água. Entretanto, há alguns dias atrás, rejeitou até glico]
se, porque seus companheiros do IRA o acusaram de não

cumprir' fielmente com su-a promessa da greve de. fome.
VIOLÊNCIAS

Em Belfast, capital da Irlanda do Norte, foi encontrado
num au tomóvel roubado o cadáver de um homem de uns 2

anos de idade com um balaço na cabeça, constituindo-se na

vítima de número 688 em três anos de violência na Provín-
� cia.

Na República da Irlanda, ao sul da convulsionada Provínl

'cia britânica, três mascarados entraram em lares católicos,
em Lurgan, e feriram os chefes de família com tiros nas

pernas.

Brezhnev foi a reunião

Alemanha Oriental e Ru

rnânia, o chanceler soviéti
co, Andrei Gromyko e

Konstatin Katushcv, mcm.
bro da Secretaria do Comi
tê Central do Partido Co-
munísta Soviético.

PRÊMIO RENOIR uma
_

promoçao EMEDAUX·TV CULTUR�
jornal O ESTADO

• I

II artistas plásticos do brasil inteiro, mais um prêmio para voces�
Está lançado o prêmio RENOIR. Para trabalhos de pintura com

tema I,ivre. Qualquer artista de qualquer parte do Brasil

pode se inscrever até o dia 10 de fevereiro,
às 17,30 horas na sede da Emedaux, em Florianópolis - SC.

Todos os trabalhos ficarão expostos' durante 30 dias ..
e os três melhores (julgados por uma comissão) receberão o prêmio 'RENOIR. ,

Ou seja:,Cr$ 2.000,00, Cr$ 1.000,00 e Cr$ 500,00 respectivamente.
'

Se você é artista, participe do prêmio RENOIR.

É mais uma oportunidade de você se projetar.

P.S. - Os trabalhos deverão ser enviados com imte pago e devolvidos
com frete a pagar, não se responsabilizando a Lmpresa pelos danos ou

extravios de trabalhos em trânsito.

\

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO - 1Tâe Janeiro de 1913 - Pagina 3

contrato
.

Até o final do corrente

mês deverá ser assinado o

contrato ..do projeto urba

nístico do aterro da Baía

Sul, conforme a proposta

já em poder do Grupo -Fi
nanceiro Besc, ontem apre

ciada com a Comissão Exe

cutiva para a Construção
da Nova Ponte.

O assunto foi focaliza
do por ocasião de encon

tro mantido entre os Dire

tores do Banco do Estado

de. Santa Catarina e os in

tegrantes da Comissão
.

Executiva, destinado a ve

rificação do andamento

das obras do aterro e servi

ços da Draga Sergipe.
PARALIZAÇÃO

Parada desde a última

sexta-feira para uma revi

são geral nos motores, a

Draga Sergipe suspendeu
periodicamente os serviços
de aterro da Baía Sul e fez

com que os "fiscais" colo

cados ao longo do Cais da

Liberdade e Praça XV Rro-
, curassem outro passatem
po.

Fonte da Companhia
Brasileira de Dragagem in

formou que a cada 2.500

horas de funcionamento,

os motores devem ser sub

metidos a novos testes e

substituição de algumas
peças, evitando-se o surgi
mento de problemas técni

cos mais complexos.
Nestes cinco dias de pa

ralízação do aterro, a equi
pe técnica responsável pela
manutenção desmontou os

equipamentos acessórios e

peças dos motores, para
I uma limpeza geral.

Segundo as informações
prestadas pela empresa, as

peças que necessitam, após
as 2.500 horas, de reposi
ção são os pistões e cami-

setas, além de outras de

menor importância que
são trocadas quando apre
sentam algum desgaste.

A Companhia Brasileira
de Dragagem aguarda para

'hoje a chegada em Floria

nópolis das peças solicita

das para a substituição e

reinício das obras do ater

ro.

A revisão geral deverá

exigir mais 12 dias para

montagem e lubrificação,
quando a Draga Sergipe
dará continuidade ao pro

jeto do aterro.

Custo de vida na Capital
subiu 18,75% ano passado·

Segundo pesquisa reali

zada pelo Instituto Técni

co de Administração e Ge

rência, o custo de vida 'em

Florianópolis durante o
-

ano de 19'72 subiu 18,15
por cento, sendo este o

índice mais baixo dos últi

mos três anos, uma vez

que em 1970 e 71 estes

alcançaram 19,01 e 21,76

por cento, respectivamen
te.

Durante o último ano,

o maior aumento registra
do foi com relação a ves

tuário, da ordem de 26,93
.

por cento, sendo seguido
por diversões, bebidas e fu

mo, 'que sofreram majora
ções de 25,04 por cento.

A PESQUISA
O trabalho que vem

_ .ae n.d.o raal iz ad,o p elo

IrAG, é, coordenado por
técnicos do próprio Insti-

tuto. Duas vezes p�)f sema
na são realizadas coletas de

preços das diversas utílida

des em lojas, supermerca
dos, armazéns, feiras livres,
farmácias, livrarias e agên
cias imobiliárias.

Como modelo, foi esta
belecida uma família, com

posta por seis membros,
sendo dois adultos e qua
tro menores. Com base nos

dados apurados, foi ainda
estipulado um orçamento
padrão, abrangendo 2�9
artigos, "produtos e servi

ços, divididos em 10 gru

pos distintos, sendo cada

um destes subdivididos em

24 ítens.

Segundo o professor
Carlos Passoni Júnior, Di
retor do órgão, a fórmula

.Jl!iliza_d'l na pesquisa _obe: .

dece ao método de "Las

peyeres" que considera

que as quantidades consu

midas permaneçam as mes-
/'

.

mas da pesquisa inicial.

OS ÍNDICES
Até outubro de 1972, o

custo de vida em Florianó

polis havia crescido 16,77
por cento, um .pouco mais

baixo que o constatado

neste mesmo período na

cidade de Porto Alegre,
que alcançou a casa dos

17,39 por cento.

Durante todo o último

ano, dez componentes da

pesquisa sofreram aumen

tos, sendo estes os índices

alcançados: Vestuário -

2&,93%; Diversão, Bebida
e Fumo - 25,04%; Saúde'
- 22,80%; Alimentação -

. 22,07%; Luz e Combustí
vel :- 20,39%; Transportes
- 18,75%; Educação e

Cultura - 18,62%; Higiêne

- 13,18%; Habitação -

7,40%; e Artigos Domésti
cos - 2,69%.'

EM DEZEMBRO
Em relação a novem

bro, o 'custo de vida no úl

timo mês de 1972 subiu

em 0,50 por cento, apre
sentando a menor taxa

constatada durante o ano

passado., Para isso, segundo
OS estudos do ITAG, con
tribuiu decisivamente a

estabilidade dos, grupos

"Higíêne", "Transportes",
"L ti z e Combustíveis",
"Educação e Cultura",
"Saúde" e "Diversões, Be
bida e Fumo". Durante �s
te mês, "Alimentação",
"Artigos Domésticos"
"Vestuário" e "Habita.

-ção" que sofreram peque
nas majorações, ficando os

outros dois grupos em bai

xa.

aterro vai ter
filll doaté

o

lIIês

386 novos grumetes desfilaram em continência à Bandeira Nacional.

fícios e, em especial, honra, fidalguia e

coragem, mesmo nas horas mais amar

gas da existência.

Vivemos hoje a enorme epopéia
quando a Marinha, de braços dados
com toda a Nação, se apresta para
construir o Brasil do futuro.

.

Singráreis todos os mares do mundo

e, qual Pallinurus, piloto de Enéas,
com braço firme 'no timão da vida e

olhar no horizonte, enérgico, sereno e

vigilante, atingíreis o porto de destino

com a segurança e a satisfação do de
ver cumprido."

Em cerimônia de caráter estri

.

tamente militar realizou-se na manhã
de ontem, com início às ShlOmín, na
Escola de Aprendizes Marinheiros a

solenidade de Juramento à Bandeira
prestado por 386 novos grumetes da�

• quela Unidade.
O ato foi presidido pelo Almirante

Antônio Leopoldo Sabóia, Comandan
te do 50. Distrito Naval, e contou com

a presença de todos os comandantes
militares sediados na Capital.

Na oportunidade, em exortação aos

novos grumetes, disse o Comandante
da Escola de Aprendizes Marinheiros,
Capitão-de-fragata Paulo Fernando Pei
xoto Garcia Justo: "O Juramento sole
ne que nesta hora assumireis, marca,
de forma indelével, o início do cumpri
mento de novos princípios éticos, mo
rais e cívicas que doravante nortearão

vossas vidas.
Com pequenas variações, este jura

mento ao Símbolo Sagrado da Pátria
vem sendo repetido pelos militares em
todas as nações e em todos os tempos.

A vida militar exige renúncias, sacri-

O.peração Mauá
seleciona 10

jovens ·do Est.ado

Linhares desmente
•

·convlte para a

.pasta da Fazenda
O presidente do Banco do Estado, Sr. Lauro Linhares,

declarou que "não têm o menor fundamento as notícias de

que eu teria sido' convidado pe 10 Governador Colombo Sal
les para ocupar o cargo de Secretário da Fazenda". Disse o

Sr. Lauro Linhares que "jamais recebi convite para ser Se

cretário de Estado", atribuindo a notícia "a especulações
que sempre surgem quando algum auxiliar imediato do Go

vernador deixa o seu cargo, como é o caso atual".

O Sr. Sérgio Uchoa, por sua vez, disse que tomou conhe
cimento do fato ao ler o jornal que publicou a notícia.

A Coordenação Estadual do Projeto Mauá foi autorizada
a selecionar 10 acadêmicos para participarem da Operação

\
no Estado, tendo sido escolhido 3 estudantes de Adminis

tração, 3 de Economia e 4 de Engenharia. Esses estudantes
realizarão estágios, atuando no 160. Distrito do DNER. A

. presença d'os universitários na Operação Mauá permite tra

balhos práticos com equipamentos adequados e modernos,
recebendo cada um-uma-pequena-ajuda de custo.

.

Um outro grupo deverá ser destacado para Manaus, a fim
de cumprir um estágio de 4S dias.

I

Urbanização do
assinado

BAMERINDUS
o governo do Estado e o Grupo Bame

rindus aprovaram projeto da Albany Ind. e Com.

Ltda no valor de 23 milhões, visando a constru

ção e instalação de uma fábrica de feltros e tel as

em Blumenau.

O documento que garante a colaboração
financeira do FUNDESC junto com o BAME

RINDUS no empreendimento, foi assinado du

rante solenidade realizada no Palácio dos Despa
chos pelo Qwernador Colombo Salles.

Ao ato compareceram os Senhores Sérgio
Uchoa de Rezende - Secretário da Fazenda e

Presidente do Fundesc, Hoyedo de Gouveia Lins
-- Secretário do Planejamento, AnaurV Atanásio

Cardoso -, Coordenador do Fundesc, Paulo

Aguiar - Secretário dos Serviços Públicos, Lloyd
Spear - Vice 'Presidente da Albany Interna

cional, Detlev Kahrbek - Gerente Geral da

Albany no Brasil, José Maria Correia. - Vice Pre

sidente do Banco de. Boston, Avelino A. Vieira
Presidente do Grupo Bamerindus, Jayro Ortiz

Gomes de Oliveira - Diretor do Banco de Inves

timento Barnerindus, demais Diretores· da

Albany, Diretor Presidente do BESC, Diretor

Superintendente do BRDE, Aramis C. Fernandes
Gerente Geral Bamerindus em Santa Catarina e

João Eduardo Amaral Moritz - Gerente do

Banco Bamerindus de Investimento em Santa

Secretário do Desenvolvimento I-byedo Lins, Secretário da Fazenda Sérgio Uchoa, Governador
Colombo Salles, Avelino A. Vieira Presidente do Bamerindus, José Maria Correia Vice-Presidente do
Banco de Boston, Donald Slingerland Vice-Presidente da Albany Internacional.

FUNDESC

Sr. Detlev Kahrbek da Albany, Governador Colombo Salles, Sr. Avelino A. Vieira - Presidente.do

Grupo Bamerindus, Sr. Donald Slingerland - Vice Presidente da Albany Internacional.

Catarina.

Na ocasião o Presidente do Grupo Bamerin-
•

dus, Sr. Avelino ,A. Vieira, disse que o Bame-

rindus sentia-se muito orgulhoso em ter tirrnado..
convênio com o FUNDESC, podendo cada vez

mais somar esforços para o Desenvolvimento do

Estado de Santa Catarina.

O Secretário da Fazenda na oportunidade,
em breve alocução disse da "demonstração de

esforços do geverno catarinense para instalar

indústrias em Santa Catarina".
O Vice-Presidente da Albany Internacio

nal, Sr. Donald Slingerland, declarou que

"encontrou no Brasil um país forte e pronto pa

ra a instalação de indústrias que, em Santa Cata-

rina, terá muito campo".
Por sua vez, o Governador Colombo Macha

do Salles, fez uma análise da atuação do seu go

verno frente a. Ação Catarinense de Desenvolvi

mento no Setor lndustrial.,

D t foi a nri
Ilham

es aca-se que OI a primeira vez no B'outro
que um Banco de Investimento financia $es e

Indústria com a participação do Estado em ��� �.
.

disiarnento de juros.

Assim o Estado de Santa Catarina, atravt�Ser
do FUNDESC é o pioneiro no Brasil nesta moda-i

lidada de financiamento, sendo o Grupo Barne

rindus o primeiro Banco de Investimento a parti
cip,. desta operação.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ASFALTO
o asfalto das estradas no interior da

ilha. vem resolver um problema de trans

porte ele grande envergadura, nem so

mente para os que residem. ou possuem
casas nas praias de Canasvieiras, Cachoei
ra do Bom Jesus, Ponta das Canas e Irr

gleses, como para os turistas de vários
Estados e até do "estrangeiro, já frequen
tadores assíduos daqueles apraz íveis re

cantos praianos,

Mas há ainda um problema muito ma

is grave e que vem preocupando seria
mente os moradores ou possuidores de
casas em Canasvieiras e Cachoeira do

. ,

Bom Jesus, e que não pode deixar de
merecer a devida atenção por parte das
'autoridades competentes. É que o mar

vem,I há anos, numa sequência sistemá
tica e impressionante, avançando pelo li
toral de Canasvieiras e entrando terra a

dentro, destruindo casad e terrenos situa-

·

dos na orla marítima: Já algumas casas e

alguns lotes de terreno' foram tragados
pelas águas nestes últimos decênios, cal
culando-se que 'a cada ano o mar avança
em média de 1,50 metros e às vezes mui
to mais em determinadas zonas. Quem
conhece a região não tem dúvidas em

afirmar que o mar, de vários anos para
cá, já avançou' mais de cem metros, o que
não é de se duvidar, pelo que vimos ob
servando nestes últimos dez anos. Várias

providências isoladas têm sido tomadas

por particulares, para evitar a perda de

suas casas e terrenos, li ainda agora o sr,

Dalton Araújo está fazendo levantar em
frente à sua propriedade um muro de
arrimo de concreto, para ver se evita que
o seu prédio seja invadido e destruído
pela ressaca, o que deverá acontecer den
tro de uns dois anos, no máximo. Essas

providências, contudo, além de contrari-
ar 6 regulamento da Marinha, aindadei
xáin de. produzir efeitos, tendo-se em

v.is ta Que o falecido dr. Djalma
MQel�nlI há anos atrás, mandou cons

tr�ii Uln muro reforçado em frente à sua

resÚlçncia o que. não impediu que o mar

p��sasse por cima e invadisse totalmen te
suá propriedade.

De maneira que o assunto é sério e

tem que ser atacado pelo Governo, e Sem

perda de tempo, já que muitas casas nas

praias de Cachoeira de Bom Jesus se en

contram ·na iminência de ser invadidas

p�lo<mar,' que não para de avançar e de
. estender cadá vez mais o seu domínio.

Fomos informados de que já por ali
andou uma comissão encarregada pelo
Governo Federal de estudar o problema,
chegando à conclusão de que ele poderi a
ser resolvido se se conseguisse a verba ne

cessária para custear tal empreendimen
to. Canasvieiras é, evidentemente, a praia
mais linda do mundo, e isso já foi.dito,

.por um jornalista italiano em cronica pu
blicada h;í anos na antiga revista Globo,
de Porto 'Alegr�, o que se. vangioriava de

falar de' cátedra,'porque conhecia toda a
.1 Europa é'.tainbêm o Brasil muito mais do

qué muitos brasileiros. Não·é possível
que essa. praia venha desaparecer a olhos
vistos, se a técnica possui' recursos para
fazer evitar essa calamidade.' Sebastião
M. de Araújo. Florianópolis.

AvÀf
O Avaí conseguiu passar a perna no

,

Figueirense, contratando primeiro o ata

cante Zenon, do Hercílio Luz. O Figuei
rense, desde o Campeonato Catarinense
do, ano passado.andou cogitando o me

lhor armador de Santa Catarina, mas tan
to fez que não conseguiu comprá-lo. Es
pero que a -elube azurra não venha ga
rihai b Figueira na compra do passe do
gojelib 'pa 'Cost;;, do �érica.de loinvií·
te. Scni. dúvida que se o clube do Conti
nente continuar com esta badalação, não
conseguirá também trazer Da Costa. Lí
rio. Bengali Cunha - Estreito.
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Novas espe'ranças de paz
Novas esperanças se abrem pa

ra os que desejam o término da
guerra no Vietnã. Com a sussen
são dos ataques militares ao Vie
tnã do Norte, determinada pelo
Presidente Nixon, revive o oti
.mismo na opinião internacional,
acerca do restabelecimento da
paz.
Todavia, esse primeiro grande

passo para o êxito dos entendi
mentos entre as partes em confl i
to não' sign if ica senão o afasta
mento duma enorme barreira
oposta à definitiva conclusão do
acordo, do qual resultará o desar
mamento .dos espíritos e dos
exércitos em luta.

.

O mundo terá, então, possibili
dades de respirar, com alívio, pa
ra retemperar-se dos efeitos do
conflito e reorganizar-se para o

prosseguimento da' evolução da
humenldade. E oxalá a experiên
cia de tão doloroso passado con

duza os responsáveis pelos desti
nos das nações ao êncontro cor

dial de interesses comuns, sobre
os quais prevaleçam os ideais de·
fraternidade, firmàdos no direito
inalienável de viver e prosperar
que se assinala a todos os povos
organizados.

e. que, pesquisando as causas

de tamanhos conflitos, oriundos
de divergências. entre' as nações,
não será difícil descobrir que re

sidem, principalmente, na dispu
ta duma hégemonia frontalmente
inconsentânea a princípios. de

igualdade na participação do di
.

reito ao desenvolvimento e ao

progresso.
Bem o assinalou, memoravel

mente, num pronunciamentd fei
to a propósito do Dia do Dipío- .

mata, em 1970, o Presidente
Emílio Garrastazu Médici, nestes
termos: ,t'A verdadeira paz recla
ma a transformação das estrutu
ras internacionais. Ela não pode
ser instrumento da manutenção
e, muito menos, da ampliação da
distância que atualmente separa

. as nações ricas das nações po
bres". E, mais adiante: "Não
admitimos que a grande revolu
ção científica e tecnológica de
nosso . tempo se faça - como

ocorreu, no século XIX, com a

Revolucão Industrial - em bene
fício quase exclusivo dos países
mais desenvolvidos". Preconizan
do alterações nas regras de co

mércio internacional, "que secu

larmente têm favorecido os paí
ses desenvolvidos", o Presidente
da República do .Brasil sustenta
que é indispensável, para consoli
dação das relações . pacíficas e

'harrnônlcas entre os povos, "a al
teração do mecanismo de distri
buição mundial do progresso ci
entífico e tecnolôqico'(, A essên
cia dessa tese - que diríamos ser

a tese brasileira em debates sobre
a maneira de conseguir a paz,
mundial - excluirá, é claro,
quaisquer laivos' de hegemonia,
uma vez que o secreto intuito

.

contra interesses fundamentais
de outras nacões aberraria do ide
al de solidificação da boa convi
vência mundial, - e não apenas
da convivência, mas duma efetiva'
cooperação, dentro das linhas de
indeclinável soberania..

Orientadas, cada vez mais, no
sentido dos problemas econômi
cos, as relações internacionais re

fletirão, sobretudo, o imperativo
de uns para como os interesses
comuns a todos os países. Disso é
que deriva a estabilidade da paz
entre os povos, assegurando à hu
manidade a prevalência das nor

mas de soliedariedade que distin
guem do bruto o homem civiliza
do.

A paz que ora parece repontar
das conferências realizadas entre
os I (deres pol íticos internacionais
do momento será benvinda a to
dos os povos, cansados de lutas
que não têm contribu ido para
minorar-lhes os problemas da
existência. Mas é de desejar que
não seja firmada a profunda pe
netração saneadora das causas,
não erradicadas, mas apenas aco
modadas sob as dobras de teimo
sos mantos dissimuladores dos
atávicos desejos de predomínio
sobre a estrutura política do
mundo.
Aguardemos a assinatura da

paz, entrevista já na decisão do
Presidente Nixon - e que essa

paz seja estável.

Proi'eto_ d�' saúde
.,� .... " ......_ .. -..- +,.._

gração a tudo quanto, em matéria de assitência sanitária,
possa 'contribuir para a valorização fisica do homem e

consequente expansão sócio-econômica de Santa Cata-
rina.

. '.

Depois de promover a possivel amplitude do sistema
de defesa da saúde popular, tomando mais eficiente e

atualizados organicamente os diferentes setores de servi
ço, a Secretaria da Saúde procura aprimorá-los e

completá-los, como o fez agora com a cooperação do
Ministério da Saúde, completando as instalações das uni
dades sanitárias localizadas em municipios do Sul do
Estado. Aplicando sua visão objetiva e clara ao exame

.dos problemas que reclamam soluções, no panorama
demográfico catarinense, em que procura atender às
peculiaridades regionais, aquela Secretaria de Estado
utiliza medidas oportunas e decisivas, com o 'fim de
minorar a situação das comunidades e preservar as condi
ções de preparo fisico para aceitar o desafio lançado à
capacidade do homem para realizar a obra do desenvolvi-
mento de Santa Catarina.

.

É o setor da Saúde Pública, aliás, Um dos que reúnem
maior soma de responsabilidades para o administrador,
por implicar influência básica na realização das metas do
processo desenvolvimentista: Tendo a seu encargo fim
ções de relevância fundamental na evolução social e
econômica do Estado, a Secretaria da Saúde, ainda bem,
está correspondendo ao seu papel, tanto mais significati
vamente quanto desfruta o prestígio dos órgãos ministe
riais, que lhe reconhecem o alto nivel da colaboração
dada ao esforço nacional, visando às finalidades, do
Minis tério da Saúde.

Os munictpios sulinos, beneficiados, têm motivos
para congratular-se entre si e com o Governo Colombo
Salles.

O Mi�isúrio' dá Saade acab� de'aprova;pr�jeto orig;
nário da Secretaria da Saúde de Santa Catarina e remeteu'
para o nosso Estado equipamentos de valor superior a 80
mil cruzeiros. Esse material destina-se a melhorias nas
unidades sanitárias estaduais situadas no Sul catarinense.

O plano de melhoràmentos do sistema de Saúde de
Santa Catarina foi elaborado por. técnicos da Secretaria,
orientados pelo respectivo titular, Dr. Prisco Paraíso,
cuja dinâmica e profícua gestão no setor de Saúde do
Estado se define como realista e amplo. Não deixa de ser
muito significativo como credencial da capacidade dos

_ técnicos que elaboraram o plano o fato de haver este,
sem reservas, obtido aprovação da Divisão Nacional de
Organização Sanitária, com a concessão dos equipa
mentos que vão ser instalados nas unidades sanitárias do
Sul do Estado.

Com esse material serão montados Serviços de Odon
tologia e Laboratórios de Análises Clinicas nos muni
cipios de Imbituba, Lauro Müller, Braço do Norte, Içara
e Urussanga. Segundo critério do Secretário da Saúde, a
escolha das unidades a serem providas de tais melhora
mentos obedece a estudos baseados na necessidade de

.

cada um dos Postos de Saúde, tendo ainda em vista a

densidade demográfica da região Sul, a disponibilidade
dos recursos humanos e facilidades de comunicações.
Não deixará de influir também a prioridade conferida à
assistência, à maternidade e à infância.
É de-iustiça, ao divulgar esses fatos, salientar as aten

ções que o setor de Saúde de Santã Catarina está mere

cendo das esferas federais" que vêm amparando, por
várias maneiras, as iniciativas e atividades estaduais.
Demonstrando uma ampla preocupação com os proble
mas relacionados, no Estado, com o bem estar sanitário
.dq,s· populações, o Dr. Prisco Paraíso se tem distinguido
entre os; auxiliares imediatos do Governador Colombo
Salles, na execução do Projeto Catarinense de Desenvol
vimento, dando de si uma constante e esclarecida consa-

Gustavo Neves

r-----------------------------------------------------�

correrá também a respeito da atua

ção lia Câmara dos Deputados, já
praticamente com a autoridade de
secretário daquela Casa, posto que
deverá ocupar a partir de março vin
douro na instalação dos trabalhos
legislativos de 1973.
OSMAR PISANI

.

Com um poema de dez "roman
ces" intitulado "Nossa Senhora do
Desterro" o escritor Osmar Pisani
foi um dos classificados 'no concur

so Integração da Poesia, promovido
pelo J SC. O tema, como sempre, é

comum. A poesia :... prega Osmar
Pis a ni - é convivência com o mun

do e os sere�. Por isso, "o poema,
para subsistir no, tempo-hoje, deve
transformar-se no próprio objeto,
sair do livro e ser vendido rias ban
cas de jornais".

Um trecho do poema, escolhido
pelo autor:

"Desterro comigo trago
ser imenso ilha singrada
suporta nosso cristal
longe barco proador
disfarce prisma visível

verde aurora horizontal".

Sérgio Lopes

Trivial
Variado

Infidelidade
de' prefeitos

O presidente do Movimento Democrático Brasileiro, deputado
Dejandir Dalpasquale, diz que não há dentro do partido a mínima
preocupação quanto a um eventual descompasso no comportamento
politico dos prefeitos que tomarão posse no próximo dia 31, já que eles
são, todos, "homens sérios e responsáveis, que por livre convencimento
politico enganjaram-se nas fileiras oposicionistas". Mesmo assim, no

terreno das hipóteses, o assunto não deixa de despertar discretas
atenções, principalmente quando o dirigente emedebista é interrogado
sobre a possibilidade de. virem alguns dos prefeitos a se transferir para o

partido governista. Nestas ocasiões, para não se dar por traído por
algum fato posterior, hipoteticamente sempre admissível, o Sr. Deiandir
Dalpasquale aceita a premissa sem acreditar entretanto na conclusão a

que ela leva. E o argumento, sempre renovado, a cada provocação em
tomo do tema, 'é'de que os candidatos do partido foram escolhidos com
base num critério de coerência politica, não havendo razões para supor
que uma vem empossados nos cargos eles - ou pelo menos alguns, como
é mais razoável- neguem as suas origens políticas a titulo de agradar ao
sistema governamental.

Enquanto tranquiliza a situação.do partido neste particular, levada a

.
um clima de insegurança como recente episódio da solidariedade dos
prefeitos eleitos - os da Arena e os do MDB - ao governador Colombo
Salles, o dirigente do MDB trata de cortar o mal pela raiz. Antes mesmo
da posse, nesta Capital, os prefeitos eleitos participarão de um .

seminário de administração municipal, em regime intensivo que só
relaxará por âlgumas horas a fim de que entrem em debate também'
alguns aspectos da politicá partidária. Haverá, então, condições para
abrir diálogo mais franco sobre o assunto, e não será estranhâvel se ao

final do encontro os novos prefeitos derem a público um novo

manifesto, desta vez fazendo profissão de fé do credo oposicionista.
Essa atitude seria normalmente dispensável, mas poderá ser aconselhada.
em face da necessidade de livrar os prefeitos de qualquer suspeita velada
e de entendimentos distorcidos da sua posição política.

Se não for por isso, o manifesto que poderá ser divulgado e mesmo a

simples reunião em que será posto o tema em discussão, terão o mérito
de previnir contra uma possibilidade teoricamente inegável. Enquanto
se constatar o anunciado espirita de fidelidade, a profissão de fé dos
prefeitos e as advertências 'dos lideres partidários nunca serão demais,
em favor, dessa mesma fidelidade. No caso de se registrarem tendências
anormais de comportamento, ainda que como exceção à regra, tais
1niciativas, tomadas com antecedência, poderão ter. efeito terapêutico
prolongado e dificultar a consumação da possível dissidência. Pois,
qualquer que seja o grau da confiança depositada pelos dirigentes
partidários naqueles que assumirão seus mandatos em nome do partido,
haverá sempre dois principais dados a ponderar. Em primeiro lugar, o
MDB tem experiência anteriores quanto a infidelidades d� prefeitos,
com alguns exemplos concretos. Em segundo, a legislação eleitoral não
impede e - no caso de se verificar - não pune infidelidades.

, Diferentemente dos detentores de cargos legislativos, que sujeitam-se à
. perda-do mandutoi-em caso de-falto» com. a obrigação de fidelidade ao

';cihü!lo 'de' origem{Jqs: eleitosf'f!Jarii ,takgos 'executivos sofrem unieamen te
a� sanções partidárias, conservando o cargo. Essa é á eterna' porta
aberta, quesendo passivei convém obstruir.

'.

HOMENAGENS
O Governador Colombo Salles e

o Prefeito Júlio César, de Itajaí, se
rão homenageados no próximo dia
26 por líderes políticos e represen
tantes das classes sociais daquela ci
dade. O ato visa expressar o reco

nhecimento do município ao Prefei
to cujo mandato chega ao fun, pela

.

obra realizada, e ao mesmo tempo
destacar o apoio dado pelo Governo
estadual às reivindicações munici
pais. Na mesma oportunidade o Go
vernador· Colombo Salles receberá a

Medalha de Mérito do Instituto Na
cional de Geografia. Entre os pre
sentes, .

estarão o vice-Governador
Atílio Fontana, o Almirante Antõ-

.

onio Leopoldo do Amaral Sabóia e

os Senadores Antônio Carlos Kon
der Reis, Celso Ramos e Lenoir
Vargas Ferreira.
·mB-CHEREM

O Deputado Dib Cherem conce

derá entrevista à imprensa catari
nense hoje, às lOh3Omin, na Casa
do Jornalista, sobre temas di atuali
dade político-administrativa. Dis-

.

-

eperaçã,�
.

Candi,u, vestibulares e outras
.'

. A contemplação de alguns milhares de
índívfduos, arrumadinhos em seus respectivos
lugares, fiscalizados por uma escolta formidável
de centenas de dedicados e quase anônimos pro
fessores, numa impressão meramente inicial, de
superfície, poderia lembrar a concentração de
candirus, face à. semelhança .: mas não identi
dade, é, lógico - dos esquemas de ação.

.

Na Amazônia, não há quem não conheça, e
respeite, o candiru, eu seja, Um pequena peixe,
alongado, como um lanbarí depois de uma tem
perada em sauna turca.

A característica desse animalzinho - a temi
da - reside na. sua incrível vocação para pene- ,

trar em buracos, nítidos ou ligeiramente camu

flados. Tomar banho "in naturalíbus", em cer

tos rios da Amazônia representa certo risco, ra
ião por que, muitos casos de mocinhas descui
dadas são atribuídos à eficiência do "candiru",
É claro que, mesmo reconhecendo-se a habili
dade penetrativa do candiru, alguns mocinhos,
t3lllbém meio descuidados, podem ser os habi
tuais e mais convenientes autores de algo que
está longe de se constituir em façanha.

A semelhança, entre a concentração de vesti
bulandos e uma concentração de candirus não
está no fato acima. Apenas, que ambos são leva-

dos a fazer buraquinhos. O que não quer dizer
que 'estejamos admitindo que um candiru, legí
timo, seja capaz de passar em exame vestibular,
somente pela' sua habilidade em perfumo Os
vestibulandos perfuram cartões, o eandiru per
fura' outros quinhentos.

A avaliação de candidatos na base do "fazer
buraquinhos" é mais perfeita ou menos imper
feita do que as formas tradicionais?

Do ponto de vista administrativo todos
'sabem que a operação "fazer buraquinhos"
resúlta numa eficiência inconteste, pois o candi
ru-mõr, o computador, somente entende ti diá
logo de buracos.

Ademais, a eficiência de avaliação não está
somente no aspecto' formalista, ou se está, este
inclui, também, a elaboração de questões.

O esquema adequado à classificação eletrô
nica é rotineiro, monótono, sem variação, e tan
to pode ser perfeito como pode permitir que
um fazedor de buracos sem qualquer outra
habilidade possa alcançar surpreendentes resul
tados. Logo, a validade desse procedimento de
avaliªção não pode ser aceita sem imensa ressal
va. O que não significa que outros sejam supe-
riores. .

Aliás, o MEC vem pensando. e seriamente,

"

em aperfeiçoar o esquema de avalização da
potencialidade dos candidatos às universidades..

. O restabelecimento da pré-opção foi algo de
sensato e inevitável, pois os problemas gerados
pela não opção representaram a espinha na gar
ganta de determinadas universidades.

Sabe-se que o MEC vem estudando mecanis
mos de avaliação que possam incluir a aferição
não Somente do que o candidato sabe, mas, e
isto me parece mais importante, o que poderá
saber.

.

De qualquer forma, .os vestibulares estão se

humanizando, e aos poucos vêm sendo liberta
dos os ingredientes de sadismo que são incom
patíveis com as tradições cristãs e de solidarie
dade humana.

Não se pode evitar que muitos sejam logra
dos em. suas aspirações, pois o ensino superior,
em todo lugar, tem caráter seletivo.

Apesar de imperfeições na elaboração de
quesitos, apesar de imperfeições que o esquema
"fazer buraquinhos" implica, os candidatos se

sentem menos exaustivamente exigidos. E, o

que é bom para um vestibulando é bom para a

pedagogia.
Eliminou-se, felizmente, e�gências quanto

ao não uso de trajes mais ádequados aos mo-

mentos caniculares. Como assinalou o Prof.
Bosco, "até ele gostaria de ministrar aulas de
bermudas" - com o que concordo, se suas per
nas . não fossem tão escassamente semelhantes
com as da Marta Rocha.

Aliás, os tropicologistas, há muito, admitem
que no Brasil, patropi dos mais consistentes, o
vestuário essencial, do ponto de vista biológico,
reside no chapéu e no sapato. O primeira, para
evitar insolação e a segundo, para evitar vermi
noses.

Um fato que me atormenta, e que não consi
go encontrar explicações, residiu, no caso da
UFSC" na solenidade de resultados. Dar uma .

excelente notícia a mil pessoas é algo conforta
dor. Fazer' três míl saberem, ao mesmo tempo,
da pior notícia, é algo que tem um cheiro de
maldade.

-

Mil explodem de alegria. Três mil se enchem
de lágrimas. Não vejo, como sirilples observa
dor, maneirct de me divertir com tal espetáculo.

Paulo Fernando, Lago
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Tax�s de juro baixaram:
ajustamento li 'inflaçéio

Mafiosa é solta
mas policiais

não concordaram
As taxas de juros vão sofrer uma redu

ção entre 1,2 por cento e 3,0 por cento ao

ano, em todas as operações financeiras, de
acordo com a decisão adotada ontem pelo
Conselho Monetário Nacional e Comunica

da imediatamente pelo Ministro Delfim Ne

to da Fazenda, aos dirigentes d€l bancos.

1\ menor diminuição incidirá sobre o

desconto de títulos com prazo inferior a 60

dias, cuja' taxa passará de 1,4 por cento pa
ra 1,3 por cento ao mês, e a maior sobre a

remuneração dos depósitos a prazo fixo,..
cujo limite baixou de 24 por cento para 21

por cento ao 'ano. No tocante ao credito

agrícola, não ocorreu redução nominal de

taxas, mas o Banco cen�ral ab,riu mão do

Os órgãos de segurança distribuíram on

tem nota oficial comunicando que em

ações simultâneas. realizadas em diversos

pontos do Rio, na noite de 29 de dezem

bro último, foram desbaratas duas impor
tantes células do Partido Comunista Brasi

leiro Revolucionário (PCBR), que atuavam

coordenadas nos bairros de Grajaú e Bento

Ribeiro.

Durante o choque ficou gravemente feri
do um agente de segurança, morreram seis
comunistas e um ficou ferido, conseguindo
fugir, após ser perseguido por alguns popu
lares que presenciaram o tiroteio, e dois fo-

imposto sobre operações financeiras, pro
porcionando benefícios semelhante ao se

tor.

Para Emane Galveas, presidente do Ban

co Central, o Conselho Monetário manteve

inalteradas as taxas de juros reais, tanto na

parte de, captação de recursos como na de

aplicação, limitando-se a ajustar a parcela
correspondente à inflação aos objetivos
anunciados pelo Governo.

Esse ajustamento - disse - começou pe

los títulos do Governo, como as letras do

tesouro e as obrigações reajustáveis do Te

souro Nacional, em que os rendimentos

oferecidos ao público investidor baixaram

na mesma proporção do ritmo inflacioná

rio.

Os círculos policiais cariocas estão descontentes com a

liberação da mafiosa Helena Ferreira, determinada pelo juiz
Carlos Augusto Guimarães Thibau, da 64a. Vara Federal.

Alega-se que as implicações de Helena com membros da
União Corsa no Brasil ficaram devidamente comprovadas
através das investigações procedidas pelo Dops no Rio e São
Paulo, além de suas atividades. como vendedora de artigos
de contrabando em Copacabana.

.

Com seus depoimentos, Helena Ferreira possibilitou a pri
são dos mafiosos que atuavam no território brasileiro, al
guns já expulsos do País. Embora se declare manequim pro
fissional, apuraram os policiàís que sua verdadeira profissão
é "prostituta de luxo", buscando seus clientes em hotéis de
classe internacional como o Copacabana Palace.

É prevista para as próximas horas' a expuslão do francês
André Bouvier, componente da gang de mafiosos desbarata
da recentemente fato que poderia excluí-lo do primeiro in
quérito, onde é apurada, entre outras coisas, a falsificação
de documentos, seu interrogatório está marcado para a pró
xima quinta-feira.

Com o interrogatório amanhã de Homero Guimarães e

do ex-cônsul no Uruguai, José Antônio Sá Neto na próxima
segunda-feira que deporá também no inquérito sobre tóxi

cos, o juiz Carlos Thibau Guimarães, concluirá naquela da
ta, esta fase do primeiro e dará início a do segundo inquéri
to.

ram presos. Os membros do Partido Comu

nista Brasileiro constituíam o grupo de fo

�o do PCBRjGB, que seria encarregado da

execução de diversos assaltos a bancos, pla
nejados para o início deste ano, segundo os

órgãos de segurança.
Os seis comunistas mortos são: Fernan

'do Augusto "da Fonseca (Fernando Sandá
lia), do comando .do PCBR; Valdir Sales

Sabóia, desertor da Polícia Militar da GB;
Luciana Ribeiro da Silva (Gordinha) antiga
militante do PCBR; Getúlio de Oliveira Ca
bral (Gogo); José Bartolomeu Rodrigues de
Sousa (Tropi) e José Silton Pinheiro (Mo
raes).

Casal misterioso
levou 100 mil de
um banco carioéa
O mesmo casal que, anteontem, assaltou, em Parada de

Lucas, a agência do Banco Bandeirantes do Comércio, vol
tou a agir oritem, desta feita acompanhado de mais três
homens: investiram contra a agência do Banco Boavista, na
rua Uranos, em Ramos, de onde levaram aproximadamente
Cr$ 100 mil.

Na ocasião do assaltei estavam no banco cerca de 30

pessoas, entre funcionários e clientes, que foram obrigados
a se encostarem a um canto da parede e ficarem de mãos

para o alto. O assalto ocorreu; precisamente às l1h30min e

os ladrões usaram o corcel azul, placa GB FA 27.25, rouba
do pela madrugada.

Os assaltantes levaram as armas dos vigilantes Geraldo
Francisco Gomes e Edelson Pacheco, e tomaram o Fumo do
viaduto de Ramos, de onde alcançaram a rua Leopoldina
Rego e, possivelmente, a avenida Brasil.

.

No local estiveram os comissários Armando Campos, da
Delegacia de Roubos, e Mário, da 21a. DP, além do perito
Matias, do Instituto de Criminalística.

-

Tecnologia nacional'
discutida em seminário

No Rio, segurançamata
seis membros do PC8R

A importação de "Know-How", pelo
Brasil, não prejudicará o desenvolvimento
da tecnologia nacional, caso o país consiga
criar um produto de gormato novo que seja
aceito no mercado internacional.

A essa .conlusão chegaram ontem, os

participantes do Seminário Internacional
de Desenho Industrial, promovido pela Su-
dene e Onu, nesta capital. Todos acham O arquiteto Alessandro Ventura, afir-

que o Brasil poderá superar o problema se- mou que, embora importando "Know-

guindo o exemplo do Japão. How", o Brasil deverá procurar dar aos pro-
a professor Lívio Levy, de .São Paulo, ,dutos fabricados pela indústria "uma visão

um dos participantes do seminário" ,disse ,', social nossa", Acentua que "ainda estamos

que ninguém acreditaria que -osJapâopu • .),:,,·imgortand� o.passadoê-,

desse alcançar, depois da guerra, o grau em

que se encontra hoje- no mercao de expor
tações..Segundo ele, o _governo nipônico'
decidiu .que o mercado internacional era a

solução, fez grandes investimentos no setor

de "Design" e conseguiu o que se observa

agora.

Vende�se 2 lotes no Balneário de Canasvieiras,
perto do Country Club.

Tratar com Gastão fones 4604 e 3164.

CANASVIEIR'AS

VENDEDOR PRACISTA
Comércio e Indústria Germano Stein S/A.,

Filial de Florianópolis, necessita, um

vendedor pracista, com prática, ordenado

mais comissões.

,

Os interessados devem tratar no local.

OPORTUNIDADE
o Hotel e Restaurante Lancaster, situado

na Lagoa da Conceição; precisa de garçons,

camareiras e pessoas para trabalhar na lavan

deria.

.

,

VENDE-SE CANASVIEIRAS '

Bem pertinho'do mar uma confortável residência Com
3 quartos, banheiro, sala e sacada. Na parte inferior

cOl.!nha, dependênc�as de empregada, chuveiro e gran
de area coberta e quintal. '

Preço 135.000 c/ 75.000 de entrada e saldo a combi
nar. Tratar c/ Gastão. Fone 4604 e 3164.

Noticiário
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ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS SERViÇOS PÚBLICOS
COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS E SANEAMENTO - CASAN

EDITAL - TOMADA DE PREÇOS N� 009/73
A Companhia Catarinense de Águas e Saneamento -,C A SAN, sociedade de economia

mista estadual, registrada na Junta Comercial do Estado sob no. 34.438, C.G.C. do Ministério
da Fazenda - no. 82.508.433/001 com sede à rua Tiradentes no. 17, em Florianópolis,
comunica que se encóntram à disposição dos interessados, no endereço acima mencionado, os

elementos da Tomada de Preços no. 009/73, destinada à aquisição de Material de P.V.C. rígido,
para o Sistema .de Abastecimento D'Água de Florianópolis, - RAMAL RO-Agronômica. - S.C.

O Edital encontra-se afixado na sal a de recepção do Departamento de Alministração da

Casan, local onde deverão ser entregues as propostas, até as 15:00 (quinze) horas do dia 07 de

feverei ro de 1 973.
Florianópolis, 12 de janeiro de 1 973.

A DIRETORIA

TURISMO HOLZMANN $/A acredita que ...
t:: TEMPO DE PAZ

t:: TEMPO DE AMOR
t:: TEMPO DE FLORES

OITAVA FESTA DAS HORTfNCIAS
GRAMADO -RS

Sonhe, com um jardim, um grande jardim, flores, uma

cidade inteira florida, sonhe e nós o levaremos até a REALI
DADE das cores, das flores.
Sardas a 12 e 19 de janeiro corrente.
10. Dia - Florianópolis/ Blumenau/ Caxias do Sul Pernoite

�20. Dia - Caxias do Sull Gramado
,

Ativa participação nos festejos
Excursão a Canela, visita a Cascata do Caracol.
Retorno para pernoite em Caxias

30. Dia - Caxias do Sul ,

Passeio pela cidade, visitando-se os pontos de maior inte-
resse turfstico, '.

Após�viagem de retorno a Santa Catarina
.

Reg. EMBRATUR ISC'/67
Categ. A

n'OTURno
73

.
! ...
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Di Cavalcanti a favor
de um mercado de arte

.

Alegando que "vivemos num regime capita
lista, onde a compra e a venda são livres", o

pintor Di Cavàlcanti se pronunciou a favor da
existência de um mercado de arte no País.

Ao contrário. de muitos outros colegas, ele
não atribui nenhuma culpa aos comerciantes de"
arte no conflito que está havendo entre estes e

os artistas, declarando que "tudo isso é boba
gem, pois numa sociedade de consumo como a

nossa, quem quer comprar, e, tem condições,
acaba comprando mesmo. E a regra do jogo e

por isso não vou entrar nessa briga".
Di Cavalcantí.. que atualmente se encontra

em Salvador, onde foi recebei: o título de "Dou
tor Honoris Causa" da Universidade Federal da

, Bahi�,' define-se como "um filósofo mais do que
tudo , que tendo chegado aos 75 anos não tem
mais tempo para se preocupar com dinheiro.

Quando eu era jovem - conclui o pintor -

trabalhava pra burro. Se hoje meus quadros es

tão 'num preço alto, aceito a coisa naturalmen
te. Tanto posso viver num quarto, como já o

correu várias vezes, como num apartamento ou
casa. A pintura na minha vida é um mero com-

ponente do poeta e filósofo".

Acidentes
. .

no trabalho
sãomuito$

EICT cresce 11,50/0
,

."

ao ano e criara
cem mil empregos
A Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos - segund

informou seu presidente, Haroldo Correa de Mattos -

deverá ampliar, nos próximos 10 anos seu quadro de pessoa
com a criação de mais de 100 mil empregos. O president
da ECT acrescenta que a taxa anual da Empresa será d

11,5 por cento, quase quatro vezes a taxa de crescimento d

emprego prevista para o país pelo Plano Nacional d
Desenvolvimento Econômico-Social, que é de 3,1 po
cento.

Partindo do princípio da própria informação, Harold
Correa de Mattos disse que a ECT será a maior font
individual de expansão da oferta de, emprego no mercado d

Em boletim especial distri
buído ontem o Inps esclareceu
que o índice de acidentes de
trabalho em todo o país, no
primeiro semestre de 1972, a

tingiu cerca de cinco mil por
dia trabalhado, com um total
de 710 mil atendimentos. Ain-:
da no boletim do Inps a infor

mação de que as despesas com
os acidentados representaram
no mesmo período do ano pas
sado 73,17 por cento da recei
ta do seguro; elevando-se a

quantia de Cr$ 249.187 mi- trabalho brasileiro em sua opinião, quando o correio de u

país se desenvolve, cresce também sua participação com,

fator de absorção de mão-de-obra,' citou o exemplo d,
correio suíço, considerado padrão mundial, com 52,l
servidores por grupo de mil habitantes, enquanto j EC
atualmente tem apenas quatro servidores por grupo de m:

habitantes.

Ihões.
Em consequência do cresci

men to do índice de acidentes,
a Delegacia Regional do Traba
lho do Distrito Federal já ini

ciou, cãmpanha de esclareci
mento aos operários.

....

COTESC
Companhia Catarinense de Telecomunicações

,j,Diretoria Técnica
,Departamento de Rêdes

'o '
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EDITAL DE CONCORRENCIA PÚBLICA Nº 004/73

CONVOCAÇÃO
A Companhia Catarinense .de Telecomunicações COTESC, sociedade de

economia mista domiciliada em Florianópolis, Capital do Estado de Santa Catarina,
na rua. Vitor Meirelles no. 11, torna público que fará realizar Concorrência Pública
no dia 19 de fevereiro de 1973, às 10,00 horas, mediante as condicões constantes

do Edital, para os serviços de construção da Canalização Subterrânea, da COTESC,
em Florianópolis - Centro com

- abertura de 18 km de valetas
- remoção e reposição de 9.800 m2 de calçamento
- movimento de 18.800 m2 de terra
- colocação de 99 km de tubos de PVC
- construção de 165 guaritas e 42 bases de armários.

O. Edital contendo as condições gerais de participação, encontra-se à disposição
dos interessados na COTESC, Departamento de Redes, à rua Gaspar Outra sln -

Florianópolis.
A pasta contendo todos os elementos necessários à participação na Concorrência

poderá ser obtido no mesmo endereç, mediante o pagamento da taxa de 1.000,00
(hum mil cruzeiros) na tesouraria da COTESC, a partir de 16 de janeiro de 1973.

PASTA DE CONCORRÊNCIA
As pastas de concorrências contém os seguintes elementos necessários para a

preparação das propostas, que deverão ser estritamente obedecidos:

\'L\SDESC!:rçl\:o

�rCScl1t�Ç�O (1� �)rQ�ostn�

2 C()ndic62� scr�i� r�r:l eontratos du r&

11 1

de 14 1

3
,

f

��Ol��3.�arn:�:�ccuç�Q·de 1�6dc\s, ·1�}�tC I

Co n s t ruc a o ('in. C("ln.:11izil(,;ão Suht.0rrr=tn,:a

:\c-l z.tC,� i.lo ele; se rv iço s c prcco s

Cron01ril!n� frnjro-fi!�n!)c:�iro

1

4

4

34

7

1

4

5

G Lov antarno n t.o �lC serviço d o suh-�;istc-
.

11

1

16

1

1

1

7

e

PLlnta chave 1: 5000

Plant� cadastral 1:1000

ESCLARECIMENTOS
.Quaisquer outros esclarecimentos, eventualmente julgados necessanos pelos

i nteressados, para perfeito conhecimento da presente concorrência serão

fornecidos, mediante solicitação por escrito, dirigido à COTESC, em n�me do

Departamento de Redes, desde que recebida até o dia 10 de fevereiro de 1973. Os
esclarecimentos serão fornecidos, por escrito, a todas as· empresas que tenham
retirado a pasta de concorrência. Após esta data não será prestado nenhum outro

esclarecimento, sendo pressuposto o perfeito entendimento das condicões e

cláusulas do Edital, estando isenta a COTESC de qualquer responsabilidade,'caso o.

interessado não receba em tempo hábil essas informações por motivos alheios a

vontade daquela.
PRAZO DE EXECUÇÃO

'

O início de obras está previsto para 7 (sete dias após a assinatura do contrato. Os

serviços de implantação do sistema de canalização subterrânea, deverão ser

concluídos impreterivelmente, dentro de 270 (duzentos e setenta) dias. Os prazos
parciais para a execução de 60 (sessenta) sub-sistemas deverão ser escoçados na

folha de cronogtama no anexo.

Florianópolis, 15 de janeiro de 1973.
ADIRETORIA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Decreto que reduz imposto ,obre
a carne pronto para ser assinado

Ainda esta semana, o Diário Oficial do Estad'o camos que através dos estudos do Ministério da tributo. É uma margem insignifican te que corres-
•

'

deverá publicar o Decreto que reduz em cerca de Fazenda, países desenvolvidos, como EEUU, com ponde, em termos de compromisso de cada um, No.�as ex,·geAne'·05 para a'2/3 o Imposto sobre Circulação de Mercadorias uma renda "per capita" de 5 mil dólares, tem em parcela praticamente inexistente - disse.
' ., I

,

incidente sobre a comercialização da carne. possibilidade de garantir a população alimentos Fazendo um apelo a todos os envolvidos no
I ,

A informação foi fornecida pelo Secretário da mais nobres, como é o caso da carne. Evidente- problema de comercialização da carne, no senti-

50""-Ia de ve,'eulo5 do Pa,'5'Fazenda, Sérgio Uchoa de Rezende, durante en- mente, o Brasil, com renda "per capita" de 500 do de que integrem o sistema neste gigantesco U,
trevista fornecida a O ESTADO. dólares, ainda em processo de desenvolvimento, esforço nacional, o Secretário da Fazenda garan-

Acrescentou que o ato governamental foi gera- registra uma defesagem em poder aquisitivo. tiu que os. órgãos da Fazenda Estadual, em

do em função de uma reunião realizada na Havendo, portanto, uma liberação de comporta- cooperação com as da Fazenda Federal coibirão

Guanabara, na última quinta-feira, sob a presi-, rnento de mercado, a concorrência de preços vai' quaisquer processos de sonegação fiscal na carne.

dência do Ministro Delfim Neto, com a participa- se fazer sentir, em detrimento da população bra- MECANISMO
ção de todos os Secretários de Finanças do País. síleira - ponderou mais adiante. Os planos da nova sistemática destinada a

Disse o sr. Sérgio Uchoa de Rezende que o Entende, ainda, o Secretário Sérgio Uchoa de diminuir e estabilizar os preços da carne partiram
Decreto foi apreciado pelo Governador Colombo Rezende que a política do Governo Federal obje- do próprio Ministro Delfim Neto e pretendem
Salles que, depois da aprovação, determinou o' tiva garantir ao povo o direito de adquirir o 'ali- oferecer aos Estados o cumprimento de suas pro-
encaminhamento a Imprensa Oficial para publi- mento considerado nobre. Por meio de um síste- gramações estaduais, conforme os Orçamentos já
cação. ma, elaborado pelo Ministro Delfin Neto, isto se- aprovados.

- Desta forma - continua o Secretárioc- na- rá cumprido com o estabelecimento de uma quo- A idéia do Ministro da Fazenda vai sacrificar
da mais nos resta do que ativarmos o comporta- ta de exportação para a carne. , os cofres da União, pois pára cada um cruzeiro
mento fiscal na área na comercíálízação da carne E assinala após o titular da Fazo\nda.· "Além d d I E t d G F d I'" arreca a o pe os s a os; o overno e era
e procurarmos que haja um entrosamento das

desta.quota, sobre a carne incidirá o Imposto de retribuirá com um cruzeiro e vinte centavos.
classes produtores, no sentido de se cadastrarem

Exportação, para equilibrar o preço do mercado A política tem a finalidade precípua de satis-
como contribuintes do ICM eparticiparem na re-

internacional, levando a uma concorrência violen- fazer uma necessidade básica do povo brasileiro e
ceita do Estado, com uni. percentual super- ta no préço y, diminuindo a margem de oferta do iti o in t d t nh s s'

•

l' perrru II que s/cs a os man e am s,uas re erva
reduzido, equivalem a 67,5%, dando uma alíquo- mercado brasileiro.para o mercado europeu, ame- orçamentárias." "Embora haja uma pequenata de 5%.

'

ricano, etc. Assim sendo, o mecanismo estámon- queda na Receita Estadual, ela passa a ser supor-Ánunciou o,Secretário que a Fiscalização da
tado para assegurar que o preço da carne no mer- tável diante do número em que se apresenta a

Fazenda agirá com iodo o rigor e todo aquele cado interri.acional seja suportável pelos orçamen- arrecadação com a contra-partida da União."
que for autuado em. processo de venda com sone-

tos domésticos-no Brasil". '

gação fiscal estará sujeito aos critérios penais da
Fazenda.

RAZÕES DA MEDIDA
Para o titular da Fazenda, a política do Gover

no Federal visa minimizar o impacto tributário

para os bens necessários à alimentação e neste

contexto situa-se a carne, em primeiro. plano,
"por ser um dos alimentos mais ricos em proteí
nas e básico para 9 alimentação do povo brasi
leiro. "

- Em função disto, nós temos um comporta
mento de preços que está sujeito aos estipulados
no mercado internacional. A carne realmente so

freu uma alta, que deve ser atribuída ao compor
tamento do mercado internacional. Já verifi-

A decisão do Governo de Santa Catarina de-

SONEGAÇÃO
Ao apreciar a problemática de comercialização

e tributação da carne, o Secretário destacou um

segundo fator, também importante e que está

ligado à sonegação fiscal.
- Todos nós sabemos que a carne é um produ

to que tem sofrido uma série de entraves no pro
blema de recepção de tributos e seus pagamentos
às receitas estaduais. O que se procura com o

esquema adotado é que todo marchante se cadas
tre na Secretaria da Fazenda para recolher uma

alíquota diferenciada, com redução de base de
cálculo de 67,5%, que permite perfeitamente a

todo aquele que comercializa a carne, pagar esse

VENDE-SE CASA

Bairro de Fátima - Rua Antohieta de Barros, 325.
�n:'a casa com 3 quartos, banheiro, living, sala de
VISita, 'laia de estar, cozinha, copa, sala de' eostura e
garagem.
Cr$ 110.000,00 .; GR$ 90.000,00 agente financeiro.
Saldo ii combínar., Tratar com SR. GASTÃO fones
4604 e 3164.

. "

S. SIMAS
EMPREENDIMENTOS

IMOBILIÁRIOS
RUA FELIPE SCHMIDT, 51 - SALA 1 - FONE 297P

SCESC No. 150 \.
'

Informa aos interessados, a relação dos imóveis sob a sua

rasoonsabilidade e que estão a venda nos diversos' bairros
desta Capital.

APARTAMENTO
CENTRO

'

2 'quartos, sala, living, cozinha, banheiro, quarto do casal
MAX NYLON, ou tras peças, multipiso carpet, todo
mobiliado, acortinado, lustres, Prece: Cr$ 85 000,00 -

Condições Cr$ 60.000,00 a combinar, e Cr$ 25000,00 a
Cr$ 234,00 mensais.

CASAS
CENTRO
Residência de alvenaria, com dois pavimentos, � quartos, sala,
copa, cozinha, 2 instalações sanltártase Preço: Cr$ 80000,00
a combinar, Ref. OOi

I '

Residência de.alvenarla, com dois pavimentos, com 4 quartos,
área de serviço e chuveiro, 2.saras, copa-cozinha, banheiro. "'

Preço: Cr$ 85 OOO,pO a combinar. Ref.020.

AGRONÔMICA
Residência de alvenaria com 2 quartos, sala, copa, cozinha e

instalações sanitária. Terreno 12 x 70m sendo fundos para o

mar. Preço: Cr$ 45 000,00 a combinar.
Residência de alvenaria, com 3 quartos, copa, living, cozinha,
sala de jantar, banheiro, garagem. Preço: c-s 60 000,00. Ref.
022.

TRINDADE
. ,

Residência de alvenaria, com dois pavimentos, com 5 quartos,
copa, coz i n ha, churrasqueira, lavanderia. Escadas em

mármore, acabamento de primeira qualidade. Prêço:
Cr$ 160000,00 a combinar. Ref, 024.

.

ESTREITO
Residência de alvenaria no Estreito com 3 quartos, sala, copa,
cozinha, banheiro (sem habite-se]. Preço Cr$ 90.000,00.
Aceita condições. Ref. 028.

Residência de alvenaria, com 4 quartos, banheiro, copa,
cozinha, living, dependência de empregada com banheiro, 2
quartos para estudo e escritório,' pequeno depósito,
churrasqueira coberta, garagem para 5 carros, quintal, toda
mu rada e ajardinada. Preço: Cr$ 120000,00 pode ser

financiada. Ref. 025.

-E7 ESTALEIROS BRUNO LTDA.

"

LANCHAS DE QUA,UDADE
RUA AUBÉ
772

B9100 'JOINVILLE' se

verá ser adotada por todos os Estados, pois a

orientação federal partiu
.

do Ministro Delfim
Neto em seu encontro recente com os Secretários

Estaduais, quando todos os detalhes orçamentá
rios ligados aos planos federais e estaduais para
1973 foram devidamente apreciados em todas as

suas consequências.
A estabilização do preço da carne bovina du

rante o ano de 1973, com reduções apreciáveis á

partir do. Decreto do Governador, integra uma

série de medidas preconizadas pelo Governo
Federal visando a diminuição da taxa inflacioná
ria de 15% registrada em 1972 1 para 12% em

·1973 -.

OPORTUNIDADE
'3 lotes ''110 Jardim Santa Mônica na

Trindade, em zona de qrande velorlzação.

Preço Cr$ 14.000,00 cada, com 20% de

, entrada saldo 'em até 20 meses,

Tratar com Gastãc - fones: 4606 e 3164.

Rua Felipe Schrnidt, 64 - Fones 3321 e 2197
FLORIANÓPOLIS - Sç

__ ": "."...

OIPRONAL - Dístrlhuldcra
de Produtos Nacionais Ltda

LarÍdau ÓK - Branco e Preto 1973
Gaiaxie 500 OK Branco 1973
Galaxie 500 OK Vermelho ..•.•............ ; : 1973
Rural 4x2 OK Vermelha: : 1973
Corcel Standard OK Várias Cores , 1973
Corcel Luxo OK Várias Cores 1973
Gal axies usados : 68/69170
Landaus usados 1969
Corceis usados ;., : .. 69170/71

Dr. ROBERTO LAPA PIRES
-ADVOGADO-

Rua Anita Garibaldi, 1::S - 100. "andar
s/1006 (Centro Executivo Miguel Daux)
Fone 6440.

,

Grupo Financeiro de projeção' nacional necessita de

ASSISTENTES, AGENTES e REPRESENTANTES,
para operarem nos setores de Mercado de Capitais,
turismo, seguros, etc., no Estado de Santa Catarina.
OFERECE: Registro em Carteira

Mínimo Garantido até Cr$ 1.600,00
Comissões Compensadores
Bônus Excelentes

130., etc.

Tratar diariamente, no horário comercial, à rua

, Felipe Schmidt, no: 62 s/305 (Edifício Comasa) -

Florianópolis.
Idade m ín im e; 20 anos.

A Receita' Federal impôs duas novas cxigên- ,

das para a concessão de licença especial para a

said a de veículos de passeio do tcrri tório nacio
nal:

a) o vc ículo deverá ser conduzido por seu

Icgíti.no proprietário, quando pessoa física:
b) o conclutor do veículo de propriedade de

pessoa jurídica deverá exibir, documento da

empresa, com firma reconhecida, explicando o

motivo da viagem ao exterior.

Esclareceu a Delegacia de Florianópoli da
Receita Federal que .como legítimo proprietário

,>.

do vc ículo é entendido o que possui certificado
de propriedade definitivo. quando se tratar de
veículo adquirido com alienação fiduciária ou

reserva ríc dommio c, por essa razão, ainda não
tenha sido expedido o ccrtificado de propric
dadc definitivo, o adquirente só poderá viajar

.. para o estrangeiro com o veículo' rncdian te

autorização do credor (financeira).
Além dessas duas novas cxigêncías, pcrsis

tem as anteriores: Exibição ela carteira de habili
tação e documentos de identificação do condu
tor à repartição da Receita Federal 'localizada'
na fronteira.

'Em vigor lei que disciplina
multas sobre 'dois impostos

Já se encontra em vigor a lei estadual que dis
põe sobre as multas referentes aos impostos sobre
operações relativas à circulação de mercadorias e

sobre transmissão de bens imóveis e direitos a eles
relativos. A lei também modifica os critérios de
correção monetária dos créditos tribu táríos e al
tera o processo administrativo tribu târío,

MULT,AS
A lei estabelece que quando o tributo não for

recolhido no prazo previsto será exigido por lan
çamento de ofício ao sujeito passivo, acrescido
das seguintes multas:

'

I - de 20% do seu valor, por trimestre- civil,
total ou parcialmente decorrido, tendo como iní
cio aquele em que se verificar o término do prazo
previsto para o recolhimento e como limite máxi
mo o percentual de 150 %, quando for referente
à operação devidamente escriturada na escrita fis
cal ou na contabilidade;

2 - de 30% do seu valor, por trimestre civil,
total ou parcialmente decorrido, tendo como iní
cio aquele em que se verificar o respectivo fat�

VENDEDORES-
Precisa-se de vendedores com experiência. Boa

remuneração. Tratar à.Avenida Mauro Ramos,

59 - no escritório da Sadia, no horário das 8

às 12 horas.

TV. TV,. TV. TV. TV. TV. TV.
Leve este anuncio e ganhe 10% dê desconto
no Serviço. _J

GATAO AUTOMOVEIS
Rua Francisco Tolentino, 13 - Fpolis. CO,M·
PRA - TROCA E VENDA DE AUTOMÓ
VEIS,
Corcel : : 19730K

Opala ;....................... 1973'OK
Kombi : 19730K
Volks , 1973 OK vermelho
Volks 1962 azul I

Volks 1964

TELEFONE
Vende-se um telefone comercial na Ilha; Tratar na rua Santos

Dumont no. 14 fundos - Chácara da Espanha - no s,eguinte
horário: 12-14 horas e 21-22 horas.

VENDE-SE TELEFONE
/'

comercial.

Vende-se um telefone. Informações pelo telefone 6414 - H�rário

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do veículo marca

Mercedes-Benz, ano 1957, cor Azul, Placas, AW-A755, Motor no.

MT-OM.3129i5B6521878, pertencente ao sr. Vitor Manoel de
��.

'

Apartamento No. 792 - Edifício Presidente

cl 2 quartos, Copa, Cozinha, Liying, depen-

dência empreqada, área de serviço e garagem,
,

ainda não habitado. Cr$ 9O.000�OO.

Tratar com Sr. Antônio> Fone 4Q02

gerador e como limite máximo o percentual de
250%, nos casos não compreendidos no Ítem an

terior.
As multas serão reduzidas nas seguintes condi

ções:
a - de 30%. 20% e 10%, na hipótese de paga

mento parcelado, se o número de' prestações co

nhecidas não exceder, respectivamente, de 5, 10 e

15, desde que a primeira prestação seja recolhida
no prazo 'de 30 dias, contados da data do "cien-_
te".

'

REMISSÃO'
Por outro lado, tambérn.jà foi sancionada a lei

determinando que poderá ser recolhido em até 5
anos, com dispensa de multas e da correção mo

netária, o imposto sobre operações relativas à cir
culação de mercadorias, devido pela saída de már-
more, granitos e produtos cerâmicos, promovida
pelos respectivos produtores.

A mesma lei autoriza a Secretaria da Fazenda
a conceder a dispensa.da multa e o parcelamento,

VENDE-SE CENTRO

,
"j t

IMOBI�lIÁRIA ,A,NURAOE RAMOS

RUA CONSELHEIRb MAFRA, 123
ABERTA DAS 8,00 ÀS 18,00 HORAS

ININTERRUPTAMENTE
.

CASAS SEM HABITE-SE
TRINDADE

'1. fase de acabamento - 90'm2
2. fase de acabamento - 80 m2

BOH ABRIGO
1. em construção - 194 m2

PALHOÇA (ponte Imarui)
o 1. pronta - 108 m2
POSSUlMOS OUTRAS CASAS EM NOSSA RELACÃO
ÀPARTAMENTOS

.

LANÇ\,\MENTO EnIFICIO BOM ABRIGO
PRONTA ENTREGA
· 1 apartamento por pavimento
, 3 dormitórios - sala - copa-cozinha - banheiro - depeno
dência de empregada - área de serviço - garagem.
.. atenção o! acabamento - armários embutidos - carpete nos

quartos - sala - cortinas - cozinha e banheiro revestimento
reveflex até o teto - piso pavi flex

NOSSO DEPARTAMENTO DE ADMINISTRA
CÃO DI: IMÓVEIS ,JÁ ESTÁ TRABALHANDO. SE
VOCÊ POSSUI ALGUM, IMÓVEL RESIDENCIAL
OU COMERCIAL, QUE-DESEJA ALUGAR, ESTA
MOS A SUA INTEIRA DISPOSICÃO. OFERE
CEMOS TOTAL 'GARANTIA, INCLÚINDO ASSIS
TÊNCIA JURlbICA.

o PROCURE-NOS, TEREMOS PRAZER ,EM
SERVI-LO.
DIVERSOS APARTAMENTOS INCLUSIVE COM PEQUE
NA ENTRADA
Diversos terrenos - (centro - Jardim Atlântico - Capoeiras
- Be ira Mar Norte - Balneário de Camboriú)
· salas para comércio
· granja
· fazenda ' ,

.

LOT�AMENTO . PRAIA DE PALMAS
· excelente praia - ainda sem residências
· preços especiais de lançamento
EXCELENTE PLANO À SUA DISPOSIÇÃO
· Constru imos casas a seu gosto - Trindade
· Totatrnente.finánciadas, 'inclusive terreno·
· Comece a pagar, somente após receber as chaves.
SE VOCÊ PRETENDE CONSTRUIR, PROCURE-NOS, UMA
E(lUlPE ALTAMENTE ESPECIALIZADA CUIDARÁ DE
TUDO PARA VOCÊ, CONHEÇA NOSSOS PREÇOS:

, APARTAMENTO ALUGA-SE
Aluga-se um', apartamento à Rua Crispim Mira no. 43.

Ótima localização.
Tratar no local

·OCASIÃO

" .,----------�--:"---::-.:-:--..,..,..,..----�-:----- �'. "', . �

l

TV. TV,. TV. TV. TV. TV. TV_ !,

•. AUTORIZADO .e i
*: CQNSERTO A DOMICfl:.IO, ,

*: ORÇAMENTO SEM COMPROMISSO
* ÀTENDE�SE ATÉ AS 22 HORAS
* INCLUSIVE SÃBADOS

FLORITRON - OFICINA DETV

Av. Hercílio Luz, 241, em frente

à Penha na rodoviária.

(atendemos outras marcas)

VANDA DE SOUZA SALLES
40. Tabelião de Notas e Protestos em (leral

EDITAL

( CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Propriedade no. 103794 do automó

vel, marca Volkswagen, ano 1968, Motor no. BF.223.279, Chassis
no. B8.552.588, placa JO-3665, pertencente à firma CASIMIRO
SI L,VE I RA SIA, lnd, e Com., estabelecida em Joinville.

, Vende-se um magn ffico lote de esquina (duas ruas calcadas)' em
Bom Abrigo, o mais aprazível bai� residencial de Florianópolls.

'

,

Preço de ocasião Cr$ 25.000,00 (_p vista). Tratar pelo fone 4328
à tarde.

Vende-se uma lancha com motor de centro marca Stoll. Preço
Cr$ 1.900,00. Tratar peio fone 4328 à tarde.

Pelo presente Edital, ficam ,intimados para pagarem no prazo
legal os TrtulOs que se acham em Cartório para protestos os senho
res: AILBERTINO BAliSTA e ALCINO DURVAL DA SILVA.

Florianópolis, 16 de Janeiro de 1973
OFICIAL MAIOR

CORRETORES
Precisa-se de corretores de ambos os sexos, jovens ou aposentados, \

para trabalhar na capital ou no interior.
As POSSIBILIDADES FINANCEIRAS são ilimitadas, entretantc

garaf,ltimos um ganho -mensal de Cr$ 2.000,00 (dois mil cruzeiros).
Procure-nos à AI. Rio Branco, no. 61, no horário das 9 às 12. ,

VENDE-SE MÓVEIS USADOS
OS interessados devem tratar à rua P<r;choal Simone no. 245 -

Coqueiros. Preço a combinar.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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JOINVILLE
o prazo para as inscn:

ções (Ias Exames Supleti

vos de 10. e 20. Gra�s ter
mina no próximo s__abado,
segundo informaçoes da

direção do Conjunto Edu

cacional Governador Celso
Ramos, de Joinv ille. Para

os exames referentes. ÇlO

10. Grau de ensino, a ida

de mlnima exigida é de 16

anos, enquanto para os do

20. Grau é de 21 anos. Os

documentos exidos pela
direção do Conjunto Edu

cacional "Governador Cel-

so Ramos" são: carteira de

identidade, titulo de elei

tor, certidão de nascimen

to ou casamento, certifica
do de reservista e 2 fotos 3

x 4. As provas serão reali

zadas no período de 9 a 12

de fevereiro.

TUBARÃO
__..-.".1,:.'_�"'e::!�

A Secretaria Executiva

da Câmara Municipal. de
Tubarão encaminhou ao

Prefeito Dilney Chaves .Ca

bral o projeto de lei no.

35/73 que concede aumen

to de vencimentos aos fun
cionári os ativos e inativos

municipais. Ainda esta se

mana o projeto deverá ser

publicado, passando a. ter

validade constitucional.

Segundo' fontes d,o Gover

no municipal, o aumento

passará a ser contado nos

vencimentos deste mês.

Por outro lado, o concurso

para admissão.de novqs
funcionários para a Prefei
turaMunicipal de Tubarão

será realizado no próximo
domingo nas dependências
da Fundação Educacional
'do Sul de Santa Catarina.

BLUMENAU

O Serviço de Saneamen
to de Meio Ambiente do
Centro de Saúde de Blu
menau informou que os se

minários educativos que vi

sam a divulgação da legisla
ção sanitária, serão tam

bém realizados nos muni-
,

cipios de Gaspar. Pomero
de, Timbó, Rio dos Ce

dros, Benedito Novo, In

daial, Ascurra e Rodeio,
pertencentes ao II/o Distri-'
to Sanitário. Os seminá!
rios, que vem se/ido pro
movidos em vários bairros
de Blumenau, objetivam
também o contato direto
com os responsáveis pelos
diversos setores de ativida
des atingidas pela legisla
ção sanitária. Além de pa
lestras proferidas por mé

dicos sanitários, são distri
buidas apostilas com ins

truções espectficas para ca

da setor de atividade.

JOINVILLE

A Coordenadoria Re

gional de Educação da

Quinta Região está agitar
.dando instruções da Secre
.taria de Educação para
programar a data da reali

zação da Semana Pedagó
gica de 1973, que deverá
ser realizada em Joinville
provavelmente no proximo
mês. O encontro sesundo.

o Coordenador' Re�zonal
de Educação, professor
Moacir Gervásio TO/lWz i,
deverá con tal' COIl1 a parti
cipação de diretores de
estabelccimcn tos de ensino
da rede es tadual. No imJ
grama da Semana Pedagó
gica deverá ser indu {do a

realização de cursos e I){I
lestras, a serem proferidos
por técnicos da Secretaria
de Educação.

IlIO DO SUL
.....----.. .. .......___,:_---

UniJlersitârios do Rio

Grm.zde do Norte chegaram
a RIO do Sul para a realiza
ção da XI Operação do
Projeto Rondon. Depois
de serem recepcionados
170r ou toridades do IIII/ni
c/iJio, a equipe e/e ame/é-
.utcios seguiu para a locali
dade de AI/rara, onde IJC/'
l7Ianecerá até o l'r(J.\'il!lo
dia 15 de [evcreiro reali
zaudo trabalhos de assis
tê 11 c ia médico-odon toló
gica, sanitária e adlllinistra
tiva junto aosorgãos públi
cos. A Coordenação Esta
dl/al do Projeto. Rondou
entregou aos roudonistas
c/o nordeste 11111 plano de

trc?alho, CIII que sr/o espe
CZ(lcados os principais pro
h Icmas S(!CiO-CCOIIÔ/1l icos

Desidratação preocupa
médicos ioinviUenses

Joinville (sucursal) - As autori
dades médicas de Joinville estão preo
cupadas com o aumento do número de
casos de desidratação verificado nos

últimos dias nos hospitais São José e

Bethesda e na Casa de Saúde Dona
Helena. Duas crianças pereceram ao

serem atendidas com urgência pela
equipe médica do Hospital São José,
enquanto outras 56 continuam inter
nadas sob cuidados médicos.

Durante os últimos dez dias verifi

cou-se o maior movimento pelos corre
dores dos hospitais. Mais de cem crian

ças foram atendidas, das quais 35 con

tinuam internadas no Hospital São

José, 15 na Casa de Saúde Dona Hele

na e 6 no Hospital-Bethesda,

.Médícos do Hospital.são José infor

maram que o aumento do número de

casos de desidratação verificado em

Joinville é causado pela despreocupa
ção dos pais que levam seus filhos para

as praias sem dar o mínimo de atençao
às recomendações médicas. Acreditam

os médicos que se ó tempo con tinuar

apresentando temperaturas altas, os

problemas de desidratação tenderão (1

aumentar cada vez mais. Nos hospitais
pediatras estão fazendo plantão à noite

para atenderem especialmente, estes

casos.

Saúde em SC beneficiada com equipamentos

o Ministério da Saúde enviou à San
ta Catarina cinco microscópios, cinco
gabinetes odontológicos e cinco centrí
fugadoras que deverão ser distribuídos
aos municípios de Imbituba, Lauro

Müller, Braço dp Norte, Içara e Urus

sanga. Os aparelhos constavam do pla
no que a Secretaria da Saúde submeteu
à apreciação do Ministério da .Saúde
que, ao aprová-lo, autorizou a remessa

imediata dos equipamentos. Segundo a

Secretaria, o 'plano foi elaborado no

início de 1972 po� técnicos daquela
pasta e examinado pela Divisão Nacio-

nal de Organização Sanitária.
Os aparelhos, que se encontram em

Florianópolis para serem enviados ain

da esta semana aos postos de saúde lo
calizados nos municípios enumerados
no plano, custaram ao Ministério da
Saúde Cr$ 80 mil.

A Secretaria da Saúde informou

que os estudos para a escolha das uni
dades sanitárias foram baseados na ne

cessidade de dinamização dos postos e

tendo em vista a densidade demográfi
ca de região Sul, a situação de disponi-

bilidade de recursos humanos e condi

ções melhores de comunicações. Expli
cou a Secretaria que no Sul do Estado
o Departamento Autônomo de Saúde
Pública mantém 2 centros e 26 postos
de saúde, cobrindo 32 municípios com
uma população superior a 500 mil ha- -

bitantes.

O serviço sanitário voltado para a

assistência, matemo-infantil, programa
prioritário do Ministério, foi um outro

-

detalhe que a Secretaria especificou no

plano.

Caixa Econômica financia obra-de hospital
O Governo do Estado concedeu

o n tem empréstimo da ordem de
CI$ 200 mil, afim de possibilitar o

prosseguimento das obras de �stru
ção do Hospital Municipal de Irineópo
liso A operação conta como agente fi
nanceiro a Caixa Econômica Estadual
de Santa Catarina, que trabalha dentro
da sistemática do Banco Nacional de

Habitação. A solenidade foi realizada
às 15 horas no salão nobre daquela Ca
sa de Crédito e contou com a presença
dos Srs. Jauro Linhares, presidente da
Ceesc; Prefeito Oswaldo Galle e o pre
feito eleito de' Irineópolis, Sr. Vivaldo
Cristiani.

'

- Na oportunidade, o Sr. Jaurõ Li
nhares falou sobre as mudanças intro
duzidas recentemente na política de fi
nanciamentos do BNH e declarou que
"até agora aquele estabelecimento só
financiava a casa própria, 'TIas recente-

Irineópolis e Caixa têm convênio de Cr$ 200 mil para acabar hospital
mente, estendeu o benefício à constru

ção de obras de caráter social". Infor
mou ainda que o financiamento para o

hospital de Irineópolis será resgatado
em dez anos, de acordo com o convê
nio celebrado. ,

I

Hospital de Timbé fica concluído em maio
Timbé do Sul (Correspondente) - As obras de COl1SSIu

ção do hospital da Fundação Médica de Timbé do Sul esta
rão concluídas até o próximo mês de maio. A informação
foi prestada pelo Sindicato Rural, acrescentando que todas
as providências foram tomadas com vistas a aquisição dos

aparelhos para a unidade hospitalar.
O custo da obra está orçado em Cr$ 200 mil, enquanto a

aparelhagem será adquirida através do pagamento de Cr$
300 mil. O hospital está sendo construído através do convê
nio firmado pelo Sindicato Rural de Timbé do Sul com o

FunruraL
'

Localizado na parte mais alta da cidade, o hospital será
composto de. dois blocos. No primeiro serão instalados o

consultório médico, sala de raio X, câmara escura, consul
tório odontológico, secretaria, farmácia, laboratório, sala de

Obras em ritmo acelerado garantem seu cronograma

curativos, berçário, três enfermarias, cozinha, dispensa e

oito sanitários. No segundo bloco serão instaladas apenas a

garagem, lavanderia e rouparia.

Cheias: Karrnann relatou os' danos
o Prefeito Hurald Karmann, de

Joinville, esteve ontem em Florianópo
lis onde entregou ao Coordenador Es

tadual de Defesa Civil de Santa Catari

na, Coronel Veiga Lima, o relatório

final dos prejuízos causados pelas en

chentes. O chefe do Executivo join
villense esteve acompanhado 'de seu
assessor, Coronel Paulo Mendes de Car

valho. e na 'ocasião di alagou com o

Coordenador Estadual de Defesa Civil
sobre a possibilidade de Joinville vir a

receber auxílio do Ministério do Inte
rior para solucionar os problemas ain

da existentes ocasionados pelas últimas
enchentes verificadas na região.

A Coordenaeloria Estadual de Iefe
sa Civil vai concluir com o relatório

entregue, pelo Prefeito Harald Kar

mann, os estudos. que vem realizando
sobre' as consequências das enchentes
em Joinville, e posteriormente encami

nhará um relatório global ao Ministério
do In terior.

O Prefeito Harald Karmann, falan
do à imprensa, disse que as enchentes
ainda constituem sérias preocupações
às au toridades de Joinville, "e por isso
é preciso que alguma coisa se faça para
evitaressa calamidade".

A queda de ull:a barreira interditou

vanos trechos da estrada que liga os

municípios de Brusque-Botuverá
Ribeirão do Ouro. A informação foi

prestada pelo Diretor do Departa
mento de Estradas de Rodagem, enge
nheiro Ernani Santa Rita. A queda da

barragem foi provocada pelas últimas
chuvas verificadas em quase todo' o

Estado, mas acredita o DER que ainda

.

esta semana a estrada estará permitin- .

do novamente o tráfego de veículos.
Uma equipe 'de operários da Residên-'
cia do Departamento de Estradas de

Rodagem de Brusque, está há dois dias
trabalhando no trecho, visando regula
rizara situação ainda esta semana.

Sesp leva
. ,.

maIs .agua
ao interior
A Diretoria Regional da

Fu ndação SESP, Já tomou
as primeiras medidas cóm
vistas 3 construção da rede
ele abastecimento d'água
nos munic ípios de Jazu a

ria íva e União da Vit6ria
no Paraná e Porto União,
Campos Novos e Capinzal .

(Ouro cm Santa Catarina.
O exame das propostas
apresenta das pelas firmas
i n t c rcssadas no forneci
mcnto de material indis
p cnsável à execução ela
obra. foi realizado por
uma equipe do órgão. O
in ício das ob ras está pio
gramado para este mês,
con forme os projetos já
elaborados.

1

Faltam 35 salas de
aulas em Joinville

Não haverão excedentes em Joinville

cional ao dos anos anteriores. Do total de
2.362 matriculados, 598 destinam-se à
Escola Básica, 284 ao Gupo Escolar, 552
às 4 Escolas Reunidas e 928 às 22 Escolas
Isoladas. Em Massaranduba, houve um

aumento de quase .20% de novos alunos

que ingressaram este ano nos estaheleci
mentos de ensino do 10_ Grau. As 25 Esco
las. Isoladas foram as que apresentaram
maior número de matriculados com 871,
seguidas pelas 8 Escolas Reunidas com 725
e Escola Básica com 150, totalizando 2.121
alunos. Nas' Escolas Básicas do município
de Corupá não houve matrícula no 10.,20.
e 30. ciclo do Básico I, apenas no 40. ciclo
do Básico I e nos quatro do Básico II ins
creveram-se um total de 542 alunos. No

Grupo Escolar matriculou-se 279 estudan
tes, na Escola Reunida 90 e nas 16 Escolas
Isoladas 552: Em Araquari, 903 alunos vão
estudar este ano nas duas Escolas Básicas
existentes, enquanto 354 matricularam-se
nas 3 Escolas Reunidas e 766 nas 19 Esco
las Isoladas. Em Garuva, existe apenas 'uma
Escola Básica que este ano comportará 164
alunos e 17 Escolas Isoladas com 5b9 ma

triculados. No município de Piçarras a úni
ca Escola Básica existente matriculou 344
alunos, enquanto as 10 Escolas Isoladas
contarão este ano com 132 estudantes e a

única Escora Reunida com 132. O menor

número de matriculados este ano foi apre
sentado pelo município de Schroeder, cuja
Escola Básica matriculou apenas 251 alu
nos e as 8 Escolas Isoladas 381.

'30.SC passa a ser 62.81
e formará novos oficiais

de Tubarão e pelo 280. Grupamento de Ar
tilharia Costeira de São Francisco do Sul,
ex-1a.f5a. GACosM. As novas nomenclatu
ras começarão a vigorar a partir de hoje,
quando o 620. BI estará incorporando às 8
horas unia nova turm a de conscritos.

De outra parte, a unidade 10c31 já está
selecionando os vinte candidatos que com

porão a, turma de 1973 - a primeira elo
NPOR de Joínville. Ôs candidatos deverão
estar cursando escolas superior ou tenham
nível escolar acima do terceiro ano do se

gundo ciclo. O curso, que disporá de ape
nas vinte vagas; terá como instrutor chefe o

capitão Roberto Antônio Ribe iro e seu in Í
cio está programado para 26 de fevereiro
com aula inaugural a ser-proferida pelo Ge

neral de Brigada Florimar Campelo, nornea
do Comandante do Grupamento Leste Ca

tarinense. O curso terá aproximadamente
dez meses de duração e a conclusão está

marcada para 16 de dezembro do corrente

ano, quando serão declarados Aspirantes
Oficiais da Reserva aqueles que term in arem

com aproveitamento.

MINISTÉRIO DA EDUCACÃO E CULTURA
UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA
DEPARTAMENTO, DE ADMINISTRAÇÃO GERAL

Divisão d.o Material

EDITAL. NQ 02/73
CONCORRÊNCIA PÚBLICA N� 01/73

De ordem superior torno público que a Divisão do 1\1' aterial da Universidade

Ferlcral de Santa Catanna, fará realizar às 16:00 horas do próximo dia 14 de

fevereiro, do corrente ano, em sua Sala de Concorrências.localizada no Prédio da
geit')ria, na Trindade, nesta cidade, o recebimento e imediata abertura �as

propostas à Concorrência Pública acima referida, destinada à aquisição de qêneros
alimentfcios e outros materiais, especialmente os de limpeza, para o Restaurante

Universitário.

Outr-issirn, esclareço que os respectivos editais, bem como os esclarecimentos

que se fizerem necessários serão prestarias aos interessados de segunda à sexta-feira,
. no horário de 12:3Q'às 16:30 horas, no mesmo local acima mencionado.

•
E para que chegue ao conhecimento de todos, publica-se o presente na forma da

Florianópolis, 15 de Janeiro de 1973
losé Fortkamp

.

Dretor da Divisão do
��aterial

Ministério da Educação e Cultura
Universidade Federal de Santa Catarina
Sub-Reitoria de Ensino e Pesquisa
Departamento de Registro e Contrôle Acadêmico

EDITAL N� 731.A01.0001.
Opção para efeito de acesso do Ciclo de Estudos Básicos ao de Formacão
Profissional no 10. período letivo regular de 1973.

.

Alunos que poderão pleitear: Os que integralizaram os créditos do Básico
ou que devam, no máximo, 15 créditos. Prazo: Até 16 de fevereiro próximo. Local:
Seção de Registro do ORCA, de 2a. à 6a. feira, das 13:00 às 17:00 horas.
Importante: os interessados, antes da formalização do ato, devem observar os

termos da Portaria 328/72, cujo texto acha-se afixado no mural do ORCA.
Florianópolis, 10 de janeiro de 1973.

J�------------------------------------------------------------�\I

BESC SIA - CORRETORA DE SEGUROS E
ADMINISTRADORA DE BENS

C.G.C/.MF Nº 82,.514.472/0001

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINARIA

CONVOCAÇAO
São convocados os senhores acionistas para uma Assembleia Geral

Extraordinária, a realizar-se no próximo dia 26 de janeiro, às 10,00 horas, na sede

provisória, sita à Praça Pereira Oliveira, no. 10, para deliberarem sobre a seguinte
ORDEM DO DIA

10_ - Preenchimento de cargo vago de Diretor;
20. - Outros assuntos de interesse da sociedade.

Florianópolis, 15 de janeiro de 1973.
Nilson Carioni

- Presidente em exercício -

Joinville (Sucursal) - A Coordenadoria

Regional de Educação da Quinta Região
programou para o próximo período letivo
um turno intermediário que funcionará das
lOh45 m às 14h45m, para poder atender
ao grande número de .alunos matriculados
este ano nas escolas de 10_ Grau dos muni

cípios de Joinville, Jaraguá do Sul, Barra
Velha, Araquari, Corupá, Garuva, Guara

mirim, Massaranduba, Piçarras, São Fran
cisco do Sul e Schróeder,

Segundo o professor Moacir Gervásio
Tomazi, Coordenador Regional de Educa

ção, o município de Joinville necessita de
mais trinta e cinco salas de aulas para aten
der eficientemente ao número de matricu
lados, que deverá aumentar ainda mais já
que não houve determinação de prazo para
as inscrições. Contudo, explicou o profes
sor Moacir Gervásio Tomazi que não haverá

problema de excedentes. "A Coordenado
ria não abriu matrículas nas escolas mas os
candidatos que aparecerem não serão rejei
tados, terão automaticamente suas matrí-
culas realizadas". .

Informou o titular da Coordenadoria
Regional 'de Educação da Quinta Região
que até o início das aulas está previsto um

.

acréscimo de mil alunos que ainda não se
.

matricularam. Revelou o professor Moacir
Tomazi que nenhuma criança com idade in-
ferior a 14 anos ficará sem estudos, "a não
ser que os pais não desejem que seus filhos
estudem".

.

MATRICULAS
Dos municípios pertencentes à área da

Coordenadoria. Regional de Educação da
Quinta Região, Joinville é O que apresenta
maior número de estudantes matriculados,
com um total de 30.313. Nas 15 Escolas
Básicas estão matriculados 18.143, nos 18

Grupos Escolares 7.779; nas 10 Escolas
Reunidas 2.726 e nas 39 Escolas Isoladas
1.665 estudantes.

Em segundo lugar. aparece Jaraguá do
Sul com um total de.7.221 alunos. Nas 8
Escolas Básicas foram inscritos 2.388, nos
2 Grupos Escolares 655, nas 5 Escolas Reu
nidas 593 e nas 36 Escolas Isoladas 1.439.
Em São Francisco do Sul 41182 alunos
estão matriculados, sendo 1.572 nas 4 Es
colas Básicas, 509 nos 3 Grupos Escolares,
108 na única Escola Reunida existeri te no

município e 684 nas 19 Escolas Isoladas.
No Balneário de Barra Belha o número de
matriculados este ano aumentou çonsídera
velmente, passando para, 2.848, estando
920 matriculados nas 2 Escolas Básicas,
609 nas 5 Escolas Reunidas e 1.319 nas 24
Escolas Isoladas. As novas matrículas verifi
cadas nos estabelecimentos de ensino de
Guaramirim causaram um aumento propor-

Joinville (Sucursal) - A partir de hoje
dúas mudanças serão introduzidas no atual
130. Batalhão 'de Caçadores, sediado em

Joinville, por ato do Ministro Ernesto Gei
sel, do Exército. A primeira, será a mudan
ça de denominação decorrente da recente

criação do Grupamento Leste Catarinense
- com sede em Florianópolis -, passando a.

chamar-se 620. Batalhão de Infantaria. A
outra não é propriamente uma mudança,
mas uma ampliação das atividades desen

volvidas até ontem pelo 130. BC. A partir
de hoje, terá mais uma responsabilidade,
que é a de formar aspirantes R/2, através
do Núcleo Preparatório de Oficiais. ,

Segundo informações do Coma ndante
Sotero Cardoso Rocha, do 130. BC., o Gru
pamento Leste Catarinense sediado na Ca

pital, possui comando de General de Briga
da e é formado pelos 620. Batalhão de In
fantaria - an tes 13 o. BC; 630. Batalhão de

Infantaria - ex-140. BC; 23 Regimento de

Infantaria, até ontem conhecido como

10./236. RI; 3a., Companhia de Infantaria

M�ilsa Carvatho
Chefe da SR

.

Nelson Moritz La Porta
Diretor do ORCA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A idéie surgiu com a expansão da indústria de pesca no

Brasil, havendo é) necessidade 'da construção de barcos pró
prios. Aidéia materializou-se e foi fundada a empresa, que

hoje amplia o S9U mercado de vendas para o exterior.

Até EUA já CORlpralll OS barcos de

pesca fabricados elll Sta.Catarina
Prezados colaboradores: Temos o

prazer de comunicar que hoje -

18/ ,12/72 - foi assinado contrato de

venda de vinté barcos camaroneiros pa
ra os EUA, na primeira operação do

gênero feita no Brasil, Tal aviso encon

tra-se na entrada dos escritórios da

Empresa Brasileira de Construção Na

val - BBRASA - em Itajaí. Revela to

da a satisfação de uma empresa nova,

com 3 anos de idade, pioneira na ex

portação de barcos de pesca, hoje com

contratos para fabricação de 61 barcos

num valor aproximadamente dez vezes

superior ao seu capital social.

Carlos A.S. da Fontoura, 32 anos,

engeúhein;> mecânico, é o seu pres!den
te. Há vários anos no ramo da constru

ção naval, desde a sua formação pela
UFRS, em 1962, Carlos e alguns ami

gos sentiram a possibilidade de cons

trução de um estaleiro para barcos de

pesca. A indústria da pesca começava a

surgir, havia necessidade de barcos e

existia uma certa inadequação no mer

cado fornecedor. Os grandes estaleiros

existentes não eram apropriados para

construção de tais embarcações.
,

A 18 de setembro de 1969, foi fun
dada a EBRASA, com um capital so
cial de, Cr$ :) 000 000,00 localizada

em Itajaí., "A escolha da cidade pode
ser explicada por váriosmotivos, conta
ele.

É o principal centro pesqueiro do

Estado, tem o rio, que facilita bastante

as nossas atividades. E Santa Catarina

tem o FUNDESC (Fundo dê Desenvol

vimento de Santa Catarina), que foi

bastante importante". Apresentado o

projeto a esse órgão, foi aprovado em

julho de 71.

Setenta e cinco por cento do capital
da empresa é composto por ações pre
ferenciais, de propriedade das maiores

empresas do Estado, através de incen

tivos fiscais provenientes do ICM. Tal
sistemática éprópria daquele órgão de

desenvolvimento. A área construída é

de, 4500 m2, emprega atualmente 140

pessoas (o projeto prevê o emprego de

215), quase todos formados aqui. O

maquinário e materiais usados na fabr�
cação são todos nacionais, exceto

alguns motores e os equipamentos ele

trônicos de varredura e localização de

cardumes. .
-

•

- Antes mesmo de surgir a idéia da

empresa, entramos em contato com a

Burness, Corlett & Partners Ltda., de

Londres. Dela adquirimos o

know-how, pois é uma das maiores em

'presas de acessaria naval do mundo.

São projetos provados, experimenta
dos em todo o mundo, e adaptados às

condições brasileiras.Cada local da Cos
ta, s em falar domundo, exige caracte

rísticas próprias.
- Além disso, temos a constante

assitência técnica, que nos impede de

ficar ultrapassados, em virtude dos

constantes aperfeiçoamentos tecnoló

gicos realizados mundo afora. Dificil
mente são construídos' 2, 3, 5 barcos

iguais ao longo do tempo.' Pode-se
obter uma encomenda de 20 barcos

iguais de um cliente. O mesmo com

prador se fizer outra apos algum tem

po, já receberá embarcações com mo

dificações. Os primeiros barcos ficaram

prontos em dezembro de 70 e feve

reiro de 71. Eram encomendas da

União Brasileira de Pesca e Conservas'

(Sardinhas Jangada). Foram feitos em

condições precárias, na base do entu
siasmo.

- Após entregarmos o 20. barco,
71 foi um ano de muita' incerteza na

pesca, contir.ua Carlos Fontoura. Era o

ano em que terminavam, os incentivos

fiscais, e para os estaleiros foi um ano
de poucas encomendas. Havia a expec
tativa da prorrogação, que ocorrendo
em fevereiro de 72, trouxe de novo as

encomendas. 'A dificuldade de obten-'

ção de financiamentos foi outro fator

causador do decréscimo da demanda.

Com a indústria da pesca em expecta-

Treinados aqui, eles constroem os barcos hoje exportados
tiva, os bancos adotaram a mesma
atitude: Esperaram.

Vinte e quatro barcos foram vendi

dos em 72, a empresas nacionais: �O

para a Interpesca (sede operacional em
Itajaí), 1 para a Macedo, Indústria e

Comércio 'de Pesca, 1 para a Icopesca e

2 barcos grandes para a Cia. Krausen,
num total de 24 embarcações a

,Cr$ 27000000,00. Haviam voltado as
,

encomendas, em bom volume,
A 18/12/72, assinaram um contrato

com a Continental, Seafoods, Inc., de
New Jersey, USA, para a fabricação de

20 barcos camaroneiros. Foi a primeira
operação do gênro no Brasil, com um

�a1or de U$ 3000000,00 em divisas

para 'o País.
- Hoje não se po?e dizer que hajam

países tradicionalmente compradores
ou fabricantes de barcos. Como todos

os países procuram exportar o máximo
possível, as condições para tal são

muito boas, normalmente melhores
que as oferecidas internamente. É o

nosso caso e o de quase todo o mundo,
explica Carlos.

O Brasil oferece condições de crédi

ro muito boas para exportação. Atra
vés do fINEX, que é um fundo do
Tesouro Brasileiro; gerido pelo Banco
do Brasil, os prazos são excelentes (7 a

8 arios), os juros muito baixos (por)

volta de 7 e meio por cento ao ano).
Essas condições têm vigorado nas

exportações realizadas pela empresa.
Internamente, há vários órgãos

Excedentes - da Faculdade de
, o

'

Educaçã� pedem novasvagas
O raciocmio das excedentes da Faculdade de

Educação é bastante simples: quem cedeu três
vezes, pode ceder mais uma.

Partindo do princípio elementar segundo o

qual é preciso que se peça para receber, umã.

equipe de professoras normalistas, representando
a maioria dos 80 estudantes não, classificados no

vestibular da Faculdade de Educação, deu �ício
a uma campanha em prol da abertura de mais 40

vagas no curso de Pedagogia mantido pela escola.
Baseadas na "tradição" da Faculdade, onde

anualmente os-excedentes solicitam - e até agora
têm ganho - novas vagas, a equipe pretende pro
curar o Governador Colombo Salles para que ele
determine a duplicação das 40 vagas regimentais.

Para o professor Nilson Paulo, que está na di

reção da escola há menos de um ano e enfrenta

pela primeira vez o problema dos excedentes, é

impossível de se atender' a reivindicação das nor

malistas, porque o regimento da Faculdade esta

belece 40 vagas para o curso de p;edagogia.
o DIREITO

Lembram as integrantes do movimento que
em 1969, 70 e 72, o problema foi resolvido "gra
ças à compreensão" do professor Lídia Martinho

Callado, à época diretor da Faculdade. Baseadas
no precedente, elas pretendem que a compreen
são sirva também desta vez para a abertura de

mais 40 vagas.
'

Segundo dona Robélia Garcia, 39 anos de ida

de e 20 de magistério primário, um simples regi
menta não pode se constituir em barreira para

quem deseja "aprimorar seus conhecimentos".
- Uma faculdade com 440 vagas pertence a

uma elite - observa a carididata.
Assim como dona Robélia, as professoras Te-

As excedentes reúnem-se diariamente para debater a maneira de pedir mais 40 vagas.
reza Leite, Geni Maciel e Lúcia Ferreira, todas
com mais de 10 anos, de trabalho no magistério,
recorreram aos Cr$ 120,00 que haviam ganho de
abono no Natal para'pagar a inscrição do vestib�
lar e tentar uma vaga na Pedagogia. Não classifi

cadas, à exemplo de mais 76 candidatos, elas
acreditam na "boa vontade superior" e não per
derão a esperança de ingressar ainda este ano na

Faculdade, antes da audiência que deverão man

ter com o Governador.,
A campanha tem O apoio dos veteranos, os'

quais, baseados em suas próprias experiências, ga-.
rantem que ao final, "tudo vai dar certo".

PEDAGOGIA NÃO
Mas, para o diretor da Faculdade de Educa

ção, professor Nilson Paulo, a certeza é outra.
Citando o regimento da escola, ele entende que a,

lei é Clara ao estabelecer 40 vagas como limite

SOCIEDADE AMIGOS DA LAGOA

CARNAVAL NA LAGOA

Lira - superior a do Canecão.

Mesas com o zelador. Traje fantasia ou esporte.

máximo, e não vê como se poderá alterar essa

determinação.
Para um aumento no número de vagas - expli

cou - é necessária a autorização do Conselho
Estadual de Educação e mesmo que o processo
seja imediatamente elaborado e encaminhado ao

órgão, "a reformulação só terá validade no ano

seguinte".
-

Comentou ainda o diretor que o mercado de
trabalho para os formados em Pedagogia já não é
tão amplo como antigamente. ,

Revelou que ainda este ano a Faculdade pro
moverá um novo vestibular para o curso superior
de Educação Moral e Cívica, estando previsto
também a criação de licenciaturas em Educação
Artrstíca, O' processo de criação destes dois cur

sos está em tramitação pelo Conselho Estadual de I

Educação.

APTO. ESTEVES JR.

Nende-se apto. no 10. andar no Edifício Dona Martha

c� 3 �uartos, amplo living, cozinha c/armários, depen
dência de empregada, e área de serviço.
Preço 125.000 podendo ser financiado pI Agente' Fi-
nanceiro do BNH.

'

Tratar com Gastão fones 3164 e 4604.

Imanciadores. Operando em grande es

cala. há o BNDE, através cio FlNAME;
há o Banco do Brasil e .o PIS em me

nor escala, sendo que os financiamen
tos através do PIS começam ii Ser fei

tos agora. No âmbito estad1ual há o'
BRDE, o FUNDESC, que fornecem
dinheiro às empresas estaduais a um

custo mais baixo.
- A primeira exportação não foi

muito rápida, foi a pioneira no gênero.
Por não se enquadrar na sistemática

usual, houve a necessidade de modifi

cação de certos incen tivos, prazos,

juros, principalmente do aspecto de

nnanciamento à produção. '

Quando se vende um barco no país
para uma empresa nacional, é assinado

um financiamen to com um banco;que
fornece o dinheiro ao comprador, Este
fornece-o ao estaleiro de acordo com o

cronograma de construção, em parce
las. A partir da contratação do barco,
o comprador começa a pagar juros e é

responsável pelo financiamento,

No caso da exportação, o compra
dor do exterior 'só começa a pagar

juros a partir da entrega do barco

pronto (essa é uma característica do

comércio ex terior). É preciso que haja
então um financiamento interno, de

algum banco ou órgão financeiro, para
que o estaleiro possa construir o barco

é vendê-lo, para depois receber o

dinheiro do comprador.
Sendo o barco um bem de grande

valor, as encomendas volumosas supe
ram em valor o patrimônio do esta

leiro. E absorvem uma quantidade con

siderável da capacidade de produção
do mesmo. Não há, então, uma garan
tia, real de um financiamento dessa

ordem. "Exportar dez. carros, é fácil

para uma empresa automobilística, por
exemplo diz Carlos Fontoura. No caso
de um estaleiro, 20 barcos é uma

coisa".

Em seis meses os principais proble
mas foram solucionados, com demar

ches realizadasjunto à CACEX, órgão

do Banco doBrasil. Hoje, a :ituaç'50 é

bem 'mais favorável, e tudo será 'mais
fácil.

Quarta·feira passada, começaram a

ser assinados no Uruguai contrato,

entre a EBRASA e armadores daquele
país. Lá começa a ocorrer o que ()

Brasil já experimentou no in ício da SUa

indústria da pesca, Foram criados
incentivos, e instantaneamente apare.
ceram diversos grupos interessados elll

explorar a pesca. Ocorre também uma

busca na diversificação da produção do
país (principalmente carne e lã) e o

mar apresenta-se como a única solução
a curto prazo para exportações, O país
tem uma Costa extremamente rica em

cardumes e em breve deverão estar

capturando enormes quan tidades de

pescado.
- Essa encomenda foi a primeira

feita pelos uruguaios (17 barcos ate o

momento). Havia concorrentes perua

nos, chilenos, argentinos espanhóis e'

chineses nacionalistas, que foram ven

cidos. As condições do negócio são

semelhantes às da venda aos norte

americanos, e de um valor aproximado
de U$ 5 000 000,00.

- Os incentivos, aliados a uma orga·

nização moderna do estaleiro (que per
mite baratear os custos de fabricação)
"é que permitiram a cornpetitividade da

empresa in ternacionalmen te, explica
Carlos,

Santa Catarina também tem lucrado
com todos esses negócios. Nas vendas

internas, .10% aproximadamente ficam
no estado, devido à mão de obra (50%)
e impostos. Nas vendas ex ternas, há
uma redução em virtude dos incentivos
fiscais (não pagamento de ICM, IPI, re

dução do Imposto de Renda) para 60%
mais ou menos, conservando-se a pro·

í p'orção da mão de obra, '

Com 61 barcos cal} tratados, a em:
presa não pretende mudar de escala a

curto' prazo, pois "por enquanto tudo

está muito bem", termina Carlos

Fontoura.

'Mais um arrombamento de

carro em Florianópolis
O Delegado Tim de Lima e Silva, que

está respondendo pela Delegacia, deFurtos,
Roubos e Iefraudações, encaminhou na

manhã de ontem ao Juiz Volney Ivo Carlin,
da 1 a. Vara Criminal da Capital, o inqué
rito policial em que é indiciado Romeu

Olavo da Silva, autor da morte de Carme
sin '! da Silva e de seus filhos Adilson, Arle
te e'Adriana, além de ferir o chefe da famí

lia, Adilson Elpídio da Silva, em criminoso '

atropelamento ocorrido no dia 7 do corren
te, quando Romeu fugia da Polícia.

Ontem mesmo, o Juiz Voíney Ivo Carlin
enviou o inquérito para o promotor públi
CQ daquela Vara, Gustavo Neves Filho, que
deverá apresentar a denúncia do indiciàdo

, nos próximos dias.
'"

CARRO ARROMBADO

Ladrões arrombaram na madrugada de
ontem o quebra-ventos dos -Volswagen
placas SP"",CD-80-62, de propriedade de
Onésio Codonho, de São Paulo.

'

O càrro encontrava-se estacionado de-

fronte à, casa 102, do Conjunto Habita
cional da Concasa, em Barreiros.

Do interior do carro os ladrões levaram:
um pneu socorro novo, marca Kelly ; um

chaveiro, um violão e uma carteira com

mais de Cr$ 200;00.
\

A ocorrência foi registrada pela Delega-
cia de Furtos, Roubos e Defraudações.

ENCONTRO

Pela Transbrasíl, seguiram ontem para
Goiânia, onde participarão do V Encontro

Nacional de Delegados de Polícia, os dele

gados Armando Macial, presidente da Asso

ciação de Delegados de Polícia do Estado
de Santa Catarina; Atalzizo- de Campos,
Vice-Presidente da .Associação Nacional de

Delegados de Polícia e Paulo Roberto de
Carvalho Pereira.

O Encontro será aberto hoje e prolon
gar-se-á até o dia 21, oportunidade em que
serão debatidos e 'estudadas diversas teses

da atualidade policial.

,

A MELHOR SOlUÇA0' PARA OS UNIFORMES DE ,SEUS FilHOS:

ANDRA CONFECÇOES.

A rua Gaspar Dutra, em excelente ponto co

mercial, os' prédi os A63 e 475, com terreno
medi-ido 17,70 de frente e 38,00 de fundos
quase em frente 140. BC. CrllS 120.000,00.

, Tr[1t�r com Gastão fone 4604 e 3164.

Mantemos um permanente estoque a sua escolha e aceitamos

encomendas. Andra Confecções, Bocaiuva, 221.

ATENÇÃO -LOJISTAS INDUSTRIAIS,
E ATACADISTAS DO ESTREITO.

VENDE-SE'
Dia 20 de janeiro de 1973. Fabuloso grito de 'Carnaval com a banda da

LEIA

o
,

,

ESTADO
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Sentar? Somente

em cima das

malas. Ir ao banheiro?
Somente quando

se chega ao destino.
Descansar? Somente

após iniciada
a viagem. É a "Rodoviária"
da cidade, que desafia

o Poder Público há 20 anos.

A>
, pobre
rodoviária
o sol do meio dia começa a castigar as calçadas da Av.

Hercílio Luz. As pequenas amendoeiras já não oferecem

nenhuma proteção. Carregando suas mala; e embrulhos, os

viajantes procuram um inútil abrigo dentro das agências de ôni-
.

bus da Rodoviária de Florianópolis. Mas mesmo ali, o calor é

insuportável. Os poucos bancos de plástico ou de madeira estão

atulhados de pessoas que cochilam, suando em bicas à espera da

partida de seus respectivos carros. Alguns .maís prívílegiados, já
trataram de guardar seu lugar mais cedo, e agora dormem espar

ramados, ocupando sozinhos .um banco inteiro. Uma família do

interior chega carregando imensos sacos cheios de roupas.-Ten
tam sentar-se à1 sombra das árvores, de cócoras, mãe, pai e filhos.
O mais novo chora. Quer ir no banheiro. A mãe percorre ·as

agências com o garoto à procura de um sanitário. Não encontra,
e nem sabe que o' Mercado, onde funciona a Rodivíâria; tem
noutra entrada, um banheiro com horários rígidos. O menino

acaba urinando na calçada. A tarde vai passando. Lá pelas sete

horas da noite a situação é caótica. Os ônibus das sete empresas

começam a se aglomerar na avenida. É a hora em que há maior

número de partidas e chegadas de carros. Os particulares transi

tam e estacionam os automóveis atrás dos ônibus. Há concertos

de buzinas, gritos e confusão. Os moleques engraxates e carrega-
.

dores atropelam as pessoas que chegam, oferecendo seus serviços.
A rodoviária de Florianópolis tem apenas cinco carregadores
fichados pela Prefeitura, e não conseguem tomar-conta da 'con

corrência. Não é raro que um ônibus aô sair, bata num carro, ou

mesmo em outro ônibus. Na Rodoviária ninguém se vê, nem se

entende. Não adianta reclamar danos e prejuízos porque não vai

adiantar mesmo.
� Os três bares <file dividem o espaço com as agências, servem
de consolo durante algum tempo, se se conseguir achar em meio

as moscas e pessoas, um lugar para sentar e tomar um refrige
rante: No final das contas chega-se à conclusão que a escolha

também não foi feliz. O ar é absolutamente irrespirável, e num

deles, a Lanchonete Elite, o prato mais barato custa Cr$ 6,00:
uma pescada grelh aia. O prato, miserável e tristemente feito,
custa Cr$ 4,00.

A partir da meia noite, a paisagem é positivamente desola

dora. Muita gente chega do, interior e-faz baldeação para outras

cidades às 4 noras damanhã, Portanto, durante horas a fio, na

madrugada quente ou fria, há pessoas privadas do mínimo con

forto, com bares, sanitários e agências fechadas. Geralmente não

conhecem muito bem a cidade, e não atrevem a aventurar-se em

busca de nada que lhes falta. Acabam ficando por ali mesmo,

com os olhos bem-abertos, para evitar que algum ladrão passe a

mão nas suas bagagens.
Como último recurso, na esquina há um carrinho que vende

�

cachorro, nem sempre quente, a noite toda. É a única saída para
um passageiro que chega de Curitiba à 1 :30 da manhã, por exem

plo, e tem que esperar até depois das quatro para tomar outro

ônibus para o sul.
Na Reunidas SIA Transportes Coletivos, o encarregado

Manoel Adão da Silva adianta que "a Rodoviária não tem condi

ção nenhuma. É uma esculhambação muito grande". Manoel

conta que já está até enjoado de ver o dia inteiro as pessolls

Pior que a "Rodoviária",

.

apenas a qUI::
serve as I inhas menos nobres

da Grande Florianópolis,
"

instalada no deserto Saára

da P'raça da Bandeira,
à mercê da chuva e do sol.

A
rodoviária

,

dos pobres
Seguindo as arnenuoeiras, a avenida e o canal, a próxima

parada parece um enorme deserto.
É a "rodoviária dos pobres" onde a passagem para o lugar:

mais distante, custa cerca de Cr$' 5,00.
'

Situada numa acidentada planínice de pó vermelho, ela aten

de aos municípios vizinhos: precariamente. Sob um sol intenso,
não há quem aguente ficar parado, esperando que. um dos 34

ônibus que fazem as diversas linhas, chegue para despejar e lotar
novamente, os infelizes passageiros. Há apenas uma minúscula

marquise para abrigar as pessoas do sol. Colocada à força de

insistentes pedidos junto à Prefeitura, o fim da marquise está
próximo. A cada dia que passa ela fica menor, pois há ladrões

que costumam roubar suas folhas de zinco.
Manoel NUnes, há 4 anos tem uma vendinha que ajuda o

pessoal aguentar os trancas da longa espera, vendendo laranjas, e
outras frutas, além de refrigerantes provenientes de uma geladei
ra com uma misteriosa instalação elétrica.

As reclamações de Manoel são muitas: sujeira dos vendedores

ambulantes, ruas pequenas, o fim do canal onde todo mundo

joga lixo, etc. Os buracos são tão aterradores, que volta e meia

amanhece um cartaz num deles, avisando que "é proibido pes-
. car". Nesses buracos, nos dias de chuva, caem pessoas, principal
mente crianças. Isso sem contar a lama, o barro, a falta de abrigo,
na Praça da Bandeira, que de Praça não tem nada, bem em frente

ao ONER.
I Quando Manoel de Souza pediu autorização à Prefeitura para

instalar ali sua venda, recebeu um pedido: que tomasse conta do
lugar e comunicasse as irregularidades à Prefeitura. "Fiz isso du

rante uns seis meses," conta ele, meio chateado, "depois, quando
vi que não adiantava nada, parei de bancar o fiscal".

Rodoviária. Segundo eles, os garotos deveriam ter um uniforme e

registro garantido pel aPrefeitura, Geralmente quando não conse

guem freguês, ficam por ali, incomodando, '''falando palavrões e

.dando má impressão".
O Sr. Elcio Pires, conta que a Santo Angelo tem aproximada

mente 23. horários de saíd a; 'de ônibus por dia, sem contar os

dias de carros extras. Nesse caso, o número sobe para 30, "e

9nde estacionar tudo isso"?
"0 Sr. João Erasmo, motorista, se queixa de que não há lugar

para colocar a bagagem. "Se agente coloca é só de um laia. Do
-Iado de lá passam os carros e a gente pode até ser atropelado".
Todos os motoristas. têm suas reclamações particul ares, e a soma

mostra que no caso da Rodoviária, todos os queixosos têm abso

luta razão. O presidente do Sindicat'o dos Condutores de Veícu
los Rodoviários de Tubarão, Sr. Jesino Galdino dos Santos, por
exemplo, esteve recentemente viajando pelo Norte:

"Em todos os lugares que andei lá' por cima, não vi nada

parecido com isso".
Na Viação Catarinense, o critério para utilização de sanitários

é menos rígido ... ("em casos de extrema urgência").
Mas será. que a necessidade de se utilizar um sanitário não é

"uma extrema urgêncíat" A Catarinense tem 32 horários de

ônibus e uma sugestão de momento "prá quebrar o galho" de

uma autêntica árvore de galhos. O Sr. Egberto 'Vieira Dutra,
gerente, sugere que seja utilizado, para abrigo dos passageiros e a

instalação de uma lanchonete, o pátio do Mercado. Esse é ocupa
do apenas duas vezes por semana nos dias de feira, das 4 às 10

horas da manhã. Solução mais do que provisória, pois na opinião
dele "daqui a um ano a Rodoviária não vai mais prestar prá
nada".

CO,m relação à Rodoviária, tudo é temporário e provisório,
inclusive a sua instalação, há 9 anos atrás. Há 9 anos, ouve-se

falar da construção de uma nova estação para os ônibus. Enquan
to isso, fica realmente difícil saber quem são ps mais prejudi
cados pela Rodoviária da capital do Estado: a população, os

turistas, ou os proprietários das empresas que vivem fazendo

queixas e ouvindo as mesm�s e vagas respostas das autoridades.

sentadas no murinho, quase caindo para dentro do mal cheiroso
.

canal da avenida. E os pedidos para usar o banheiro? As agências
que os possuem, não deixam de jeito Nenhum. "Se a gente deixa,
de noite ninguém aguenta ficar aqui dentro": O banheiro do

Mercado, fecha às nove horas da noite e, Não fica aberto até mais'
tarde, porque o medo da Administração, é que alguém roube as

verduras que ficam guardadàs ali. Para os donos de agências, há
pouco que Se possa fazer para melhorar a situação. "Se colo

camos bancos aqui dentro, vira hotel. Todo mundo reclama da

falta de conforto, mas contribuir para a população não traz van

tagem nenhuma. �e nós formos guardar as bagagens de nossos

passageiros, e a dos qúe não são nossos, daria prá lotar três
salas".

.

A Reunidas tem um' número relativamente pequeno de

saídes. São apenas onze, em comparação com os vinte e tantos
. horários das outras 6 empresas. Para Manoel Adão da Silva, o
fluxo de passageiros na Rodoviária é de uma média de 3.000

pessoas por dia: 3.000 pessoas para dividir um espaço de quartei
rão de uma rodoviária "que não é Rodoviária, é um mercado.

Tem até um cartaz dizendo isso".
Amaior parte do pessoal da agência concorda no ponto de

que uma Rodoviária é .um cartão de visitas da cidade. Muitos

dizem morrer de vergonha, quando chegam turistas e começam a

reclamar e falar mal. "Isso aqui dá a pior impressão do mundo.

Todo mundo deve pensar que nós somos uns atrasados. Você

conhece a Rodoviária de Porto Alegre?
"

Uma pessoa conformada com a situação é o gerente da Auto

Viação São Cristóvão, Sr. César Barreto. Diz ele, ajeitando seus

óculos:
.

"Não é a que desejamos, mas está servindo". A São Cristóvão
tem' dez horários de ônibus diários. Parece meio incrível que a

Rodoviária esteja funcionando mais ou menos bem só para ele.
Na opinião dos encarregados pela Viação Santo Angelo, os

maiores problemas são o estacionamento e os sanitários, aliás,
citados com ênfase por todas as pessoas questionadas. Mas além
disso, eles têm algumas idéias para remediar o estado de coisas
até - e ninguém sabe quando acontecerá - que se inaugure outra

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



_0_E�S_T_A_D_0__II_-__17__de_J_m__ei_ro__de 19_7_3_-__P_ãW_·n_a_2 �
Do além

Sinto no ataúde uma frigidez siberiana que me tnsatis

faz. É como se estivesse à sós com uma bela e fria mu

lher, gélida como a morte. Não me lembro mais da
"causa mortis", se tédio ou desilusão. Talvez ambas as

coisas.

AS FÊMEAS filme nacio
nal de Fauzi Mansur, exploran
do erotismo, sexo, nudismo,
geralmente de forma gratuita;
aliás a fórmula encontrada pe
lo cinema nacional com o

objetivo de faturamento, o

q u c nem sempre funciona.
Quanto à qualidade, as possibi
lidades são ainda mais temo
tas. Vera Fischer, Miss Brasil,
de San ta Catarina, encabeça o

elenco, seguida de Marlene

França, David Cardoso e Sér
gio Hingst, Eastmancolor. Cen
sura 18 anos. Cine S"OO José:
3-7:45-9:45 horas.

OS MACHÕES, filme na

cional de Reginaldo Farias,
com Erasmo Carlos, Flávio Mi

gli acio, Regirraldo Farias e

Kate Hansen.' Eastmancolor.
Censura 18 anos. Cine Ritz:
5-7:45-9:45 horas

TÕ NA TUA O BICHO, fil
me nacional, com Costinha,
Nair Belo, Agildo Ribeiro,
Toni Tornado. Eastmancolor.
Censura 5 anos. Cine Coral:
3-8-10 horas.

TV Cultura - Canal 6
15:00 - TV E; 15:30 -

Clube dos Heróis (a cores);
18 :00 - Camomila e Bem-me

Quer; 18:40 - Vitória Bonelli;
19:20 - Bola em Jogo; 19:30
- Rede Nacional de Notícias
(a cores); 19:50 - Jerônimo -

Laços de Sangue; 20:35 -

Tom e Jerry (a cores); 20:45 -

Comédia do Costinh a (a co

res); 21:45 - O Imortal (a co

res); 22:45 - Hawai 5-0 (a
cores); 23:45 - Chaparral.
TV Coligadas - Canal 3

..., 1 4 :00 - TV Educativa;

Registradas ontem nos car

tórios da cidade: Júlio Cesar,
filho de Maria Lucia e Paulo

Esio Santana em 14/01/73;

Dorcas, filho de Ana Maria c

Waldomiro de Souza Dias, em
14/0 1/73; Gisela, filha de
Berenice e Aurélio Alvaro Mi
chcluzzi, em 17/12/72; Már
cio, filho de Janote c Mário
Ccsar dos Anjos, em 09/01/73;

Silvânia, filha de Mourina e

João Bezerra Gomes Filho, em
14/01/73; Simone, filha de
Laura c José Pascasio Borto

loto, em 08/01/73; Flávia, Fi
lh» ele Rosa c Osvaldo Carlos
de Souza, em 13/01/73; Ale

xandra, filha de Rosa Maria e

Gcssi Silveira, em 12/01/73;

Ademilton, filho de Jurema
dos Santos, em 13/12/72; Pau
lo César, filho de Erica e Pedro
Rcis, em 27/12/72; Felipe
Artur, filho de Sonia Maria e

Rafael Luiz Morl tz..' em

que roxos) pela barba hierática e comentou; '�É, meu

rapaz, eras benquisto, eras bem-amado': E nos seus san

tos olhos descobri uma pontinha de inveja.

cumpriam o seu papel de aproximação e mútuo fascínio,
simplesmente porque os meus estavam cerrados para to
do o sempre. Apesar disso, ela não cessou de me olhar
um só instante, com uma mórbida insistência.

'

Sinto aqui, neste recanto de felicidade, uma só e cava

depressão: em vida, nunca fui tão festejado, tão admira
,do. Agcv-a, morto e inerte, vejo desfilar diante do meu
caixão aquelas meninas que 'em vida amei. Se soubesse
que era assim correspondido. : . Sinceramente, dá-me
pena haver morrido! Logo agora, quando estão todas
reunidas, solidárias na dor de niô haverem despido o

orgulho e dito que me amavam, enquanto vivi.
Ei-las, diante de mim Estou branco, espectral, sou

um fantasma, mas mesmo assim faço-as sofrer. Numa
nuvem vizinha São Pedro repreende o meu sadismo, os

meus mesquinhos sentimentos, estigmas com que a vida

Estavam todas lá, no meu enterro. Louras e morenas,
bonitas e feias, de mini-saia e frente-única. Neste dia com

certeza não havia' outro enterro e por isso elas não
tinham outra alternativa senão ir ao meu. Foi há pouco
tempo, quando ainda estava vivo, que descobri que as

meninas adoram ir a enterros. Dramáticas e nervosinhas,
elas puxam lencinhos e lágrimas tardias. Algumas fazem
um beicinho infantil, outras sabem chorar honestamente
e há ainda as que preferem flertar. Com o padre, com os

amigos do defunto, ou como aconteceu no meu funeral,
comigo mesmo, com o defunto. Na verdade, um flerte
sem vida, unilateral e inumano, no Qual os olhos não

Cinema

MARCADO PARA O PE

RIGO, com Carlos Miranda.
ESSA MULHER, com Sarita
Montiel - Programa Duplo -

Cine Roxy: 2 e 8 horas.

QUANDO OS VALENTES
MORREM, com Craig Hijl -

Eastmancolor. Cine Jalisco: 8
horas. Censura 18 anos.

MIGUEL STROGOFF, de

Erprando Visconti com John
Phillip Law e Mimsy . Farmer.
Eastmancolor. 'Censura 18
anos. Cine Glória: 5 e 8 horas.

VIVENDO LIVREMEN
TE, (Jack Couffer) com Nigel
Davenport e �usan Hampshire,
Technicolor. Censura 5 anos.

Cine Rajá: 8 horas.

HOSPITAL de Arthur
HiIler com George S. Scott e

Diana Rigg. Technícolor.. Cen
sura l Banos. Cine São Luiz: 8
horas.

Darci Costa

TV

14:40 - Vila Sésamo (Repri
se); 15:40 - Mundo da Crian
ça; 16:00 '- Seriado de Nen-

"tura; 16:30 - Mulheres em

Vanguarda; 17:00 - O Circo;
17:05 - VilaSésamo; 18:00-
O Menino do Circo; 18:25 - A

Patota; 18:55 - Atualidades
Econômicas Altona; 19:00 -

Uma Rosa com Amor; 19:50
'- Jornal Nacional e Jornal de
Santa Catarina; 20:10 - Selva
de Pedra; 21 :00 - 4a. Feira
Nobre; 22:15 - Jornal de San
ta Catarina na TV; 22:30 - O
Rofe; 23:00 - Grande Cinema .

10/01/73; Luiz Carlos, filho
de Maria Madalena e Josefino
João Ferreira, cm 10/01/73;

Fabrfcio Luiz; filho dc Car
ruem e Paulo Ccsar Peixoto,
em 05/01/73; Lucirnar, filha
de Maria e José Correu, em i

11/01/73; Moisés, filho de
Otília c Milton Bossa, cm

11/01/73; Zenilto Osvaldy, fi
lho de Marina c Osvaldy Ma
noel Angelo, em 19/12/72;

Gilmara, filha de Odeli e Antô
nio Marques Filho, em

15/01/73; Osmarina, filha de
Selma e Alcidomar Barbosa,
em 15/01/73; Humberto, filho
deHionc e João José Machado,
em 11/01/73; Marcos Adriano,
filho de Lucinéa e Sumé Me
deiros Filho, em 11/01/73;

Joel, filho de Rita e Guilherme

lula dc Oliveira, em 14/01/73;
(Rafael, filho de Neusa Maria e

Celio Gama Sa l lc s , em

11/01/73.

r
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Essa é a capa

danava LPdo

conjunto indo

africano
Osibisa. O,

título' é

Heads.

FOUR TOPS do Deep Purple e, Rock? Roll Music to
" .t'lÍ.v.:""'".... '.'*�r-o..... , j. t ;!) ........

•

� .�,,-
"

the.World, do Ten Years After; em qua-

tro, mais dois emparelhados: Ciose to the

Edge, do Ves e Slade Alive, do Slave; em
quinto, também o empate: Black Sabbath
Vol. 4 e Sonhos e Memórias, do Erasmo

Carlos.

", _ ... 6

O novo sucesso do conjunto Four

Tops, Keeper of the Castle, citado em

, nosso último tablóide, integra o mais re

cente LP dos quatro vocalistas. É primeira
faixa do lado 1 e última do lado 2 (corno

\

reprise e com menor duração).
Agora: a novidade, mesmo, em relação

a esse lançamento, é a mudança de grava
dora. Não mais a Mótown (Tapecar, no
Brasil). Quem trabalha com os discos do

Four Tops, agora, é a Odeon. -

OPERATOR

Apesar de a divulgação da

CBD-Phonogram, em Florianópolis, in

sistir na falta de informações a esta colu

na, eis uma que eu dou para vocês e que
me chegou por puro acaso: já circula nas

lojas de disco de nossa cidade, o compac
to simples, com uma música sensacional,
composta e interpretada por Jim Croce:

Operator. É um compacto que eu reco-
,

mendo a vocês.

CAETANO E CHICO

O último número da revista Geração
Pop traz uma relação deis melhores discos

de dezembro - escolhidos pelos, segundo
à revista, "doze caras que mais entendem
de música, em São Paulo e Rio". Em pri
meiro lugar, Caetano e Chico Juntos ao

Vivo; em segundo, Catch Buli at Four, de

Cat Stevens; em terceiro, Machine Head

VOTAÇÃO ISOLADA

Da mesma enquete, eis alguns primei
ros lugares, isoladamente:

Ezequiel Neves (Rolling Stone): "Dra
ma", Maria Bethania.

Ademir (Última Hora): "Dos", Mala

Big Boy (O Globo): "Catch BuU at Fo

ur", Cat Stevens.
Nelson Motta (TV Globo): "Caetano e

Chico Juntos ao Vivo".

Júlio Hungria (JB): "Black Sabbath

Vol4".

Tárik de Souza (Veja): "Close to the

Edge", Yes.

Fé\usto Canova (Jovem Pan): "Ndeda",
QUllCY Jones.

A todos os jurados desta enquete é pe

dida, mensálmente, uma relação dos dez

melhores discos do mês (LPs ou compac

-tos).

terrena me marcou.

Aquela lourinha de longos cabelos caídos em delta
sobre os ombros ainda tem os olhos vermelhos de tanto
chorar. A moreninha de adoráveis "Mariás-Chiquinha" é
uma torrente caudalosa de lágrimas doces e salgadas. A
lourinha de cabelos curtos, àMiaFarrow, chora discreta
mente, enxugando lâerimas furtivas num lencinho azul.

/
-

Lá nas Galáxias, fico com moral até para demitir
santo.

Exulto com minhas viúvas. (Exulto tanto que sinto
que estou ressuscitando}

I

Sérgio da Costa Ramosl

�l
,

Onde comer bem
Tt-

Manolo's - rua Fehl>c
Schm id t no. 71, telefone
4351. Restaurante de primeira
categoria e de ambiente re

quintado. Cozinha Internacio
nal que prepara com impecável
competencia pratos apreciados ,

como o "Steak Boronoff" e

Camarões à Siberiana. Decõra
ção bem cuidada, ar refrigera
do' e preço médio de

. Cr$ 18,00 o prato. Aceita os
� cartões de crédito Elo, Diners,
Credicard, Passaport, Goumet
e National. Aberto diariamen
te das 11 às 15 e das 18 às
p:30horas.

Oscar Palaee Hotel - Av.
Hercílio Luz, no. 90, 6:0. an

dar. Telefones 3286 e 3638.
Especialidade: feijoada à brasí
'leira, aos sábados. Cozinha In
ternacional e perfeito domínio
na preparação de pratos mari
nhos, que incluam' peixe e ca

marão. Cartões de Crédito: Di

I ners, Elo, Bradesco,Credicard;
P assapor t, Preço médio:
Cr$ 12,00. Aberto diariamen
te das 11 àS'l4 e das 18 às 22
horas.

"
nrasetro - rua Trajano, 27.

Telefone 3125. Cozinha Inter
nacional e grande variedade de
vinhos. Pratos muito solicita
dos: Forchemak Dragomiroff'
(prato russo, típico) e Steak
Diana. Ar Refrigerado. 1berto
diariamente das 11 às 15 e das
18 às 23 horas. Preço médio:
Cr$ 16,00, aceitando os Car
tões de Crédito Elo, National e
Credicard.

Lindacap - Felipe Schmidt
no. 178. Telefone 2867_ Res·
taurante popular, preparando
muito bem peixes" massas,

.

churrascos e pizzas. Pratos re

comendados: Camarão a la

,Grega e -o prato turista que le
vá como ingredientes todos os

"Trutos do mar". Preço médio:
Cr$ 13,00. Aberto das 10 às
24 horas, ininterruptamente.

, PRAYON - Praça Lauro
Muller no. 2, esquina com Ru
bens de Arruda Ramos. Comi
da chinesa típica e também co

zinh a brasileira. Prato reco

mendado: Shop Suey de.peixe,
galinha ou filet. Entrada: Ca
marões empanados. Preço mé
dio: Cr$ 11,00. Aberto das
11:30 às 14 e das 18:30 às
'23 :30 horas.

.Tritão -- Praia da Saudade,
'Coqueiros. Restaurante espe
cializado em pratos do mar.

Cozinha Internacional. Exce
lente serviço de lanches. Dri
ve-In, Ambiente arejado, aber
to ao mar, Peixes, ,camarões,

pizzas e o excelente Filet Tri
tão. Preço Médio:'Cr$ 13,00.
Cartões de Crédito: Elo, Di
ners, Passaport, Credícard,
Aberto das 9 às 3 da madruga
da, sem fechar.

Churrascaria Riosulense -

'Fulvio Aducci s/n, Estreito.
Churrascaria que mantém sua
tradição de servir bem. Espe-.
cializada nos vários tipos de
churrasco e gruetos. Preço mé
dio: Cr$ 12,00. Sua filial da
Ilha, à rua Trajano, 26, oferece
os mesmos pratos e mantém o

mesmo, horário de funciona
mento: das 10:30 às 24 horas,
.sem interrupção.

Veleiros da Ilha - Restau-
'rante de primeira categoria,
excelente ambiente com vista
panorâmica da baía sul. É prii

: vativ� para os sócios do "clUbe,
'mas turistas acompanhados 'de
associados têm entrada livrei

'Na rua Silva Jardim no. 202.
Telefone 245.5. Cozinha InterJ
nacional. Prato recomendado:'
Coquetel de -Camsrão. Preço
Médi():Cr$ 13,00. Aberto das
8 às 2:4.11oras.

,

Clube.' 12 de Agosto - Av.
Hercílio Luz. Telefone 4117.
Ambiente requintado. e exce-

.......
y,.'

O que vocês não. imaginam é o quanto é bom assistir
se ao próprio enterro, como o Braz Cubas, de mestre
Machado. AItes de franquear-me as portas do céu São
Pedro permitiu-me acompanhar as exéquias de minhas
partes materiais. Deitada de bruços "uma confortável
nuvem, minha alma observou, entre curiosa e impacien
te, todos os funéreos ritos. Preocupei-me, narcisista, em
investigar quais as doces meninas que por mim chora
vam. E, às portas do Éden, empolguei-me: chorava todo
mundo. São Pedro passou os dedos roxos (não sei por:

Quem

Nasceu

Carmem Miranda - À rua
.

Francisco Tolentino, logo na

descida da ponte, lado da Ilha.
Propriedade de argentinos jo
vens que vieram investir na

noite, de Florianópolis. Com
vinte e cinco jogos de luz e de
coração muito bem bolada, di
ferente de tudo o que já se viu
em boate, "Carmem 'Miranda"
continua atraindo grande pú
blico, havendo planos para tra
zer muitos turistas argentinos.

Penhasco - Música jovem,
luz negra e fitas atuaJizadas,
além de uma vista panorâmica
da Cidade, são alguns dos atra
tivos da boate. Mas o calor é
quase insuportável, talvez por
que a consumação não permita
à casa comprar um aparelho de
ar refrigerado: oscilando en tre
Cr$ 5,00 e Cr$ 10,00, a entra
da mais cara dá direito a uma

dose de uísque. "Drury's", evi
dentemente. No fim-de-sema
na, arranjar uma mesa é uma

tarefa ingente. Diariamente,
no Clube do Penhasco, rua

Prof.a Maria Júla Franco.

Tholoko .- Preenche na

noite florianopolitana uma ela
ralacuna aberta desde o faleci
mento da boate Skorpios. Em
matéria de som ao vivo, é úni
ca. Decoração bizarra, feita à
base de madeira, óleo queima
do e desenhos com tintas acrí
licas. O som é de Tuca e do
Som Nosso de Cada Dia, am

bos competentes instrumentos
'

do samba. Serve cerveja e uma

esotérica "Caipirinha". A con-

,'lente serviço. Funciona no 20.
andar da sede do Clube Doze,
"mas está aberto ao público em

'geral. Cozinha Internacional.
Seu prato mais apreciado é o
"Rízoto de frutos do mar".

Preço Médio: Cr$ 13,00. Ar
'Refrigerado:' Aberto diaria
'mente, exceto às segundas-fei
ras, das 11 às 15 horas e das
18 às 24 horas .

Panorama - Os proprietá
rios do "Meu Cantinho" efere
cem, diante de uma vista espe
tacular da baía sul e da cidade,
a única galinha ao molho par
do com nhoque.da ilha, Entre
os pratos do dia, "arroz e car

retera", por Cr$ 9,00. No tér
reo, a partir das 23,00, a músi
ca de Tuca, na boate Tholoko.

Preço médio dos pratos,
Cr$ 12,00. Fecha às 2 da ma-.

drugada. Nos fins de semana,
lti·4. Não abre às segundas-fei
ras. Na Avenida Ivo Silveira.

Guaciara - Restaurante,
que funciona no sistema "Es
peto-corrido", oferecendo
grande variedade de carnes,
desde a costela até o suculento
matambre. Preço Médio:
,Cr$ 13,00. Rua Max Schram
'no Estreito.

Noite

sumação é simbólica:
Cr$ 5,00. E a diversão é garan
tida, às quintas, sextas, sába
dos e domingos. Na Avenida
Ivo Silveira, no térreo' do Res
taurante Panorama.

Clube Doze - Exclusiva
mente para sócios e convida'
dos especiais, a boate do 50.

andar tem ar condicionado e

música ao vivo, com o conjun
to Stagium 10 exclusivo do

Clube. As sextas-feiras, "Noite
dos Casais". Sábados e domin
gos; para a juventude, com o

conjunto "The Saints". No 40.

andar, completo serviço de bar
e lanchonete, durante toda a
noite. Ar condicionado.

S antacatarina Cou ntry
Club - Privativa para sócios e

convidados. Decoração bem
cuidada e ambiente requinta·
do. Som Maior Trio anima
com irrepreensível competên
cia as noitadas na aconchegan
te boate do Country, sob a ba
tuta de Paulinho. Completo
serviço de bar e restaurante.
Diariamente, exceção das se'

gundas-feiras, na sede do Clu
be, à rua Rui Barbosa, 49.

Oscar Palace Hotel
"American Bar" muito fre
quentado nos fins-de-semana.
'Drinques e música suave, em

fita ou pelo conjunto do-Toni
nho Dutra. Ponto de encontra
de homens de negócio e Exe
cutivos. Restaurante no 60.,
andar. Ar refrigerado.

FJft ALEGRE
-'(SUA VIDA
OUVINDO
RÁDIO
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Zury Machado

CASAMENTO'

Às 18,30 horas do próximo dia 27, na capela do Colé

'0 Catarinense, dar-se-á a cerimônia do casamento dé

�lizabeth Lange e o vereador Cesar .da Luz Fontes. Os

: cumprimentos, os noivos receberão na recepção do Lira

Tênis Clube ..
EDUCAÇÃO

Foi realizada ontem, no Gabinete do Secretário da

Educação, Carlos Augusto Caminha, uma reunião com a

presença dos componentes do Grupo-Tarefa (GT) encar
, regado de estudar a distribuição de matrículas na� esco

'las do '10. grau. Na ocasião, aquele Grupo apresentou ao

: Secretário o estudo da situação da matrícula em todos os
.

estabelecim,entos localizados nas regiões de Concórdia e

,

Joinville.
EMENDÃ CONSTITUCIONAL

A Emenda Constitucional, aumentando o número' de

Des�rnbargadores do Poder Judiciário, disciplinando �.
mandato da Mesa da Assembléia Legislativa e regulando'
a criaçã� de cargos nas áreas do Legislativo e do Judiciá-

, _ I

rio e que trata ainda da Polícia Civil, foi promulgada no.

gabinete da presidência da Assembléia Legislativa, na,

presença do Governador Colombo Salles, do Desembar

gador Norberto de Miranda Ramos, Presidente do Tribu

nal de Justiça, Deputado Nelson Pedríní e outras altas.

autoridades civis e militares. O acontecimento foi come

morado com excelente coquetel, servido pela equipe de
.

.

Eduardo Rosa.
ALlCINHA

S.JOSÉ - 3 -7,45 _- 9,45Hs.

r
� .

I

CINEMA

PARA

I HOJE

EXIBIPQRA
CENTROSUL LTDA.

Ângela .

Ribeiro e Luiz Orlando;

inaugurando "'--,

as piscinas
do Lagoa,
Iate Clube, no 'último
sábado.

I'

até junho d 1973.
LUIZ ORLANDO

_

Luiz Orlando, o moço mais bonito do Brasil, já nos

telefonou do Rio agradecendo as atenções que recebeu
nesta encantadora llha. Luiz Orlando comentou ainda

que tem visitado várias capitais do Brasil, mas que nunca

viu local tão maravilhoso, nem piscinas como as do La-

.gc>'_l! Iate Clube: I

CASALALBUOUEROUE

Carmem. Lúcia e Goycatas B. de Albuquerque, um
casal elegante da. sociedade de Brasília, que está circulan

do aqui na Ilha.jfoi visto na boate do Santacatarina CO'

untry Club..
.
CONVÊNIO

Desde ontem encontra-se em São Paulo a elegante
senhora Alicinha Souza Damiani. A conhecida decorado

ra, proprietária da bout�que Garage, agora está se reve

lando como escultora. Seu primeiro trabalho já foi visto

por críticos de arte, e recebeu os melhores elogios.
HOTEL PLAZA

Os elegantes casais;' José Matusalém Comelli, Ary Mes

quita, Sergio Fraricallacci e Francisco Grillo, já estão de

apartamentos reservados no confortável Hotel Plaza Ita

perna, para o completo repouso durante o Carnaval.

:KATIA, E EDUARDO

. Como tudo se sabe em sociedade, já fornos informa

dos do noivado da charmosa Katia Luz, -com o jovem
engenheiro Eduardo Felipe Gama D'Eça.

IPESC

A partir deste mês, o IPESC adotaráum novo sistema

de contribuição para os funcionários do Tribunal de Jus

tiça do Estado. A medida deve-se ao fato de que os

contribuintes do Tribunal não recebem seus vencimentos

pelo Tesouro Estàdual. Em vista disso, a autarquia está

encaminhando carnês, aos referidos funcionários, onde

eonstam os estabelecimentos bancários credenciados pa-

�
.

�a recebimento das ,çont.rjpu;ições. O carnê.terâ, validade. :
I .

" " '..1.•• I -.' .'-_.1 i .,t ...cJ ,> (:ln,. stn _rl'-, ()I_ .' ',..; J',-" �
t:

-
.

.

,t=!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!*!!!!!!�" "'�"..........-------------..._,_
.,

Com o objetivo de preparar o orçamento e ultimar

detalhes do convênio a ser firmado brevemente entre o

'Governo do Estado e o Conselho de Desenvolvimento da
'

Pecuária - CONDEPE, estiveram reunidos na manhã de

hoje, o Secretário da Agricultura, Glauco Olinger e o

Diretor Técnico do CONDEPE, Sr. Joaquim Matoso.

.
Também participaram do encontro 'os Srs, Humberto Ga

'rófalo, Diretor Regional do CONDEPE, com sede em

Porto Alegre; José Antônio de Oliveira e Karl

Morhdieck, coordenador do CONDEPE no Rio Grande

,Q,o.··�,ukh· " .. ',j, ,,',.o�'.
d. � .Q: ...,!.�?tJh/; ,

,ROXY . ,PROGRAMA DUPLO 2 - 8 Hs.
1 P FILME· 2�FILME

PAULA

Nossos cumprimentos à jovem senhora Paula Pereira'

Oliveira Bandeira Maia, pelo sucesso no vestibular.
.

ROSE

Em companhia de seu esposo, estava muito bonita na

piscina do Santacatarina Country Club, a jovem senhora
Rose Martins da Silva.

FONTANA
O capitão do Ar, Omar Fontana, caixa alta paulista,

em companhia de sua esposa e lindas filhas, está verane
ando no Balneário Canasvieiras.

GRUPO

Será iniciada, na próxima semana, no Saco dos Limõ-.
es, a construção de um Grupo Escolar, sendo seu custo

orçado em Cr$ 500.000,00, aproximadamente. Além
das 10 salas de aula, o Grupo-contará com salas adminis

trativas, quadra de esportes e outras dependências. A
informação partiu do Diretor do Departamento Autôno

mo de Edificações da Secretaria dos -Transportes Obras,
Hélio' Costa. ,

.UC

O casal Tereza e Luiz Daux visitou o Lic e ficou

.

encantado com a arrojada obra de Oscar Niemeyer. Em
sua confortável casa de praia no Balneário Canasvieiras, o

casal Daux, homenageou Luiz Olando Nascimento, com

OBaílet
Aquático do Clube

de Regatas
Guanabara, deu show

nas

piscinas do LIC.

,
I

PROO. R�F. FARIAS .... ",

RITZ 5. 7,45 -

-

9,,45 ·H�.

. Reginaldo Farias
.

Erasmo Carlos
Flavio Migliaccio

.

" .

MARIO BENVENNUTI

TANIA SCHEER
NEUZA AMARAL
KATt HANSEN

REGINALOO fARIAS

IPANEMA fiLMES

.... I,

JALISCO .: 8 Hs ..

, ;

6 ª FEIRA'

os
BRAVOS
I1E
GOLDEN CITY

v

»,

-,RITZ" AMANHÃ'
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Sambão=Show

LIe,

na.boate

do Lagoa Iate

cus«

um impecável almoço.
IEDA E GUILHERME LUIZ

Ieda Silva e Guilherme Luiz Lara, sexta-feira, às 20
horas na capela do Divino Espírito Santo, receberão 'a
bênção do casamento. Na sede da Associação do Banco

do Estado acontecerá a recepção aos convidados de Ieda
e Guilherme Luiz:

SENADOR

Esteve recentemente na Ilha, onde foi altamente ho

menageado por amigos, o ilustre Senador Antônio Carlos

Konder Reis, recém chegado da Europa. O Senador ago
ra encontra-se em sua casa de, férias, na praia da Arma

ção .

VISITA

O Governador Colombo Machado Salles, em compa
nhia do Secretário dos serviços Sociais, Marcelo Bandei

ra Maia, visitou entidades que pertencem à Grande Flori

anópolis.
CASAMENTO'

Às 20 horas do próximo dia 26, na Igreja São Francis
co de Assis, Marigô Atherino e Carlos Alberto Pierri, vão

-. receber a bênção do casamento. Eduardo Rosa e sua

equipe preparam o elegante jantar aos convidados, no

salão de festas do Lira Tênis Clube.

� 10 Hs. .\

. GLORIA .5 .. 8 ··I:IS

, l

'��:o,>;:�! "f>� •. ,,<,>, ��, ":"';"
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lelDinina .narisa Ramos

Para 08 h01tle1l8

À esquerda, uma camisa em

voile com estampa miúda,
com fundo branco. A

calça, em tecido espinha
. de peixe, também é em cor

clara. À direita, 'camisa
tipo jaqueta, em fio de

. Escócia. marrom
com botões em madeira. A

calça é em linhão cru,
com bolso

lateral

com aba.

Como manda q verão, as ,. . ,(

cores são fortes e os

modelos bem esportivos.
Esta calça da foto, é 'em

linho cor cenoura, com

bolsos chapados que
se prolongam nas

passadeiras. A camisa é

em crepe com pala
recortada e pespontada:

-.

. Calça tipo "jeans", em

tecido azul mescla,
com cós largo. A camisa,

em.jersey listrado, é
azul-marinfzO t; branca,

em modelo clássico.
.e

(} cabelo cortado em camudas

Este cabelo semi-longo,
,foi cortado em quatro ca

malas: o que d,á um efeito
sensacional, e permite uma

série de variações em pen
teados. Júlio, do L'OFFI
C IEL CABELEIREIROS,
explica que 'a camada su

perior pode ser usada co

m o franja e que. as ou tras

camadas infe riore s , podem
� ser presas em um coque,
muito natural, dando' a Im
pressão de

1
cabelos, m�is

cu rtos. Para d ar idéia de
cabelos revoltos, é só enro

lar com "bcbbies" meno

res. Ainda nas cam ad as su

periores, os cabelos podem
receber pinceladas de des
colo ra n te p ara efeitos mais
claros. Tudo isso dentro de
um padrão moderno de li
berdade em ovimento, mas
não esqueça, o cabeleireiro
é o principal elemento pa
ra você conseguir esse ma

ravilhoso efeito.

Em brim cor-de-rosa,
muito moderna, a calçaà
esquerda, e com recortes

laterais. A camisa é

marinho, em voile, com
.listras opacas. À direita,
em linhão, azul mesclado

com listras irregulares,
mais uma bela calça. A
camisa é azul também

mesclado,
em estilo militar.

Dois conjuntos bem

esportivos e muito por
dentro da "onda ': O

primeiro, em lona

'enviesado. O outro, em

gabardine de algodão
amarelo claro, tem jaqueta
com mangas compridas, gola.
pequena e bolsos com

lapelas. É fechada ria
frente com ziper grosso.

Ponha muito colorido

em sua mesa e seja bem,

mais.feliz. A atmosfera de

'umdeterminado ambiente,
depende, às vezes, de um

simples detalhe. E nada
mais agradável do que sen

tar-se à uma mesa bem ar

rumada; Cores bem combi

nadas; jogos americanos de

bom gosto e louça colori-

.

da, certamente darão um

.

belo efeito à sua mesa. As

fotos mostram exemplos
I

simples, mas de muito

Mesa colorida'

bom gosto: um jogo ameri

cano é em pano de fundo
branco, com flores colori

das aplicadas nos lados. Os

guardanapos são iguais e a

louça é vermelha, acompa
nhando a' cor das flores.

.

U� peq'üí!no vaso dá o to

que final. O outro em

.azul-morinho, com enfeites
em branco. Alouça é br�n�
ca e uma pequena pane!a
C6;1 legum'és enfeita �. me-

, '. ,. ..

sa. Note que são conjuntos

simples, de fácil execução
e grande efeito decorativo.

...

í

J
.

ÃRIES - Hoje o' dia lhe será
benéfico para cuidar de assun
tos e questões financeiras e so

ciais. Pessoas nascidas em Leão
e Sagitário, h averão de lhe pro
porcionar muitas alegrias por
motivos e 'ocasiões festivas e

esportes.
, ,

. TOURO - Para seu signo esta
fase zodiacal promete ser uma
das mais propícias, com chan.
ces de evidente aprimorarnen.
to pessoal e espiritual. Evite,
no entanto, assumir compro
missos com nativos de signos
ígneos.

GtMEOS - Você será favore
cido nesta' quarta-feira, em to
dos os assuntos e p.,!ojetos liga.
dos à vida artística ou à litera
tura de um modo qualquer. Os
assuntos amorosos, no entan
to, poderão ser adiados para o

fim de semana.

CÂNCER - Será muito bem
sucedido, nas próximas horas,
em todo e qualquer assunto re
lacionado às amizades e o con
tato com pessoas estranhas,
Mercúrio haverá de favorecê-lo
(a) em. trabalhos de toda oro
demo Confie em si.

LEÃO .- Sua natividade zodia..

cal estará sumamente favoreci.
da nesta quarta-feira, em espe
cial no que diga respeito aos

assuntos de seu maior interes
se. Terá idéias i�teressantes e

inteligentes. Romance propí
cio.

VIRGEM - Estando o Sol em
trânsito pela sua 5a. Casa de

. Influências, há indícios de
bom' êxito em questões que
demandem sigilo e que pode
rão ser significadoras de' lucros
financeiros. Loteria e o amor

favorecidos.

LIBRA - Havendo nascido em

Libra, é bom não se aventurar
em negócios novôs ou ativida
des que poderão resultar em

riscos de perda de ·dinheiro no

futuro. Todavia, mantenha-se
firme em suas atividades roti
neiras.

ESCORPIÃO '- As melhores
chances de êxito 'poderão ser

proporcionadas por nativos de
Câncer e Peixes, signos de sua

triplicidade zodiacal. Quanto
h 'ofertas demasiadamente
van tajosas,. deverá desconfiar
um pouco.

SAGITÃRIO _- Uma notícia
agradável, sobre negócio ou

encontro amoroso, trar-lhe-á
satisfações nesta quarta-feira.
Vênus em trânsito pela sua

Sexta Casa Astral, trar-lhe-á
excelentes oportunidades de
realizar-se sentimentalmente.

CAPRICÕ RNIO � O período
astrológico sendo promissor,
deverá ser, também, otimista,
a fim de aproveitar melhor'
suas oportunidades de êxito
financeiro. Bom dia para você
tentar na Loteria Federal.

- _.--

AQUARIO - Urano favorece
as idéias elevadas, as inovações
e as transações planificadas pa·
ra reformas benéficas e huma
nitárias. Procure desenvolver
no sentido de realizar grandes
obr'as. Hoje é um bom dia para
isso,
PEIXES - Sua natividade zo

diacal estará sendo excepcio
nalmen te beneficiada neste
dia. Os presságios tendem a ser

ultra-benéficos às amizades e

ao contato -com pessoas do
sexo oposto. Bom fluxo para
as viagens.

P importante é....
manter-se em

�forma .••.
LIMPAR os

RINS
ESTIMULAR o

fígado .••
tome

:::::;t::�,�URODONAl
e viva MAIS contente!,

Hoje
nas

Ban,cus
'Fatos Fotos· Amiga
Planeta - Placar
Quatro litodas
Coquetel phta
Clássicos Lit. Juv.

Enciclopédia Abril
Mãos Maravilhosas
Gênios da Pintura
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A.GONZAGA S.A.-R. ARt;IPRESTE PAIVA. 11-t;RCI N! 74- FONES 3450. 3526. 4690

NO CONTINENTE
RESIDENCIAS

RUA rosa ARAÚJO - SÉM HABITE
SE!

, Residência alvenaria 140 m2, em ter-'
reno de 797.70 m2. Living. 3 dorrnitó-.
rios com armários embutidos, copa, cozi
nha com arrnárlos, banheiro social co,,"
pleto, dependência de empregada, área'
de serviço, garagem com 24 m2. Um de
pósito elll alvenaria com 40 m2.
Cr$ 80.000,00.

.

RUA HERMOGENES PRAZERES - BI
GUAÇU
Casa com 4 quartos, sala, cozinha, copa,
ba n heiro e varandão - Terreno de
494rn2 - em rua central -, Cr$
25.000,00.

JARDIM PANORAMA
Casa de madeira em terreno de 12,50

x 25 metros, com varanda, sala, 2 quar
tos, cozinha E! banheiro. Lote no. 31.
Cr$ 1 5.000,00 com 50% de entrada e

saldo em 20 prestações.

RUA SANTO ANTÔNIO -:- BARREI-
ROS '%-' '.
Casa de alvenaria, com 3,quartos, 2 salas,
cozinha, banheiro completo, hall e dls
pensa._ Em terreno.plano de 300m2. Cr$
50.000,00 -. com algumas facilidades.

TERRENOS
RUA CORONELAMJ1RICO
Terreno com 30 metros de frente por

30 metros de profundidade, área 900
m2. Cr$ 15.000,00.

'

JARDIM'ATLÂNTICO
Lote no. 143 - quadra 10 com 15

metros de frente por 25,90 metros de

profundidade. Cr$ 16.000,00 à vista.
Troca por Volks 1.330 zero.

FÁTIMA
Terreno com 12,50 x 30 metros, área

375 m2. c-s 15.000,00.

RUA OLEGÁRIO DA SILVA RA-,
MOS

Terreno com 20 x 25. metros, área
500 m2. de esquina Cr$ 10;000,00 à vis

ta.

BOM ABRIGO
Lote com 324m2. localizado entre as

ruas Fernando Ferreira de Mello e Ante
nor de Morais, à 200m da praia.
Cr$ 20.000,00. '

RUA ALMIRANTE CARNEIRO -

AGRONÔMICA
Terreno com 10m de frente por 10,25m
de .fundos. Com 20m de lateral direita
por 18m de lateral esquerda. Área 190
m2.. Cr$ 8.000,00 - com entrada de

Cr$ 4.000,00 e 4 x Cr$ 1.000,00.

RUA PROJETADA - PRÓXIMO'À
RUA ÁLVARO RAMOS - TRINDADE
Terreno com 12m. de frente por 19,80m
de fundos, área de 237,60 m2.
Cr$ 5.000.00 a vista. Aceita-se contra

proposta.

RUACAMILU S DE SOUZA
Terreno com .1 2 x 24 metros, área

288 m2. Cr$ 6.000,00.

BARREIROS
Terreno localizado no melhor ponto da.
praia do Bico da Pedra, com 32m x

41,25m. Ótimo local para construir resi
dência. Cr$ 35.000,00 com pequena fa
cilidade.

.t{UA ARACY VAZ CALADO
Terreno próximo ao Hospital Sagrada
Fam ília com 11 .x 29m. Cr$ 11.000,00,

RUA LEOBERTO LEAL
Terreno com 14,70 x 30 metros, á;ea

44'1 m2, Cr$ 15,000,00 com entrada de
cr s 10,000.00 e saldo 5 x Cr$ 1.000.00

RUA TOMAS JOÂO DOS SANTOS
Casa de alvenaria +- 190 m2. Com dois

pavimentos em terreno de 208 m2. Pavi
mento superior: 3 quartos, sala de estar,
sala de jantar, banheiro, copa/cozinha.
Pavimento térreo: sala; 2 quartos, ba

n h ei ro , área de serviço e garagem.
Cr$ 100.000,00 a vista ou a combinar..

'

RUA FELIPE SCHMIDT
RARA OPORTUNIDADE
Uma magn (fica propriedade, com 36 me

tros, esquina, casa em condições de ser

usada tanto para residência, para escritó
rio ou mesmo comércio. Cr$ 300.000,00
a combinar. '

RUA ÁLvARo DE CARVALHO X
lTE SILVEIRA

Casa de alvenaria com 1 quarto, sala,
varanda, cozinha e banheiro. Area cons

tru (da 90 m2. Área do terreno: 115 m2,
CR$ 60 000,00 com 50% de entrada e,

saldo a combinar.

RUA ALAMEDA ÁDOLFO KONDER
Uma bel (ssima casa de alvenaria com 2
pavimentos, com área de 268 m2.· em
terreno de 364 m2: Pavimento térreo:
'Hall de entrada, living, sala de [entar, co-

.

pa, cozinha, banheiro social e quarto de
casal grande. Pavimento superior: 3 quar
tos, hall, banheiro social completo, área
de serviço. Cr$ 250 000,00 com 50% de.
entrada e saldo a cOmbinar.

RUA SILVA JARDIM' ,

Três casas geminadaS com 126m2. em

terreno de· 23,20m. de frente por
25,00m2. de fundos c/ Rua Prof. Maria
'Júlia Franco. Ótimo local para construir
hotel ou prédio residencial em frente ao

Velelros da Ilha, próximo ao novo siste
ma viário da Capital. Cr$ 70.000,00 com'
·50% de entrada.

INFORMAÇÕES PELOS TELEFONES 3450 e 3795.
, J

.

.'

APARTAMENTOS
EDIFÍCIO ARTHUR
Um apartamento com 60 m2: Com ll-.

ving, cozinha, um quarto social, banheiro
social, quarto de empregada com WC.
Cr$ 45 000,00 em condições.

EDIFíCIÓ AláHUR
Apartamento no 10. andar com sala!
quarto, cozinha e banheiro.
Cr$ 25.000,00.à vista .. �u'
Cr$ 10.000,00 de entrada e 2Ó x

Cr$ 1.000,00.

EDIFÍCIO BRIGADEIRO FAGUNDES
Apartamento com bel (ssirna vista pano
râmica. Com 2 quartos, sala, cozinha, ba
nheiro completo, área de serviço e gara
gem. Todo mobiliado. Cr$ 75.000,00 à
vista. Aceitando contra-proposta.

SOLAR DONA THEREZA
Apartamentono 20. andar - Frente para'
a Rua Alves de Brito. Com living, 3 quar
tos (1 suite com banho privativo), ba
nheiro social completo, cozinha, depen
dência completa de empregada, área de
serviço e garagem. Living e salas, todo
acarpetado em lã. Permanecem no apar
tamento: cortinas e persianas, radiola es

tereofônica com alto-falante embutidos,
estantes, lustres, armários embutidos, co
fre de parede, instalações para ar condi
cionado, fogão a gás com Nautillus, 2
aquecedores Junkers, etc.
Cr$ 200.000,00 sendo Cr$ 160.000,00
até 15/12/72 e Cr$ 40.000,00 em 6 me

ses.

SOLAR DE KASTELLORIZON
Apartamento no 20. andar com 4 dormi
tórios, sendo 1 com banheiro privativo,
amplo living, cozinha, banheiro social,
dependência de empregada, área de ser

v i ço .e garagem. Área constru Ida -

160m2. SEM HABITE-SE.
Cr$ 180.000,00 - à vista.

EDiFÍCIO FLORÊNCIO COStA
(COMJ\SA)
Um apartamento com área de 87 m2.
Com living, 2 quartos, cozinha, copa, ba
,.nheiro social'co") azulejo até � teto, de

pendência de empregada, área de seNiço: ,,'
C om a r m-á r i o s e ÍTl b u t i d.o s .

c-s 85 000,00 a combinar.

SOLAR Da. MARTHA
Vaga de garagem no. 2 - Bloco A. Para
carro pequeno. Cr$, 10 500,00 a vista.

CENTRO'
Magn (fico

.

apartamento conjugado em

rLa bastante sosssegada ocupando todo
andar do segundQ piso, com 3 dormitó

rios, mais uma Súite, amplo living, salão
de almoço, salão de jantar, sala lnttma,
escritório, copa-cozinha, banheiro social,
lavabo, dependência de empregada e ga

ragem. Área construfda 232 m2
'

,

VoCê que sempre sonhou com "aquele" I

apartamento, vai ter condições de con

cretizá-Io agora. � um apartamento que
realmente der-lhe-á o "Status" almejado.
Com apenas 35% de entrada, parcela pe
lo BNH e o restante a. combinar.
Você poderá tornar-se o proprietário.

SOLAR DÉ KASI'ELLORIZON
Apartamento no 60. andar. Possui 3 dor

mitórios, living, cozinha, banheiro social,
dependência de empregada, área de servi

ço e garagem. Cr$ 140000,00 à vista.

EDIEIClO JORGE DAUX
Apartamento com 80 m2:- 90. andar -

,

com living, 2 dormitórios, copa/cozinha,
banheiro social, área de serviço.
Cr$ 75.000,00 com entrada
2r$ 30.000,00 'e saldo 15 x

Cr$_3.000,00. Outras propostas 'a estu

dar. Pronta entr.ega.
..

INFORMAÇÕES PELOS TELEFONES 3450 e 3795.
. ' t . .

. BAIRROS RESIDENCIAS

_
RUA LAURO UNHARES ,

Residência em alvenaria, com 370m2.
C0r:".living, 4 dormitóriós, 2 ban�eir-os
SOCiaiS, 1 hall de distribuição, 1 laVabo,
copa/cozinha conjugadas. varanda 60m
piso de mármore, dependência Corripl�ta
�e emprega?a, garagem para 3 carros,
area de serviço. Cr$ 240.000,00 a COI;n-
binar. '

\
RUA DESEMBARGADOR EÔMuN!DA LUZ PINTO - AGRONÓMICA
C asa mista com área constru Ida e,

87m2. Com 4 quartos,' 2 salas, COZinha/
copa, banheiro e porão com tanque. 'Ter
reno de 12 x 20m. Cr$ 48.000,00 à vista
- Outras condições a combinar.

TRINDADE
Ótimo apartamento térreo construído
em 1968 com 72 m2, a 100 metros da
Rua Lauro Unhares. Possui amplo living,
2 dormitórios, copa, cozinha com azule

jos, banheiro social completo com azule

jos e armários embutidos, área de serviço
grande .e abrigo par� c ar r o .

Cr$. 45 OOO,OO,a combinar.

- RUA ÁLVARO RAMOS - TRIN
DADE

Casa de alvenaria com 3 quartos, li

ving, sala de jantar, cozinha, banheiro;
98m2 de área constru (da mais uma va

randa com 16m2 em terreno de 13,70 x

22,00 - Cr$ 80.000,00 a vista - acei
tando contra-proposta.

RqA PADRE SCHRADER esquina.Jtj
LIAO DO VALLE - AGRONÓMICA
Casa de madeira em terreno de 11 x

�6m. Cr$ 25.000,00 à vista - aceita-se
, o,ontra-proposta.

BALNEARIOS

BARBADAS

RUA NOSSA SENHORA DO ROSÁRIO
Casa de alvenaria com 3 quartos, sala,
cozinhá, banheiro social com azulejos até
o teto, garagem para 2 carros. Área cons
tru (da com garagem de 110m2. Área do
terreno 310 m2. 'Cr$ 45.000,00 a vista.

TRAVESSA MARIA GORElTI
CAPOEIRAS I

Casa de madeira com 1m X 9m. Em ter
reno de 10,00m X 24,50m: Com varan

da, sala, 2 quartos, copa/cozinha, banhei
ro completo, abrigo para carro.

Cr$ 15 000,00 a vista.

'RUA MARCEliNO SIMAS
Casa mista sendo parte superior de

madeira contendo varandão, sala de visi
tas, sala de jantar, 2 qlJ.artos. Area 48
m2 .. Em baixo: 1 dormitório, copa, cozi-

'

nha, banheiro, garagem Area 48, m2.,
"Terreno 12 x 21 metros, todo'murado.
Cr$ 45.000,00 à vista. Aceita contra

proposta.

RUA LEOBERTÚ LEAi
Casa de madeira com 40,05m2. em área
de 14,00 x 30,00m2. Próxima ao Clube
10. de Maio. Cr$ 12.000,00 à vista ou'
Cr$ 15.000,00 facilitados.

- RUATUPINAMBÁS - ESTREITO
Casa de alvenaria, construção sólida,

praticamente nova com 3 quartos, 2 sa

Ias, 2 varandas, banheiro, cozinha, amplo
porão, c,?m quartos e banheiro, garagem,
caixa d'agua de 4 mil litros com bomba
de recalque, área constru(da de 103,90 e

anexo de madeira com 18m2 que serve
de copa e cozinha. Terreno de 720m2
c o m p o'm a r e m f o r m a ç ã o .

Cr$ 58.000,00 a vista - uma casa para
ver, gostar - comprar e morar a vida
inteirá.

JARDIM-STA.RITA DE CÁsSIA
Canasvieiras - 3 lotes frente para

o mar, sendo 1 de esquina com área de

407,77 m2., outro. com 409,50 m2 e o

outro com ,406,89 m2. perfazendo uma

área. total de 1.224,16 m2. Excepcional
localização. Cr$ 35.000,00 pagável em 6
meses em parcelas a combinar.

CANASVlEiRAS
Apartamento no Edif(cio Beira Mar com
1 quarto dividido em dois com armário
de imbuia, living, cozinha, banheiro so

cial e área de serviço. Cr§ 25.000,00 com

50% de entrada e saldo a combinar.

RUA: CRISPIM MIRA
Casa de alvenaria com 4 quartos, 2 salas,
cozinha, banheiro social, lavanderia e va

randa coberta com 100,99 de área cons

tru ída + garagem com 43.75m2.
Cr$ 50.000,00 de entrada e prestação
mensal na base de a!uguel.

SOLAR DONA MARTHA
Apartamento com 3 quartos, living, cozi
nha, banheiro social, dependência de em

pregada e garagem.'Preço convidativo.

RUA POETA Fco. MACHADO DE SOU
ZA - ESTREITO
Casa de alvenaria com 73,50m2. de cons-

, trução, com 3 quartos, saia, cozinha, ba
nheiro, lavabo e varanda. Garagem de

madeira, Bellssima vista panorámica para
Ba(a Norte e Sul. Próxima-a "Casa da
Amizade", - Cr$ 65.000,00 com entrada
de 50% e saldo a combinar.

JARDIM ITAGUAÇU
. Tentamos mas não conseguimos descre.
.vê-ta, Pois tudo que disséssemos a respei
to dela seria pouco. 'Um palacete novo de
250m2. por apenas Cr$ 220.000.00 sen
do Cr$ 50.000,00 financiados, Vá visitá
-la com nosso corretor.

EDIFÍCIO RECREIO - CAMBORIÚ
Apartamento tipo duplex, contendo na

parte de baixo: sala de visitas, sala de
jantar, cozinha, sacada e terraço de uso

comum. Em cima: quarto de casal com
armário embutido, quarto de soltei ro,
banheiro social e área de servico. Área
constru Ida: 75 m2. Mobiliado 'com ca·

mas, beliches, sala de jantar. cozinha.
etc. Cr 35.000.00 facilitados.

SAMBAQUI � PRAIA DAS FLORES
Casa de alvenaria com 2 quartos, sala,
cozinha, banheiro constru (da em terreno

de 450m2. Cr$ 35.000,00 à vista com

pequenas 'faci I idades.

RUA GASPAR DlITRA - ESTREITO
Um apartamento no Edifício CISNE
BRANCO. Com 2 quartos. sala conju
gada, banheiro e área de serviço.
Cr$ 45.000,00 - entrada de

Cr$ 13.000,00 e saldo passa-se contrato

da APESC - com 20 anos de prazo.

NA ILHA
PARTE CENTRAL
RESIDENCIAS

RUA RUY BARBOSA - AGRONOMI
CA .

Bel (ssima casa de alvenaria com 90,70m2
em terreno de 8,40 x 50m., frente em

pilotis com 2 quartos, sala, cozinha, ba
nheiro com azulejos decorados até o te-

, to, hall, quarto de empregada, etc. Mais
garagem com 17m2. Vista para - Bala
Norte, Cr$ 80.000,00 à vista - acer

tando contra-proposta.

LOJAS
CENTRO' EXECUTIVO MIGUEL
DAUX
Sala comercial' para consultório, escritó
rio etc.

Com 49,65m2. no 1 o. andar.

EDIFÍCIO JORGE DAUX
Sala c o me r e lal com 20 m2.

Cr$ 25.000,00
à

vista,

EDIFÍCIO APLUB
Sala comercial com 50m2. com frente '

para Rua dos Ilhéus. Cr$ 40.000,00 -

aceita-se contra-proposta.

.ALUGA-SE'
DEODORO, 11 - 3795

I

CENTRO - APARTAMENTO NU SO
LAR KASTELLORIZON - com amplo
living - quatro quartos - banheiro social
- cozinha - área de serviço - dependên
cia completa para empregada e garage.

EDIFÍCIO CIDADE DE FLORIANÓPO
LIS - Apartamento com living - dois

quartos - banheiro social - cozinha -

área de serviço e banheiro p/ empregada.
,

. EDIFÍCIO PRESIDENTE - Apartamen
to com living dois quartos - banheiro
social - cozinha - área de' serviço - de

pendência para empregada e garage.

RUA ANITA GARmALDI No. 64 - Ca
sa com duas salas - cozinha - lavabo·no
primeiro piso e três quartos, saleta, ba
nheiro social, varanda, no segundo piso e

garage.
\

CASA EM CAPOEIRAS RUA nra
CHEREM,741
Casa mista com 2,quartos, sala, copa, co
zinha e banheiro.

EDIFíCIO APLUB
Salas para escritório ou consultório, com
tapetes, cortinas, lustres,

LOJA COM 60m2 - CENTRO
Com instalações, tapetes, cortinas,'

armários, balcões, sofás, etc. Transfe
rência de ponto.

.

GALERIA BERENHAUSER:
Sobreloja excelente para loja ou escri

tório.

EDIFÍCIO AMÉLIA NETO ...::kUA F-E-'
LIPE SCHMIDT, 32
Conjunto de salas.

CENTRO EXECÚTlV6" MIGUEL
DAUX �,

Lojas e salas para escritório ou co-'

mércio.

SOLAR DE KASTELLORIZON
BA(A NORTE - Apartamentos

com li,:,ing. 3 dormitórios. banheiro so

cial, copa, cozinha, dependência comple
ta para empregada e área de serviço.

=
..

-
-

j)�

A.GONZAGA S.A. �

engenharia e incorporaçoes imobiliãrias

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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SIGA ESTA SETA.'
VOCEVAI

ENCONTRAR'
OMELHOR

FINANCIAMENTO EA
MEUfORGARANTIA.

Departamento de 'kículosUsados ,do seu Concessionário de Qualidade 49i!rrre:s,
HOEPCKE VEICULOS SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

FONE 31-17

Opala - Bege Claro .••...•.•••••.•••••••••.••••..69
.

Opala - Branco Polar ••.......•.•••...• ; ..•.•.••..70
Opala - Cinza Prata ..•.• : ••..•..••.•.••.••.••..••71
Opala-Luxo - Azul Int. Metálico •••.•••.••..•••.••..70
Opala-Luxo - Branco •. '••...•.•• J •••••••••••••••••69
Opala - Branco Everest •••.••••.•••••..••••••••••. 72
Opala-Luxo - Amarelo Oasis

'

70

Volkswagen-4 portas - Bege Gobi ••••••.•.•••••..••.69
Volkswagen-TL - Vermelho Montana •••••..•••••• 7-1/72
Volkswagen - Verde Musgo •.....••••...•••.•..••..69
Volkswagen -'Vermelho Montana •••.• , •••••••.•.•.•72
Volkswagen - Verde Folha

'

•••••••••.•••.••.••.•.••69
Volkswagen - Branco Lotus : o ••72
Ford Corcel - Azul Mosaico ••••••.•••.•••.•••.••.•71
Ford Caminhão - Marfim Azul •.•••••••••••••.•.•••62

Dodge Camionete - Azul Universal ••••••••••••.••••.69
Chrysler - Grená e Preto .••...••••• , •.•••..• ; .••.•68
Corcel GT - Turquesa Royal •••••• '

•••••••.•••.•.•.. 71
D.K.W. - Azul ..••••••.••.•.•••.•••••••••.•••..•65

1I".'ltl1tl!fM@IJ.. .

COMERCIO DE
AUTOMOVEIS

Mustang Hartop 1968 . . . . . . . • . . • • • .. Grená c/ teto preto
Fuscão (Lanç.) (OK) 1973 . . . • . . • . . • . . • • • .. Azul A_rara
Fusca 1300 (Lanç.) (OK) 973 ...•.••••

'
•. Amarelo Texas

Fusca 1300 (Lanç.) (OK) 1973 •.••..••• Amarelo Mang<l
Corcel Cupê Luxo (OK) 1973 ..••.••••••• Azul ç:olonial
Corcel Cupê STD (OK) 1973 .•••••.••• Amarelo Tarumã
Corcel Cupê STD (OK) 1973 •. :'•... " Marrom Terracota

Opala CURê STD (Lanç.I (OK) 1973 ••••• Violeta Metálico

Opala Cupê STD (Lanç.) (OK) 1973 ••••..•• Super Verde
Fuscão (OK) 19?2 .••.•.•...•.•••••• : •. Verde Guarujá f
Fuscão (OK) 1972 ........•.•.....•.•. Verde Guarujá
Volks 1970. . . . . . . • • . . . • •• . • • . • • • . • • •• Branco Lótus

Vai ks 1969 '. . . • • . . • • • . • • • • • • • •• Verde Folha

Volks1968
'

•.••••••..•.•••.••.. BegeNilo
Ford Galaxie LTO 1969 . • . . • . . . . . • .. Vermelho Meteoro

rossmuosCARROS ZERO QUILÔMETRO
-

,

DE QUALQUER MARCA
'

R. Gal. Gaspar Outra, 90 - Estreito
Fones: 6632 e 6359

Florianópolis.

C. RAMOS S.A.

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua Cél. Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito.

Sedan - 1,300 - Vermelho montan •.•••••• '::-.-.-:-.- '1'.968
Sedan - 1.300 - Pérola. • .. • . • . . . .. . • . • • . . . . .• 1.968
Sedan -e- 1.300 - Verde folha ..•...•.• _.. • • . • • . .. 1.969
Sedan - Branco Lotus ......••....•...•..• ; ••. , 1.969
Sedan - 1.300 - Branco lotus ••...•. , •. : • • • • • . •• 1.969

. Kombi - Bege claro '

.•.•.... ; ..•......•....•... 1969
-.KOmbi - Cinza lobo : •.. ' ..•...••...•.. 1.969
Sedan - 1300 - Branco Lotus .•••••• , •••. " .• •. 1 •.969

,

Sedan - 1.300 - Azul cobalto ...•.••...••.... '. •• 1.969
Sedan - 1.300 - Brânco Lotus � ••• '.' . • . • • . . . . .. 1.969
Sedan - 1.300 - Verde folha •...••.••• --: '.' •. . ••. 1.970
T.L. 2 - Branco lotus , • • • . • • • • • • • . • • • • . • • • • • •• 1.970

FINANCIAMOS SEU VErCULO ATÉ 36 MESES

�II KO�RICH S.A.m���jA Comércio de Automdveis

RUA ALMIRANTE LAMEGO, 190
REVENDEDOR AUTORIZADO

VOLKSWAGEN

RELAÇÃO DOS VEICULOS
USADOS À VENDA

Sedan 1300 Branco Lotus :................... 70

Sedar. 1300 Verde Folha ; �
70

SedaÍ11300 Verde Guarujá 71

Sedan 1300 Azul Cobalto.:................................................ 69

sedan 1300 BrancõPéroi'a ; 67

Sed;n 1500 Laranja ';.. : � 70

Sedan 1500 Azul,Palão ; 70

Sedan 1500 Verde Folh a '; ; 70/1
Sedan 1500 Bege Claro : 71

Sedan 1500 �ul Pavão 71

Sedan',500 Azul Diamante : 71

Sedan 1500 Azul Diamante
· 71.12

FINANCIAMENTO ATÉ 40MESES-

ALVORADA VErCULOS·
Rua João Pinto, 21 - Fone 4291

COMÉRCIP DE AUTOMÓVEIS EM GERAL
COMPRA - VENDA -' TROCA

CARROS INTEIRAMENTE REVISADOS

Volks 1300 - Gelo
Volks Azul
Volks Verde
Karmann-ghia Begl
Jeepe (Candango) Rosa

1970
1968
1967
1969
1960

/{,
AUTOMÓVEIS COMPRÁ VENDA E TROCA

OPALA ;ESPECIAL 4 MARCHAS' "O"KM BRANCO 1,973
OPALA ESPECIAL 3. MARCHAS "O"KM BRANCO 1973
OPALA ESPECIAL 4 MARCHAS "O"KM ROSE MET.1973

· FORD CORCEL GT "O"KM AZUL 1973
VOLKSWAGEN 1300 "O"KM AMARELO CAJU , 1973
VOLKSWAGEN 1300 "O"KM VERMELHO MONTANA1973
VOLKSWAGEN 1300 "(i)"KM AMARELO CAJU 1973
VOLKSWAGEN 1300 "O"KM AMARELO SAFARI. 1973
VOLKSWAGEN 150Q "O"KM AZUL NfAGARA 1973
VOLKSWAGEN 1300 "O"KM AMARELO SAFARI 1973
VOLKSWAGEN 1500 "O"KM BRANCO LOTUS 1973
VOLKSWAGEN 1300 "O"KM AMARELO SAFARI 1973
VOLKSWAGEN SP2 VERDE METALlCO 1973
VOLKSWAGEN TL 2P VERDE IGUAÇU 1972
VOI KSWA(.;FN TI 4P A7111 nlAMANTI= 1Q71

CRÉDITO IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS
ATENDEMOS EM DOIS ENDEREÇOS:

RUA FELIPE SCHMIDT, 85
RUA JOÃO PINTO, 40 FONES 2777 e 2765

CLIENTE AMIGO
Se você deseja vender, comprar, trocar ou financiar seu

vefculo, venha nos visitar.
Rua Fúlvio Aduccl, 1045 - Fone: 6284

APOLO AUTOMÓVEIS - ESTREITO

VALDIR AUTOMOVEIS LTDA.
Rua Victor MeireUes, 32 - Fone 4739

Florianópolís - SC

Corcel GT":'Verde OK •..•.•...••• , ..•....•..... 1973
Corcel 4 portas marrom OK •..•••.••.•..••.•.•... 1973
Volks 1500 Marron OK .•.•....•..•••.•.•.•..... 1972
Volks TL 4 portas verde .•.•..••..•..•....••..... 1972
Corcel 4 portas Luxo Azul .••...••...•••...•.•..• 1971
Corcel 2 portas Luxo amarelo ..•••••••.•• , ••.•••.•. 1972

Opala 4 portas luxo azul •••••.•••••••••••..
1
•••••• 1970

� JENOIROBA �.�AUTOMÓVEIS LTOA.�
. R� Sandanha Marinho Esq. de João Pinto

FONES: 4673 - 2952

OPALA 2P VARIAS CORES OK
VARIANTOK I
CORCEL 2P LUXO
VW TL VARIAS CORES
FORD GALAXIE
VOLKSWAGEN

1973
1973
1972

1971/72'
1967
1967

NÃO FECHAMOS-PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

Kombi OK modelo .............•...... '-' .

Volks Branco - ........•...•.......

Corcel cupê .. , .....•...............•..•.....

Aero-Willys:
-

,

'NOVACAP VErCULOS
Rua fÍílvio Aducci, 640

FLORIANOPOLlS VErCULOS SIA

FLORISA
REVENDEDOR FORD

,

Rua Santos Saraiva, 554_�_Fones: 6345, 6351
RELAÇÃO DE VEfcULOS NOVOS E

USADOS

Landau várias cores O.K 1973
3alaxie 500várias cores O.K•...........•...•..... 1973
Corcel GT várias cores O.K...•...•.....•........ 1973
Corcel Cupê Luxo e Stand várias cores O.K••.. ; ...... 1973
Corcel Sedan Luxo e Stand várias cores O.K•..•..... 1973
Corcel Belina Luxo várias cores O.K: ..•••.•.....•. isra
Jeep várias cores O.K•.......................... 1973
F-75 Pick-Upv.ârias cores O.K•. , ............•.. 1973
Rur�1 4x4 várias cores O. K.. ..•................... 1973
Rural 4x2 várias cores O.K 1973
F-l00 Pick-Up várias cores O.K....••..•.. '.' 1973
F-350 Luxo e Stand várias cores O.K. : 1973
F-600 Diesel várias cores O.K......•......•..... 1973
F-600 Gasolina várias cores O.K•................ 1973
Galaxie 500 Azul Metal .••...•....•...•.... : •.. 1969
Galaxie 500 Azul Marambaia 1969
Galaxie 500 Branco Glacial .......••..•......... 1968
Galaxie 500 Azul e Preto •............•......•. '. 1968
Corcel Cupê Azul ................•........•... 1971

· Corcel Cupê Vermelho ..•...................... 1970
Corcel Sedan Vermelho ........•.•...••........ 1972
Corcel Sedan Azul .........•...........••..... 1970
Corcel Sedan Branco .•........................ ,1969
Corcel Sedan Branco ....•..................... 1969
Corcel Sedan creme .•..• '.' ••.••.•............. 1969
F-l00 Vermelha e Bege ........•.....•......... 1968
F-350 Azul ...•...................•..•...... 1970

·

F-350 Azul e Bege .••••...............•....•. 1970
F-600 Gas. Vermelha ..•...................... 1962
F-600 Gas. Bege c/carrocer.ia fechada 1959
F-6 Gas. c/caçamba ....•....' 1951
F-600 Diesel Cinza ........•.... : 1966

'I Chevrolet Opala Luxo Bege e Preto .•......•.....• 1910
-

Chevrolet Bascu lante . . . • . . . . .. 1960
Chevrolet Carroceria Vermelha .........••........ 1962
Rural Willys Azul e Branca. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . •. 1963

.

Rural Willys Azul e Branca .•....•.....•..••..•.. 1962
Volks "TL' Azul......................... 1970/71
Fuscão 1500 Bege .. ; .••...•.•.........•...••• 1972
Volks 1300 Branco ..•..•..••...............••• 1969
Volks 1600 Azul ...••.•..••..•.••.....•....... 1969
Volks'1300 Azul •.... , .', .. ,

·.·.·.·.·.·.·1967
Volks Kombi Branca ...•.......

'

..•., .•.•., .•.. � .•.•.•.•., .•., ', : 1965
DKW Belcar Vermelha .•••. __ o •••••••••••••••••• 1967
DKW Balear Azul •.••..••.......••.....•...... 1963
Volks Kombi Vermelha .•.....•................ 1968
Galaxie 500 .............••................... 1970\
F-l00 .................•................... 1959
Camionete Dodge Azul ; : 1951

1973
1970
1970
1967

( . PROFISSIONAIS)· r!

VEtCUlOS USADOS

Alio Qualidade
DODGE DART coues VERMELHO 1971
DODGE DART SEDAN VERDE 1970
VARIANT BRANCA : 1971 .

VARIANT VERMELHA 1972
OPALA COUP� luxo 4 marchas LARANJA 1972
OPALA COUPt especial4 marchas LARANJA 1972
OPALA 4 portas 6 cilindros luxo VERMELHO 1969
GALAXIE AZUL VINIL PRETO 1967
KARMANN GHIA TC BRANCO 1972
CORCEL COUPt luxo VERMELHO VINIL PRETO 1972:
VOLKSWAGEN VERMELHO � 1966
DKW VEMAGUET AZUL. 1966'.

Telefone - 6389 e 6393
FINANCIAMOS AT� 36 MESES

VEfcULOS USADOS

VERAS VEíCULOS E
PEÇAS LTDA.

I Rua Santos Saraiva, 660 - Fone 6208
CARROS NOVOS E USADOS
COMPRA - VENDA - TROCA ,

, Peças Ford-Willys-Chevrolet-Volkswagen
Temos peças de carros americanos até 53

OPALA LUXO AZUL inter. teto de V. 4 marchas 1971 (2500)
OPALA AZUL CLARO LUXO (JÓiA) (2500) 1969
OPALA BRANCO P�ROLA STD (2500) 1971
CORCEL AZUL CLARO STD 1971
CORCEL VERMELHO CARpEAL STD (EQUIPADO) 1970
GORDINI BRANCO LOTUS (JÓI,A) 1 .. : 1964
VARIANT BRANCO P�ROLA (EQUIPADA) 1970

CARROS TOTALMENTE REVISADOS
Aberto das 7,30 às 20,30 horas

Fi�ancia.mento até 36 meses.

IPIRANGA AUTOMOVEIS
RUA SETE DE SETEMBRO, 13

FONE: 3886
FINANCJAMENTO EM 36 MESES!

.. _ ..

Variant Gelo 1972

Volks Vermelho 1968

Volks Azul .- \.1966

. Volks Vermelho 1966
Kombi Verde 1968

NÓS PAGAMOS MAIS PELO SEU Cl�RRO.

DR. OSWALDO KERSTEN
1, Professor Assistente tle Cirurgia da UFSC
I Mel1]bro do' Colégio Brasileiro de Cirurgiões

CLINICA E CIRURGIA DO APARELHO DIGESTI-
'VO , .

. ,

CIRURGIA GERAL '

.

Consultório: 'Rua Tiradentes, 26 - Tel.: 2131
Diariamente das 16 às 18 horas
Residência: Rua Almirante Alv.im: 28 - Tel.: 2131

Dr. PAULO ARLINDO PHILIPPI
I .

OUVIDOS � NARIZ - GARGANTA
Residência Médica (2 anos) na Clínica Prof. José Kós
- Rio de Janeiro.
Curso de especialização na Pontifícia Universidade
Católica do Rio de Janeiro - GB.

Cirurgia da Surdez e Otite Crôniéa.

Diagnóstico de surdez na criança e no adulto.

VERTIGENS E TONTURAS.

Cons, Hospital Celso Ramos - Fone 3899 - 4129

Diariamente das 16,00 às 19,00 horas.

DR. ROBERTO MOREIRA
AMORIM

DOENÇAS DA PELE
Das Unhas - Do CouroCabeludo - Micose - Alergia

Tratamento da Acne Pele Pelo Novo Carbônico "Poeling" _

DEPILAÇÃO
Ex-Estagiário do Hospital das CI (nicas da Universidade de

São Paulo.
CONSULTAS: Diariamente,-a partir das 15 horas,
CONSULTORIO: R. Jerônimo Coelho, 325 - Editrcio

Julieta - 20. andar - sala 205 - Fone 4438.

'DR. SERGIO DE CARVALHO
Endocrinologia

Curso de especialização pela PontiHcia Universidade Catô-:
.Iica do Rio de Janeiro.

,

Residência Médica (2 anos) no Instituto Estadual de Dia
betes e Endocrinologia - GB.

OBESIDADE - MAGREZA - DIABETES
.

TIREÓIDE - ESTER'ILlDADE E INFERTILIDADE
CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO

[Baixa Estatura)
"

I

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 - saia 36 - Ed.
da Associação Catarinense de Medicina.- Fone 4304 - Dia
riamente a partir das 12,30 horas.

DR� RAUL CHEREM FILHO
Clínica Médica - reumatismos. Consultório

. Hospital Celso Ramos. Atende diariamente

das 12,30 às 16,00 horas.

DR. ANTONIO SANTAELLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Problemática Psíquica Neuroses

D6ENÇAS MENTAIS
Consultório: Ed. Associação Catarinense de Medicin�
Sala 12 - Fone 2208 -- Rua Jerônimo Coelho, 358

- Florianópolis -

GINECOLOGIA E OBSTETRICIA
Atende diariamente no consultório ediHcio Associacão de
Medicina, rua Jerônimo Coelho, 325 - 50. andar r: sala 54,
das 15 às 18 horas.

'\DRA. LÉA S. \, DA NOVA

DR. EDMO BARBOSA SANTOS
Cirurgião Dentista
./

Herárío. de 2a. à 6a. feira das 14 às 19 horas.
Rua Deodoro, 18 - Edifício Soraia, 13.

ADVOGADOS
Dr. EVILAslO CAON

OAB-SC 0165 - CPF 007896239
Dr.·ROBERTO G. SAMPAIO

OAB-SC 0990 - CPF 18282079
Ed. Jorge Daux, conj. 5
Fones 4515 e 4219

_ .. -.

DR. ALDO AVILA DA LUZ
ADVOGADO
CPF 0017766283

Edificio Praça XV, 100. andar - Sala. I 08

HOTEIS

UOTE:L

ROVAL
RUA JOÀo PINTO _ FONES, 395' .l . ! A•••

FLORIANÓPOLIS. SANTA CATARINA - BR4SII.

APARTAMENTOS SUITES

BAR. JARDIM DE INVERNO· SALAo DE; RI:CEPC;OES
TELEFON( • RADIO . TEL.EVISÃO ' GELADEIRA. AR C'ONDICIONADO
I<OUEClMENTO CENTRAL ' tAv4NOERIA • 15(A110AIO �AtA HOSPEDES

HOTEL BRUGGEMANN
. CAFÉ D�Or:���� �N�OLe����SDIÁ�IA

AMPLO SALÃO.DE TV A CORES

GARAGEM E ESTACIONAMENTO PARA
100 VErCULOS

Cx. Postal D-81 - 0:82 - FONES 6665 e 6230

Rua Santos Saraiva, 300 - Estreito - Florianópolis\.. SC,

OSCAR PALACE" HOTEL
FLORIANÓPOLIS: AV. HERCt'LlO LUZ, 90

Fones 3,638 - 3286
I

TUBARÃO: CORONEL COLAÇO, 65
Fçme1611

.LUX HOTEL
Seu lar fora do lar

O mais Central da Capital do Estado
Sala de leitura - todos os quartos com telefone

Rua Felipe Schmidt, 9-Florianópólis

. MAJESTIC HOTEL
Rua Trajano, 4 - Fone 2276
No centro comercial da cidade

MARIO HOTEL
A tradição da hospedagem florianopolitana
Rua Conselheiro Mafra, 26 - Fone 2968

,

- .
-

SWENSON PALACE HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio - suites com

telefone, televisão e geladeira
Estacionamento para 50 veículos
COM AQUELE CAFÉ MATINAL

Rua Santos Saraiva, 400 - Fones 6385 e 6685

Endereço Telegráfico SWENSON - Florianópolis
Preços especiais para viajantes

DIVERSOS

TI-PICAS CHINESAS

P. INTERNACIONAL
r lo- /.. .

i f'j,_se L. PANORAMAR
_l--

1 SERViÇO A LA CARTE)ç$

AV. RUBENS DE ARRUDA RAMOS
(Baía Norte)Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Na Grande
,

Area

Rio (AlE) - Não sei bem qual foi o negócio acertado
entre o Vasco e alguns empresários, mas é preciso apurar
responsabilidades no caso do cancelamento de duas. tem

poradas, uma no exterior e agora um torneio, no qual o
Fluminense também tomaria parte.

A realidade éque o Vasco está aí sem ter o que fazer,
campo e datas livres e uma vastissima folha de pagamen

tos pela frente. E sem falar no preparo físico e técnico

dos seus atletas, que precisam jogar para voltar à forma.
Primeiro era uma excursão à Europa, se não me enga

no. Furou e o Vasco teve que arranjar um torneio, convi
dando o Fluminense. Agora este torneio também fura, e

ficam os dois clubes cariocas a ver navios.

Gostaria de ver tudo em pratos limpos. Quem combi

nou o que e com quem. Acho que um compromisso do

porte do que estava assumido, com clubes do exterior,
não pode ser desmanchado sem uma justificativa muito

forte.
***

Na época em que estava em discussão a renovação do

contrato de Pelé, lembro-me (/,ue no meio de uma 'porção
de bobagens ditas pelos dirigentes do Santos uma eu'

guardei, pelo profundo mau gosto:
- Daqui a pouco esse crioulo vai querer um banheiro

de ouro para renovar o contrato.

É claro que o autor da frase já foi esquecido, mas Pelé
não esqueceu tudo o que lhe fizeram no terreno pessoal
e profissional.

Rude na hora das negociações, o Santos agora espe
rava uma gentileza por parte de Pelé, acreditando que ele

fizesse o que sempre fez em-IS anos de clube.Embarcar
sem receber, esperar o clube faturar por conta de seu

nome e depois ficar em dia.
Mas o Santos conseguiu azedar suas' relações com

Pelé. O que era antes "vem cá meu bem" virou "toma lá
da cá ", e parece que. agora Pelé acha que é a hora de

tomar.

O clube lhe deve Cr$ 50 mil e ele não embarca sem

receber seus atrasados. E sem Pelé, duvido muito que o

Santos consiga botar a sua caixa em dia.
***

.

Problema grave vai enfrentar o Internacional na hora
. de renovar o contrato do zagueiro Figueroa. O chileno

ganha Cr$ 38 mil por mês e parece que só renova na

base dos Cr$ 50 mil.
.

E desde já ás opiniões se dividem Alguns acham que é

muito caro para um zagueiro (um senhor zagueiro, diria
eu) e outros dizem que ele é metade do time do Interna
cional.

Um terceiro grupo, que enxerga mais longe, lembra

que pagar ao Figueroa não é nada. Duro vai ser discutir

depois com o Claudiomiro.
***

O Flamengo vai precisar fazer um grande balanço em
seu elenco para ver quem fica e quem sai. Na ida e vinda

dos pontas de lança já sobrou Dionísio, enquanto se

espera Doval para discutir as bases de seu novo contrato.

Pelas pontas já sobrou Ademir, e se o.Flamengo con

seguisse um bom extrema direita não tenho dúvidas que
Vicentinho e Rogério também sairiam, porque nenhum

dos dois conseguiu convencer a torcida. Na esquerda,
Arilson não está muito disposto a atravessar outra tempo
rada na reserva .

.

E resta ainda uma longa discussão com esta peça fim
damental chamada Rodrigues Neto. Vai ser uma conver

.

sa delicada, não só por seu temperamento como pelo que
ele representa dentro do time.

Sérgio Noronha

MOTORISTA
Precisa-se de,motorista de caminhão com ex

periência. Tratar no escritório da Sadia das 8

às 12 horas. I

Matriz: Estreito.- Fones 2073 -- 6368 ,_ 6520 -

6521 - 6395
Filiais: Centro - Fone 4723
Balneário Camboriú: Fone 2152

MADEIRAS E MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO
MELHORES PREÇOS

PHlllPPI & elA.
a casadoconstrutor

CASA 'AVENIDA ALMIRANTE
,

TAMANDARÉ, S/Nº COQUEIROS!'

��nde-se ca�a ém fase de acabamento com: Recepção,hvmg, 3 quartos �endo uma.Suite do casal, banheiro
completo sala. socl�l, sala de jantar e cozinha.
Tratar com GASTA0 fones 4604 e 3164..

Conhecidos os9 Estados
do brasileiro de salão

Já estão definidos os

nove participantes do oita
vo campeonato brasileiro
de futebol de salão. Além
de São Paulo (último cam

peão), Santa Catarina (se
de), Ceará e Pará classifica
dos anteriormente adquiri
ram direito de intervir no

certame .ós selecionados do
Rio Grande do Norte, Bra
sília, Guanabara, Paraná e

Bahia, que deverão come

çar a. chegar quinta-feira
em Florianópolis. O con

gresso de abertura do cam

peonato está confirmado
para sábado, oportunidade
que serão sorteadas as cha

ves, juízes e elaborada a es

cala de jogos.
Os potiguares consegui

ram a classífícação ao aba
terem os pernambucanos,
nos jogos. realizados em

Recife e Natal; os brasi
lienses derrotaram os mi

neiros; a Guanabara triun
fou sobre o Estado do Rio;
Bahia ganhou de Sergipe; e
o Paraná suplantouos sel�
cionados do' Rio Grande
do Sul e Mato Grosso nas

partidas realizadas na cida-
<

de paranaense de Londri
na.

Cabeludos são

do os seus treinamentos,
embora reconhecendo nos

paulistas e cearenses os

maiores favoritos. No en
tanto a sua posição de' hu
mildade, como têm frisado
os membros da comissão
técnica, poderá ser benéfi
ca e Santa Catarina poderá
ser a surpresa do certame,
ainda mais que será favore
cida pelo local, onde o cli
ma deverá influir bastante
no comportamento físico

\
. dos atletas dos demais Es
tados, principalmerite da
queles de maiores altitu
des.

-Hoje à noite, no ginásio
do Colégio Catarinense, se
rá realizado um "jogo-trei
no", oportunidade que se

rá delineada a equipe-base.

Amanhã, na segunda parti
da, o time titular ficará de
finido. Salientam os diri
gentes catarinenses que
não haverá qualquer corte
entre os jogadores convo

cados, isto porque Santa
Catarina está com 18 atle
tas e o regulamento permi
te inscrição de 20. Com es

tes 18, a comissão técnica
terá maiores opções de fór-

mulas e aproveitamento de
jogadores. Até ontem os

preparativos estavam ainda
na rotina, Treinamentos
físicos diários na Base Aé
rea, sob a orientação do
preparador José Firmino e

Coletivos no Colégio Cata
rinense, sob as ordens do
treinador José Nazareno'
Vieira.' O selecionado con
ta com oito atletas do 'In
terior do Estado, (Lages,
Joaçaba, Crcciúma e Tuba

rão), e 10 de Florianópo
lis, selecionados junto às
equipes do Doze de Agos
to e do Cupido,

vetados no -Santos
A maioria dos jogadores do San tos apareceu ontem para

os treinamentos com uma novidade; cabelos aparados e bar
ba feita. Isto aconteceu em virtude das ameaças da diretoria
santista em vetar todos os cabeludos para a excursão que
.realízará no. final deste mês para o exterior.

,
.

Dia 26, o Santos embarcará, levando todos os seus titula
res, inclusive Pelé, devendo realizar seu primeiro jogo em

Los Angeles. Os jogos no Piauí, que estavam programados
para a próxima semana, não foram confirmados e a equipe
continuará seus treinamentos até o dia do embarque.

Zé Carlos, um dos atletas que mais se revoltou com a

obrigatoriedade do corte de cabelo, afirmou que gostaria de

ser rico e não precisar do futebol-para viver, pois se isso

'acontecesse deixaria a profissão para não cortar o cabelo:
"jogo futebol, com os pés e não com o cabelo.

As reclamações foram gerais, mas, diante das ameaças do
Santos todos se resignaram. Ninguém admite que o jogo das
apareências interfira também, na arte de jogar futebol.

SALA NO CENTRO - COMPRA-SE

TREINAMENTOS
Com a aproximação da

realização do oitavo brasi
leiro de salão, a seleção ca

tarinense está intensifican-

,
O CLUBE DE DIRETORES LOJISTAS DE FLORIANÓ
POLIS NECESSITA'ADQUIRIR PARA AMPLlACÃO DA
SUA SEDE, DE_ .UMA SALA OU GRUPO DE' SALAS.
SITUADA NO CENTRO DA CIDADE, COM ÁREA DE
APROXIMADAMENTE 140/150 METROS DE ÁREA ÚTIL.

PROPOSTAS DEVEM SER LEVADAS À SEDE DO
CDL, PRAÇA 14. DE NOVEMBRO No. 21, 60. ANDAR
SALA 604.

'

1

I

1

Com o Diabólico Super Plano Quarentão de

Super Lojas Koerich você vai levar para casa o diabo em

móveis e eletrodomésticos .

O Super Plano Quarentão tem créd ito a jato e

crediário super-fácil.
O Quarentão lhe dá 40 tranquilos meses para

Q) •

:>
C1
co
Cl
o

o.
.,;
cd

Lindos dormitórios de casal, diversas lâminas e

modelos desde pagar.

" 25,OOMENSAIS

40pDMENSAIS
Veja estas ofertas. Ninguém pode resistir

tamanha tentação:

Conjuntos estofados com sofá cama em Curvin e espuma,
grande qualidade e acabamento, a partir de

\

Copas fórmicas diversas fabricacões - modelos I. popu ar,
luxo e super-luxo - desde '. <,

A qualidade dos Refrigeradores
Consul 270 litros 9,5 pés, nas
cores azul, branco, vermelho
e verde

.

.54,OOMENSAIS

, ,

26,50 MENSAIS

11,00'MENSAIS

Centro Estreito

.Máquina de costura Singer - Gabinet
- com duas e cinco gavetas - modelo

Zig Zag, Standard e Facilita a partir
de

.

Campinas

25,50 MENSAIS Fogões Dako, Semmer e Wallig com forno e

estufa - popular, luxo e alto luxo, desde

11,50 MENSAIS

Rácjios pqr t áteis e de
cabeceira - Phillips, Philco
e F ra hm - diversos

modelos, a partir de

Televisores a cores - Philco,
Phillips e Telefunken - Pe

quena entrada e o saldo em

Televisores preto j! branco
23" marcas Empire:
Philco, Phillips, Colorado e

Telefunk�n, desde
270,OOMENSAIS

55pctENSAIS

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Campe6esRlundiais laranteRl suas

pres�s no brasileiro de snipe
Faltando menos de duas semanas comissão será definida em reuruao a

para a sua realização, ebserva-se acen- ser realizada nos próximos dias, sem,

tuada intensificação de movimentos no entretanto, ser precisada a data. Outro

Veleiros da Ilha, com vistas à realiza- problema que ainda não foi sequer

ção do primeiro campeonato brasileiro abordado é o do alojamento dos veleja-
de "snípe", no período de 27 deste dores. Para o campeonato, espera-se
mês a três de fevereiro. . que cerca de 80 barcos, de vários Esta-

.

Do Rio Grande do Sul deverão vir dos brasileiros, estarão em Florianó-

15 velejadores, dos quais seis já trouxe- polis, trazendo suas tripulações, sem

ram seus barcos para Florianópolis e que ninguém saiba ainda onde ficará

fizeram os primeiros treinos, na hospedado durante os seis dias de com-

adaptação ao local de disputa. Entre os petições. Também não foi selecionada

gaúchos, a maior atração será Nélson a comissão de arbitragem.
Pícolo, bi-campeão sul-americano e NOMES FAMOSOS

com 20 anos de experiência de vela, Santa Catarina se fará representar
além de Gastão Altmayer, outro gran- com uma flotilha de 17 barcos, capi-
de nome deste esporte náutico.

.

'.

taneada pelo treinador Joaquim Belo,
Entretanto, existem algumas falhas, de Florianópolis. Comporão a delega-

importantes, carecendo ainda de solu- ção catarinense velejadroes do Velei

ção. Apesar do certame estar "em cima
I

ros, do Iate Clube de Florianópolis e

da hora", ainda não foi formada a do Campestre Iate Clube de Criciúma.

comissão organizadora, muito embora Até. agora já confirmaram suas presen

o campeonato seja de vital importância, ças Walmor Soares, Paulo Gil Alves,

para o esporte náutico de Santa Cata- Carl Nietsche, Francisco Grilo,Walmor

rina, pois, além de ser o primeiro, da Soares Filho, {do Veleiros), Lauro

modalidade "snipe" aser aqui disputa- Batistotti, Edson Ronei Silveira, (do
. do, terámuita .inflüêncía na divulgação ICF), Ênio e Edie Linenburg, (do Cam

do Estado, numa área que é pratica- pestre de Criciúma). Além destes, ou-.
mente desconhecido no Brasil inteiro. tros estão preparando suas embarca

Comenta-se no Veleiros da Ilha, um ções, devendo seus nomes serem apre
dos promotores do certame, que a sentados até o fínal da semana.

treinando com afinco e esperam, senão

vencer, pelo menos honrosas colo

cações. Este certame é encarado mais

com experiência a ser adquirida, uma
vez que a vela só vem sendo incenti
vada no Estado há pouco mais de um

,

ano. Os barcos são do mesmo nível dos

grandes campeões, sendo na sua maio

ria adquiridos em Criciúma, dos esta

leiros Linenburg, que vêm dividindo
com São Paulo a liderança das exporta
ções para vários países. A abertura do
certame será no dia 27, quando serão

disputadas duas regatas. Nos dias se

guintes, até três de fevereiro, o cam

peonato brasileiro será desdobrado
com uma regata diária, à tarde. O siste
ma será o mesmo empregado na dispu
ta de Iightning, na Baía sul, dentro de
um triângulo de aproximadamente
oito quilômetros - dimensões olímpi
cas.

Para assistir a disputa milhares de'

turistas deverão estar em Florianópolis
de 26 de janeiro a três de fevereiro,
constituindo-se o campeonato ainda
em fator de divulgação do Estado. O
certame servirá ainda como elimina
tória para o campeonato mundial de

snipe, a ser realizado este ano, em

Málaga - Espanha.

"su a vinda Gastão Altmayer, Boris

Ostergreen, "Candinho", Valdemar

Bier e Marco Aurélio Paradeda. De

Brasília virão Roberto Hasselmann,
John Atine e Arnaldo Lopes. Também
estarão em Florianópolis, no início da

próxima semana, velejadores de. Per
nambuco, Bahia, Espírito Santo, Esta

�? do Rio, Pará,Sergipe e Alagoas.

SNIPE

Regata típica de águas protegidas,
(baía), a categoria snipe é considerada

como U1pa das mais difíceis e dispu
tadas, sem condições prévias de favori

tismo. Barco menor e mais leve que o

lightning, o snipe comporta dois tripu
lantes e nesta categoria o Brasil tem se

destacado na vela mundial, conquis
tando um tri-campeonato, através dos

irmãos Schmidt e vários títulos de

vice-campeões. Nos certames sul-ameri
canos e panamericanos tem dominado

inteiramente, com os Schmidt, Joerg
Bruder e Mário Buckup. Estes, e mais

15 a 20 velejadores, são considerados

os prováveis vencedores' do primeiro
campeonato brasileiro de snipe.

Mesmo' sabendo que terão .pela
frente os maiores ases mundiais da

vela, os veleiadores catarinenses vêm

Os gêmeos ,Eri� e Axel Schmid : ex-tricamoeões mundiais de "snipe",

Da Guanabara e de. São Paulo virão
os maiores iatistas brasileiros dos últí-

.

mos anos, que se têm consagrado no

!esporte mundial, nas diferentes catego
rias de vela. A maior atração será, sem
a menor dúvida, o paulista Joerg
Bruder, atual campeão brasileiro de

snipe e que representou o Brasil nos.

Jogos de Munique, na classe star. Além

'dele, as cariocas Axel e Erik Schmidt,
ex-campeões mundiais de snipe em

r

1961, 63 e 65, campeões sul-ameri

canos de s tar, panamericanos de

lightning e brasileiros de soling; Ralf e
Reinald Conrad, que disputaram a ca

tegoria flying dutchman e Munique;
Gastão Brun, da classe dragão; Mário
Buckup, de tempest. Além: destes,
deverão vir mais 30 cariocas e paulis
tas, que ainda não se definiram.

Do Rio Grande do Sul, além do

veterano Nelson Pícolo, confirmaram

Remo: falta pouco

para o sul-brasileiro·
Está em andamento a

semana decisiva de prepa
rativos do remo catarinen

se, com vistas ao campeo

na to sul-brasileiro, desta

modalidade esportíva, a ser

disputado no próximo do

mingo, em Porto Alegre. O ,

ritmo dos trabalhos foi in

tensificado, com Aldo Luz

e Riachuelo desenvolvendo

todo o seu potencial físi

co, dispostos a voltarvito

riosos da Capital gaúcha.
Além do �l-brasileiro,

será desenvolvido, em mar

ço, o campeonato brasilei

ro de remo, que vem moti

vando os dirigentes, treina-
.

dores e remadores daque
las agremiações náuticas a

colocarem em prática mé

todos mais modernos de

ap.erfeiçoamento físico e

técnico, sendo o triunfo a

tônica e meta de todos.

Os fortes ventos que
têm- agitado as águas da

baía sul, apesar de prejudi
carem um pouco os traba

lhos, também são encara

dos como benéficos, pois
obrigam o remador a um

esforço extra de domfnío,
que !}lüito o fa favorecerã; '

quandodisputar os páreos
do rio Guaíba, oportunida
de que terá como maior

problema as correntes flu

viais da raia olímpica do
Grêmio.

Em Floríanôpolís, os

treinamentos prosseguirão
até ii manhã de hoje, de
vendo a delegação catari-'
nense seguir amanhã para,
Porto Alegre.

No mesmo dia, os rema
dores serão levados 'à raia,

para realizarem exercícios

de conhecímentoe adapta-,
ção, capacitando-se a dis-

VENDE-SE

"asa ã rua Ministro Costa Ribeiro s/no.
1a. rua a direita apôs Escola Aprendizes'
Com ,3 quartos, banheiro, amplo living, copa-cozinha,
,garagem e dependênela completa de empregada.
Tratar c/ GASTÃO fone, 4604 e 3164.

PRECISA-SE
De funcionário, com conhecimento sobre'

Materiais de Construções.
Cálculos de Mercadorias

OFERECE
I

boa remuneração
ótimo ambiente de trabalho

Informações
Rua Dr. Fúlvio Aducci,763 - Estreito

Fones 6403 - 3736

j I

putar com gaúchos e pau
listas a conquista do pri
meiro sul-brasileiro de re

mo. Sábado, através. de

contatos telefônicos, São

Paulo confirmou sua parti
cipação no certame. Os re

madores bandeirantes vêm

treinando há dois meses,
.

commuita dedicação e dis

postos a garantirem boa

presença na disputa de ca

noagem. Como os gaúchos, _ -

promotores do certame, e

os catarinenses estão em'

boa forma, acredita-se que

os páreos de domingo se-

r ão arduamente disputa
dos, em regata das mais

sensacionais, sem prévias I

condições de favoritismo

para esta' ou aquela sele

ção.
ELEiÇÕES NA· FASC

Sábado último foram
J

realizadas as eleições para

a composição' da nova dire

toria da Federação Aquáti
ca de Santa Catarina deste

ano. Pela diferença de um,
voto; <1 desembargador
.Ary Pereira Oliveira ven

ceu 'o pleito, suplantando
-

o engenheiro Paulo Cabral

Wendhausen, que pleiteava
a reeleição, sendo re

conduzido pela quarta vez'
à presidência da FASC.

Abelardo Abraham, seu

companheiro ct,e chapa, foi
eleito vice-presidente da

entidade.

Torcida avaiana ainda
não viu os seu$ ídolos

estádio, fator que se traduzirá, conseque
ntemente, em grandes arrecadações. É um

Enquanto o Avaí desenvolve seus trei- risco que o Avaí está estudando, sem es-

namentos para estreiar no torneio interna- quecer dos prejuízos financeiros das duas

cional, seu presidente, Fernando Bastos, apresentações do Racing e da verba que

.encontra-se na Guanabara, procurando terá de gastar na Taça do Atlântico.
decidir a situação de Ademir, junto ao' Zenon e João Carlos, embora não te-

.

Flamengo e estando a contratação de no- nha sido ainda realizado o primeiro coleti-

vos reforços para o clube, Uma das possí- vo, estão' justificando as razões das suas

bilidades é a vinda do ponta-de-lança Dio-" contratações e, segundo o treinador avaia

nfsio, do Mengo, considerado Um dos me- "no, serão os titulares das suas posições .

lhores na sua posição, mas que, estranha- Com a ausência de Moacir, que seguiu pá-
velmente, não vem sendo bem sucedido ra Porto Alegre, Zenon formará no tripé
no clube carioca. .

de meio-campo, ao lado de Celso e Milti-

nho, enquanto João Carlos será o titulai
da' ponta-esquerda; tendo em vista que

.

Leo, além de não ter 'acertado plenamente
na posição, parece mesmo que não retor

nará à Capital. Camarão, por seu turno,

ainda dependerá de disputar posição e'

adaptar-se ao clima de Florianópolis. De
monstrou saber jogar tão bem na lateral

direita como na esquerda, mas, nestes

postos, o Avaí está bem servido, uma vez

que Pelé e Orivaldo vêm se constituindo

em exéelentes valores. Além disso, há ain

da: um detalhe a ser acertado. Camarão

quer receber ordenados de três mil cruzei

ros mensais, proposta que está sendo con-.

siderada elevada.

o maior problema para a sua contrata

ção são as pretensões de Dionísio. Consi

derado um jogador caro, virá se o Avaí
.

concordar em lhe pagar seis ou sete mil

cruzeiros mensais, ordenado que vem re

cebendo no Flamengo. A diretoria rubro- .

negra não coloca. qualquer obstáculo na

transação. Até pelo centrário. Procura fa-·

cilitar, pois o empréstimo aliviará sua fo-.

lha de pagamento. Entretanto, Miraglia
acha válido o reforço, mesmo reconhecen

do o elevado custo' do jogador. Segundo
ele Dionísio realmente é um elemento ca

ro: para o Avaí, mas compensará pelo seu

cartaz, podendo levar grandes públicos ao
, (

Centenário de s.

tEIA E
DIVULGUE
o ESTADO

Grande' número de torcedores do Avaí

dirigiu-se ontem ao Adolfo Konder, para
ver em ação as últimas novidades do seu

time. No entanto saíram decepcionados,
pois houve apenas exercícios de recreação

. ,e preleção aos atletas através do técnico

Walter Miraglia. Desta forma, Zenon e

João,Carlos somente poderão ser vistos

hoje, quando o Avaí realizará o primeiro
coletivo 'da semana.

Face a sua estréia na Taça do Atlânti

co, no dia 26, contra o Boca Juníors, de
cidiu a diretoria avaiana antecipar o amis

toso contra o Argentino Junior, de Bue-:

nos Aires, que estava marcado no dia 23,

terça-feira, no estádio do Marcílio Dias,
não tendo ainda sido fixada a taxa a ser

paga pelo Avaí e pelo clube itajaiense aos

. argentinos. Ontem pela manhã os mento

res avaíanos entraram em contato telefô

nico com a agremiação argentina, infor- .

mando a antecipação do jogo e as razões

desta decisão.

MAIS REFORÇOS

Vva.. Elida Diegoli. Corrêa, Alindou o iegol i e

famrlia, Vva. Stela Maris Carneiro é filhos, Jorge
Joaquim Carneiro e Família, Júlio César Correa e

Famflia, Dionfsio Luis Colombi e família, Fracisco

Cyrillo Correa e Famnia, Afonso Celso Correa e

. Família, Raul Célio Correa e família, Eliseu Martins e

Fam Ilia, ainda consternados com o desaparecimento
de seu sempre lembrado e querido esposo, cunhado,

pai, sogro, avô e bisavô ANDRÉ FRANCISCO

CORREA, vêm convidar para Missa de 300. dia em

memória de sua alma, dia 17-01-73, às 18,30 horas,
na Catedral Metropolitana.
Antecipadamenfe agradecem por mais este ato de fé .

-' cristã.

Bento'com JASC
)

São Bento do Sul (correspondente) - Tomando como

base o apoio comunitário, a Sociedade Amigos de' São

Bento do Sul - SASB - está trabalhando ativamente na

preparação dos festejos de comemoração do primeiro cente-
.

nário desta cidade. Diariamente, são realizadas reuniões

com todos os grupos, com a finalidade de serem tomadas as

providências necessárias, a fim de que a data comemorativa

seja destacada com o maior êxito possível.
O ponto alto das comemorações acontecerá no mês de

outubro, com a efetivação dos XIV Jogos Abertos de Santa

Catarina, sendo São Bento do Sul designada como sede, este
\.
ano.'A Comissão Organizadora dos XIV JASC, formada em

dezembro último, continua suas atívídades de planeja
mento, na esperança de que o sucesso deste certame seja
superior ou pelo menos igual aos outros certames. Sua tare

fa inicial se prende ao planejamento geral e orçamentário da

festividade. Paralelamente a esta atividade, continuam em

ritmo acelerado as obras, de 'conclusão da pista olímpica na

Sociedade 'Ginástica e Desportiva de São Bento do Sul,
onde serão realizadas as disputas de -atletismo.

MOVIMENTOS
.

Desde-agora, a Comissão Central Organizadora do certa

me, constituída em 20 de dezembro passado, está se movi

mentando no sentido de que nada seja deixado para a últi

ma hora. Apresidência da CCO foi entregue ao desportista
Adernar Lotin Frassetto, quepor seu turno nomeou Simeão

Laércio Ramos para a secretaria executiva dos JASC, tendo
em vista a sua comprovada experiência na organização de

torneios semelhantes. Os outros nomes serão escolhidos até

,o final deste mês.

A exemplo 40 que aconteceu no ano passado, quando a

organização favoreceu o êxito dos Jogos Abertos, partici
pantes dos XIV JASC têm procurado a CCO, reservando

alojamento para seus atletas. Os joinvillenses ficarão aloja,
dos no Grupo Escolar "Orestes Guimarães", a delegação de

Blumenau ficará no Ginásio São Bento, enquanto Rio do

Sul já reservou o Grupo Escolar "25 de Julho" para sua

delegação.
XADREZ ,

Na segunda quinzena de março, será realizado nesta

cidade o primeiro campeonato municipal individual de

xadrez, reunindo enxadristas de todas as idades.profissões e

posições sociais.
.

A organização do certame está a cargo da seção de

xadrez da Sociedade Ginástica e Desportiva de São Bento

do Sul, estando também incluído no calendário de festejos
do centenário da cidade. Além disso, é. pensamento da Mu

nicipalidade local sediar o campeonato catarinense indíví

dual de xadrez, também dentro das programações alusivas

aos cerrranos de São Bento do .Sul. Ainda não confirmado

oficialmente, este. torneio deverá ser realiz�do na primeira
quinzena do mês de novembro. Com a nova política de

incentivo ao "e porte do intelecto", o xadrez está conquis
. tando surpreendente número de adeptos em São Bento do

Sul e estas duas programações estão sendo aguardadas çom
grande expectativa pelos enxadristas locais.
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O CAMIN�O DA INTEGRAÇÃO

VENDE-SE NO CENTRO

Prédio com 3 andares possuindo 1.344 m2 de área

COnstru ída em perfeito .estado de conservação, com
frentes para as ruas Saldanha Marinho, Tiradentes e

João Pinto. As fundações permitem a construção de

mais um pavimento.
Vende-se o segundo andar do &lifício União de

. Bancos situado à rua Trajano. Possui 180 m2 de área.

Tratar pelos telefones 4437, 4263 ou"'o Centto

Comercial à rua Tenente Silveira, 21 -,Ioja,�.

CONVITE .PARA MISSA
DE 30º DIA

ZALFJCCHEREM
A família da inesquecível Zalfa Cherem corivida

parentes ,e.pessoas amigas para a Missão de 300. Dia

'que, em intenção de sua boníssima alma, mandará

celebrar no próximo dia 22, segunda-feira, às 18,30h,

na Capela do Colégio Catarlnense. '

Antecipadamente, agradece o comparecimento de

todos a esse ato de fé cristã.
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